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Introducción 

En el año 2.020 inicié en You Tube, el canal Hay luz. 
Fue una experiencia muy novedosa para mí. 
En primer lugar hube de investigar y aprender sobre programas de 
grabación y programas de edición para poder realizar los videos. 
En el video Guerreros Contra Matrix, jocosamente cuento sobre la 
manera en que he logrado hacerlos. 
Cada vez que me propongo un plan para realizar algo, coloco una 
meta u objetivo para no desviarme. Así que me propuse hacer un 
video semanal. Y cumplí la meta hasta diciembre de 2.020, cuando 
por problemas de salud, debí suspender.  
Este libro llamado Hay Luz En Matrix, contiene los guiones que 
escribí para la realización de los videos.  
Comprendo que preferirán ver los videos que leer los guiones. Sin 
embargo, dejo el libro, para las personas que trabajan más 
profundamente la reflexión y por ello prefieren leer.  
Naturalmente que para realizar el libro, hubo de hacerle cambios, ya 
que los guiones fueron diseñados para tener apoyos audiovisuales y 
por ello hubimos de ampliar las explicaciones en algunos capítulos. 
Como no tienen un consecutivo, cada capítulo puede leerse por 
aparte, para facilitar la búsqueda, se incluye un índice al inicio. 
Debo agradecer a todas las personas que han colaborado para que el 
canal exista y  tenga una posibilidad de llevar un mensaje hacia el 
futuro de la humanidad, pero agradezco con todo mi corazón y de 
manera especial a Silvia Trejo, Minerva Reséndiz, Guadalupe 
Romagnoli, Sergio León Quijano y Dante Toledo, quienes me han 
acompañado por varios años en la aventura de crear conciencia y 
también a todas las personas que han pasado por nuestro grupo de 
aprendizaje y especialmente a las que aún persisten en él. 
Y claro, a todas las personas que se han suscrito al canal y de esa 
manera nos apoyan. 
Dios les bendice por el amor. 
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Capítulo Uno 

Simbología Del Personaje El Arquitecto 
En La Película Matrix 

En este capítulo, explicaremos a los fans de la película matrix, los 
conocimientos ocultos que de manera encriptada se observan en ella, 
y que revelan a quienes entendemos de esoterismo, claves 
importantes de análisis, de reflexión y de estudio para que sirvan al 
ser humano en su evolución y despertar de la conciencia espiritual.  
Lo primero que debo decir con respecto a la película Matrix,  es que 
dudo completamente que las ''Las hermanas Wachowski'' sean las 
autoras reales del guion.  Hay demasiados conocimientos esotéricos, 
metáforas, símbolos y claves especiales que solo personas muy 
avanzadas pueden saber. Y las Wachowski nunca han dado una 
explicación que demuestre, que realmente saben de esos 
conocimientos.  
Por motivo de lo amplio del tema, realizamos tres videos, o sea que 
escribí tres guiones sobre este personaje, que pasa muy desapercibido 
en la película pero que resulta absolutamente trascendental dentro de 
la realidad de la creación y de nuestro planeta y de la raza humana en 
especial. 
Acá en el libro sobre los guiones, hemos hecho un solo capítulo, en 
el que a falta de imágenes de la película, haremos una narración de 
las palabras del arquitecto, o sea el diseñador de lo que es matrix.  
En capítulos como reencarnar en Matrix, Matrix esotérico pastilla 
roja y azul, pecado original la marca de Matrix etc. encontrarás 
complementos importantes y ampliación a lo que explicamos en este 
capítulo. 
Debo aclarar, que la película matrix muestra simbólica o 
metafóricamente, una realidad que como dice Morfeo, solo quienes 
pueden verla o más bien percibirla, la entienden. La película muestra 
un mundo generado por sistemas binarios de computación para 
controlar la mente de los seres humanos y utilizarlos con un 
propósito muy siniestro. Esos códigos binarios que vemos como 
imágenes verdes en los monitores en la película, representan 
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metafórica o simbólicamente a la realidad de nuestro universo, ya 
que todo en el universo y en las dimensiones de la creación, son 
códigos mentales energéticos. Desde lo que experimentamos como 
materia, hasta las leyes que rigen esa materia, incluso nuestros 
propios pensamientos, son códigos energéticos.  Esos códigos 
mentales energéticos, son la mente maestra que nosotros llamamos 
Dios. Por eso el panteísmo afirma, que Dios está en todo y todo está 
en Dios. Dios es a la creación, lo mismo que  nuestra mente cerebral 
es a nuestro cuerpo. Todas y cada una de las células son importantes 
en la funcionalidad del cuerpo y unas a otras se precisan 
simbióticamente para existir. El cuerpo no existe sin la mente 
cerebral y la mente cerebral no existe sin el cuerpo. La inteligencia y 
poder creacional al que llamamos Dios, no puede existir sin la 
creación y la creación no puede existir sin la inteligencia y el poder 
creacional, al que llamamos Dios. 
Pero al ser nosotros mismos esencia creadora y creadores, igual que 
esa mente maestra a la que llamamos Dios, podemos modificar o 
reensamblar esos códigos energéticos. Lo podemos hacer en 
nosotros mismos cuando tomamos decisiones de cambio de actitud 
mental, lo podemos hacer cuando creamos y lo podemos hacer 
cuando hacemos que otros cambien su perspectiva de visión, por 
ejemplo a través del hipnotismo o a través de convencer a alguien de 
un cambio de ideas. 
Pero la capacidad de reensamblar los códigos energéticos y mentales, 
depende del poder o fuerza creacional que hayamos alcanzado a 
través de nuestra evolución espiritual. Y esa evolución sólo se logra a 
través del trasegar en la existencia. Por ello hay seres más 
evolucionados que otros. Y esa evolución consigue una fuerza áurica 
o poder áurico mayor, el cual entre más poderoso, permite un mejor 
control y manejo de los códigos energéticos universales. 
En la película matrix existen dos realidades. Una la realidad que 
llaman matrix y que es el mundo donde Neo enfrenta a los agentes y 
especialmente a Smith. La otra realidad es la de la ciudad de Sion y 
naves como el Nabucodonosor. En la creación es muy parecido. Hay 
dos realidades a nivel de nuestra dimensión perceptible. La realidad 
que todos ven con sus sentidos y la realidad astral que pocos seres 
logramos ver. 
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Ya hemos explicado en otros capítulos, que lo que ahora 
denominamos matrix, es la modificación de la percepción mental 
humana para que no entienda que es, que hace y adónde va. Y que 
esa percepción se ha modificado a través de unos comandos que 
reensamblan los códigos mentales energéticos originales para 
distorsionar la realidad al ser humano. El propósito de esa trampa en 
la que el ser humano ha aceptado engañosamente participar, es el 
servir de generador de fuerza astral para que quienes perpetraron el 
engaño se aprovechen vampirizándolo. Es lo que explica Morfeo de 
manera metafórica cuando muestra en una escena una pila o batería 
energética, explicando que el ser humano es  igual que esa batería. Y 
la manera en que lograron estos seres esclavizar a la raza humana 
para sus propósitos siniestros, es llamado el gran engaño o la gran 
mentira y es lo que está metafóricamente o simbólicamente 
encriptado, en el libro del Génesis.  
Habiendo hecho claridad sobre este aspecto tan importante, 
podremos ahora si entender el conocimiento oculto que hay en las 
escenas en que Neo habla con el Arquitecto en la película Matrix y se 
desarrolla el siguiente dialogo, que analizaremos por partes. 
El Arquitecto dice: 
>>- Hola Neo. Yo soy el Arquitecto. Te estaba esperando. Tienes 
muchas preguntas y aunque el proceso ha alterado tu conciencia, 
sigues siendo indefectiblemente humano. Ergo, habrá respuestas que 
comprendas y otras que no. De igual forma aunque tu primera 
pregunta sea la más pertinente, eres consciente de que quizá sea la 
más irrelevante.  
Neo Pregunta:  
- Por qué estoy aquí? 
- Tu vida es la suma del resto de una ecuación no balanceada, 
connatural a la programación de matrix. Eres el producto de una 
anomalía que a pesar de mis denodados esfuerzos no he sido capaz 
de suprimir de esta armonía de precisión matemática.  Aunque sigues 
siendo una incomodidad, que evito con frecuencia es previsible y no 
escapa a unas medidas de control, que te han conducido 
inexorablemente, hasta aquí.>> 
Analicemos esta parte iniciando por explicar, quién es el Arquitecto 
o más bien, a quien representa como símbolo del personaje de la 
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película en la realidad de nuestro universo o creación. El arquitecto o 
“creador” de matrix, es un ser de luz muy conocido y muy poderoso. 
Se refieren a él como un ángel rebelde o un Ángel caído. Lo de 
rebelde es real, lo de caído no, porque está mucho más arriba en la 
escala dimensional que los seres humanos. Y como dije, es un ser de 
Luz, generado en el “centro original” de la mente de Dios: Se le 
conoce como el portador de la luz o como el de la luz bella. Su 
nombre no se me permite pronunciarlo ni escribirlo, pero ustedes ya 
saben a quién me estoy refiriendo. Este ser encontró, que había un 
método diferente al establecido dentro del plan divino, para 
evolucionar más rápidamente sin desgastarse y sacrificarse trabajando 
para ascender. Ese método era utilizar ciertas razas de seres en una 
etapa de evolución especial, que tuviesen suficiente energía y poder 
astral, pero al mismo tiempo tuviesen muy activo su sistema de 
mente egoica para poder afectarlos a través del miedo y así de esta 
manera incidir para que abriesen sus sistemas de blindaje áurico y 
poder vampirizar sus energías áuricas o astrales. Para poder efectuar 
su plan, convenció a otros seres espirituales de más bajo rango y de 
esta manera se unieron para poder controlar toda la raza humana 
completa. Estos seres espirituales, sus cómplices, tienen funciones 
diferentes en lo astral y también en lo físico, ya que  encarnan como 
seres humanos y son líderes sociales, políticos y religiosos que 
mediante un poder especial, controlan y engañan al ser humano para 
que se deje vampirizar astralmente.   
La ecuación de la cual habla el Arquitecto en la película, está referida 
a la ley de causa efecto, la cual es muy parecida a una ecuación 
matemática. La causa generada ya sea positiva o negativa produce un 
efecto en el mismo sentido. Por ley de la creación, normalmente 
todo se va compensado de cierta manera y en ese sentido esta ley de 
causa efecto es como una ecuación matemática que se compensa 
para estar nivelada. El arquitecto dice, que el problema es que la 
ecuación se ha desbalanceado produciendo una falla monumental. 
De qué manera se ha desbalanceado la ecuación de causa efecto en el 
universo de matrix? Karma o causa efecto, replica en cada uno de los 
seres que existen en el universo y forma parte de la ley de evolución 
y no se puede escapar a esa ley. Cuando este ser, se apartó del plan 
divino, inicialmente creyó que igual que podía burlar la forma de 
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evolucionar, también podía burlar el efecto negativo generado por su 
decisión egoica. Y al principio lo consiguió, mediante su gran rango 
de poder. Pero el causa efecto se fue acumulando y generó un 
desbalance profundo, no sólo en la misma matrix que él creó, sino en 
otros niveles de la creación, por lo cual afectó a ciertos grupos de 
seres de luz, que para detener el efecto de la anomalía generada por 
este ser, tomaron la decisión de enfrentarse a él y a sus seguidores. Y 
comenzó una batalla para buscar la solución. Una de las estrategias 
de los opositores, fue la de enviar seres espirituales que involucrados 
en un karma compensatorio, descendieran de su nivel para encarnar 
en la tierra  y otros sectores de la creación, en los que razas como los 
seres humanos hubiesen sido esclavizadas, con la misión de buscar 
mecanismos para tratar de liberarlos. En la historia de la humanidad, 
muchos de esos guerreros han sido reconocidos por sus gestas y se 
les ha llamado elegidos o mesías, a los cuales representa 
metafóricamente Neo en la película. En el Génesis se llama a estos 
seres especiales, hijos de Dios. Jesús por ejemplo fue uno de ellos, y 
en esto es igual que todos los mitos de los semidioses de las 
religiones antiguas como la griega, la egipcia etc.  Ellos existieron 
realmente, pero su misión fue mitificada para que sirviese de engaño 
a la humanidad y así esta perdiese y no comprendiese el verdadero 
sentido de su propósito y misión. Eso es fácil de comprender con lo 
que ha pasado con Jesús, el cual fue convertido en un mito de 
adoración y por ello 2.000 años después de que viviese, ahora sus 
fanáticos simplemente lo adoran pero nadie hace nada por seguir su 
ejemplo. 
Prosigamos con el dialogo entre Neo y el Arquitecto. 
<< Neo dice: 
- No ha respondido a mi pregunta.  
El Arquitecto dice: 
- Muy cierto… Interesante. Eres más rápido que los otros. Matrix es 
más antiguo de lo que crees. Yo prefiero datarlo desde el momento 
que surge una anomalía integral hasta que surge la siguiente, en cuyo 
caso esta sería la sexta versión. 
Neo dice: 
- Sólo hay dos explicaciones. O nadie me lo dijo. O nadie lo sabe.  
El Arquitecto dice: 
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- Exacto. Como sin duda estarás deduciendo, la anomalía es 
sistémica. Y por eso crea alteraciones hasta en las ecuaciones más 
simplistas.   
Neo dice: 
- Elección. El problema es la elección.>> 
En esta parte hay tres revelaciones importantes. La primera es que el 
arquitecto reconoce que este Neo o Mesías o enviado o avatar o 
elegido, es más poderoso que los anteriores. Ese reconocimiento 
implica que hay una evolución y que esa evolución está cambiando 
de alguna manera la función de matrix. Eso implica que hay miedo a 
que matrix sea destruida.  
El arquitecto también dice, que la matrix actual no es la primera sino 
que es la sexta versión. 
Dentro del plan divino la evolución se da por etapas y 
esotéricamente a estas etapas se les denomina como razas. En videos 
futuros explicaremos de las razas y niveles y que implica y significa 
cada raza. En la actualidad se cursa la quinta raza de siete, antes del 
ascenso del ser humano a otro nivel de conciencia. Pero esta quinta 
raza o nivel de conciencia está finalizando, para dar paso a la sexta 
raza. A eso se le conoce como el juicio final. 
También el arquitecto explica que la anomalía o ecuación 
desbalanceada que origina el ingreso de Neo o el elegido en matrix, 
crea fluctuaciones sistémicas y reconoce que esto afecta todo tipo de 
ecuaciones, con lo que quiere decir que afecta toda la creación tanto 
en matrix como fuera de ella.  
Neo dice que o nadie se lo dijo o nadie lo sabe y concreta con esta  
frase: “Elección. El problema es la elección.” Esta frase resulta 
tremendamente importante, ya que es clave esencial en la realidad 
existencial, no solo de los seres humanos sino de todos los seres 
espirituales de la creación. 
Pero en el ser humano tiene una implicación desastrosa, ya que el 
libre albedrío, tergiversado mediante engaño, le ha conducido a ser 
esclavo para ser vampirizado por los ángeles caídos. 
La ley de libre albedrío es una ley que es absolutamente inherente a la 
evolución de cada ser espiritual. Cuando se traspasa el umbral de la 
capacidad de libre albedrío, la causa genera un efecto que no sólo 
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afecta a quien elige sino que replica, como lo explica el arquitecto, en 
una sistemática repercusión, en toda la creación. 
Ahora, esa elección está manifiesta permanentemente en la existencia 
de todo ser espiritual de la creación, aunque como expliqué, es 
relativa a su plano o nivel de evolución. 
Para el caso de la raza humana, su egoísmo fue superado por la 
capacidad de poder del personaje, al que occidente reconoce como el 
de la luz bella. Y esa elección engañosa del ser humano, de tratar de 
evolucionar a través de un método no permitido, como así lo 
muestra el mito del génesis, le condujo a la situación que 
experimenta hoy en día. Vivir en una ilusión perceptiva, que le 
somete al miedo, para que sus blindajes áuricos estén colapsados y 
abiertos, para que les vampiricen cada porción de energía astral 
generada con su sacrifico, su trabajo, su dolor y su lucha por 
conquistar los poderes y fuerzas creacionales de fe, amor y voluntad. 
Pero la libertad está en latencia en la mente del ser humano, como así 
lo manifiesta el arquitecto cuando dice: 
<< - Como decía, descubrí una solución El 99% de los individuos 
aceptaba el programa mientras pudieran elegir, aunque únicamente lo 
percibieran en un nivel casi inconsciente. Aunque esta solución 
funcionó, presentaba un importante defecto de base, con lo cual 
generaba una contradictoria anomalía sistémica que de no regularse, 
podría poner en peligro el propio sistema.  Ergo, si no se regulaba a 
aquellos que rechazaban el programa, aunque fueran una minoría, 
constituirían una creciente probabilidad de desastre.>> 
Acá el arquitecto habla de que su primera creación de matrix o sea el 
sistema de engaño mental para el ser humano, era casi perfecto, pero 
que no pudo ser mantenido, debido a una falla que era inherente a la 
esencia propia del ser humano. Esa esencia de la que el arquitecto 
habla, es inherente a la etapa evolutiva del ser humano en la cual ya 
puede concebir o percibir de alguna manera en su intuición, la 
realidad del libre albedrío. 
Quizá parezca ciencia ficción, pero realmente existe un plan o misión 
especial, al que algunos seres humanos están direccionados y por ello 
existen claves ocultas que de cierta manera les revelan la necesidad 
de despertar y alistarse para la misión a la cual han sido enviados. 
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Ese grupo constituye el 1% que no acepta a matrix y está dispuesto a 
revelarse contra su dominación. 
Por supuesto. Para la mayoría esto resulta ridículo.  Al fin y al cabo, 
son muy pocas las personas que experimentan la sensación de que su 
vida es especial y que han venido al planeta para algo muy 
trascendental. 
La mayoría de seres humanos solo se ocupan en la subsistencia.  Son 
como pollos en una granja, concentrados sólo en la comida. 
Son muy pocos los que realmente están dispuestos a inquirir, 
investigar y dilucidar, que es o para que vinieron a la vida en el 
planeta tierra. Y más pocos aún, los que están dispuestos a los 
cambios de actitud de vida que requiere adaptar la mente para la 
realidad de despertar a la visión de un  mundo, en la que los seres 
humanos son controlados, manipulados y utilizados como los pollos 
de una granja. Recuerdan cuando Neo colapsa, en el instante que 
Morfeo le cuenta sobre esa realidad? 
Prosigamos. 
<< El Arquitecto dice: 
- El primer matrix que diseñé, era casi perfecto, una obra de arte, 
preciso, sublime. Un éxito solo equiparable a su monumental fallo. 
Su ineluctable fracaso se me antoja ahora, como una consecuencia de 
la imperfección inherente a todos los seres humanos. Por eso lo 
rediseñé y lo basé en vuestra historia para reflejar con exactitud las 
extravagancias de vuestra naturaleza. A pesar de ello, tuve que 
afrontar otro fracaso. Entonces comprendí que la respuesta se me 
escapaba, porque requería, de una mente inferior o por lo menos no 
tan limitada por los parámetros de la perfección. Quien dio con la 
respuesta, de un modo fortuito, fue otro programa intuitivo que yo 
había creado desde un principio para investigar ciertos aspectos de la 
psique humana. Si yo soy el padre de matrix, ella, sin duda, es su 
madre. 
Neo dice: 
- El Oráculo.>> 
He aquí otra revelación bien interesante cuando hablan del Oráculo.  
Recordemos que en la película, el Oráculo es una mujer negra que 
ayuda a Morfeo, Neo y demás, a luchar contra el poder de matrix. 
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A quien representa este personaje de la película dentro de la 
existencia y creación real? 
Lo revela el mismo arquitecto cuando dice. Si yo soy el padre de 
matrix, ella es la madre. 
Se está refiriendo al ser que es el rector del planeta tierra. Todas las 
culturas del mundo antiguo rendían adoración especial a este ser. 
Antiguamente era Isis, Artemisa, Vach. Los indígenas de América le 
dicen pachamama. También en algunas culturas le dicen Gea, Gaia. 
Y aunque te resulte difícil creerlo, la religión católica extrae ese 
conocimiento en su figura maternal principal. La virgen. 
En varios videos explico de esa realidad, en que este ser forma parte 
del trino logos esotérico de nuestro globo ronda. 
Concluyendo. El arquitecto reconoce que matrix no es absoluta y 
completamente abarcante. Que presenta fallas sistémicas debido a la 
esencia mental en la etapa actual evolutiva del ser humano. 
 Y en eso es que trabajan y batallan los elegidos, mesías, avataras y 
enviados a los cuales representa Neo. En que el ser humano 
reconozca su estado mental de atrapamiento, que entienda realmente 
cuál es su libre albedrío real, cuál es su decisión verdadera, cuál es su 
oportunidad de elección espiritual. 
O sea que el ser humano aún tiene oportunidad de utilizar su libre 
albedrío, en una única y trascendental decisión. Quiere ser libre? O 
quiere ser esclavo. 
Como dice Morfeo.  Yo sólo te muestro la verdad. 
El libre albedrio como te lo han enseñado es una mentira. Aunque 
resulte difícil para ti creerlo, todo lo que haces, las decisiones que 
crees poder tomar, ya están predeterminadas en tu mente.  
Ahora analicemos la parte del dialogo en que se refiere a las 16 
mujeres y 7 hombres que repoblaran matrix y lo qué implica esos 
simbolismos numéricos. 
<< Neo dice: 
- Se está refiriendo a Sion?  
El Arquitecto dice: 
- Has venido aquí, porque Sion está a punto de ser destruida. Todos 
sus habitantes serán exterminados y se erradicará toda posibilidad de 
vida.  
Neo dice: 
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- Bobadas. 
El Arquitecto dice: 
- La negación es la respuesta humana más predecible. Pero estate 
tranquilo. Con esta serán seis las veces que la hemos destruido, y nos 
hemos vuelto extremadamente eficientes en esa tarea. Tu función 
como elegido es volver  a la fuente y hacer una diseminación del 
código que trasportas y reintroducirlo en el programa principal. 
Después se te pedirá que elijas en matrix a los veintitrés individuos, 
diez y seis mujeres y siete hombres que reconstruirán Sion. Si no se 
completara este proceso, se produciría un error catastrófico que 
aniquilaría a los que están conectados al sistema de matrix, lo que 
unido a la exterminación de Sion, nos llevaría en última instancia a la 
extinción de toda la especie humana.  
Neo dice: 
- No puede permitir que eso ocurra. Usted necesita a los humanos 
para existir.   
El Arquitecto dice: 
- Hay niveles de supervivencia que estamos dispuestos a aceptar. No 
obstante, lo importante ahora es si estás dispuesto a asumir la 
responsabilidad por la muerte de este mundo.>> 
Lo primero que observamos es que el arquitecto explica, que Neo 
mientras estuvo en matrix, fue programado para cumplir una misión. 
El simbolismo infiere, que Neo es un elegido o avatar, que cumple 
una misión dentro de matrix, pero que matrix lo ha contaminado 
antes de que fuera extraído por Morfeo. Ello implica en la realidad 
de nuestro planeta, que esos seres especiales, llamados Mesías o 
Avataras, no son perfectos, ni siquiera saben porque han encarnado 
en el planeta. Deben iniciar en matrix su proceso, al igual que todos 
los seres humanos y por ello su mente será programada como la de 
todos, de la misma manera dentro de las culturas y sociedades donde 
nacen. Por ello los avataras o elegidos o Mesías, empiezan su misión 
ya en su madurez. Por ejemplo, Jesús inició después de los treinta 
años.   
En oriente les dicen avataras, que quieren decir descendidos, porque 
provienen de una dimensión más alta y tienen un rango energético 
que tiene el poder de afectar la programación mental del ser humano, 
iniciando su liberación a través del sacramento del bautismo, que es 
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justamente el limpiar el pecado original, nombre con el que se 
conoce esos códigos en la religión. 
En la metáfora de la película con Neo, se le reconoce como alguien 
especial, y por eso es que Morfeo lo busca en matrix y cuando lo 
encuentra lo extrae, porque tiene unas claves especiales que le hacen 
ser diferente a los demás y por ello con un potencial especial que 
puede incidir o afectar la función de matrix. 
Y es una realidad que yo experimento porque aunque te parezca 
fantasioso, llevo varios años ayudando a personas con depresión y 
adicciones y lo hago a través de internet a miles de km. de distancia. 
Y basta tan solo 5 minutos de una acción supra energética en la que 
la acción concreta que realizo, es desactivar esos códigos y de manera 
inmediata a la persona le pasa sus problemas de depresión. Hay 
numerosos testimonios de ello. 
Para encausar el tema, explico, que Neo es diferente del resto de los 
seres humanos porque tiene un don o poder o fuerza especial que le 
hace tener posibilidades especiales cuando es extraído del programa 
mental de matrix. Y la realidad ocurre lo mismo con los elegidos 
reales. Los que encarnan en el planeta para ayudar a la raza humana, 
viven sus primeros 30 años de vida como seres humanos comunes y 
corrientes, y se comportan igual, porque no saben que son elegidos, 
que son especiales.  Pero una vez que despiertan, comienzan a darse 
cuenta que tienen una fuerza o poder especial y toman conciencia de 
que hay una misión que tienen que ejecutar. Justamente eso se 
muestra en la película, el despertar, la decisión y el entrenamiento de 
un elegido, Mesías o Avatar.  
A través del personaje de Neo, podemos ver el sacramento del 
sacerdocio en acción, ya que representa simbólicamente a los 
guerreros de la luz que vienen a batallar por la liberación de la raza 
humana. Quizá creas que también sea coincidencia que el actor 
Keanu Reeves que interpreta a Neo, para el momento del estreno de 
la película tuviese 33 años. Imagino que estarás pensando en la edad 
de Jesús. También 33 años. Recuerda que nada existe por casualidad. 
Todo es causalidad. Hay un orden sincrónico o un destino implícito 
en el plan divino.  
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Ahora con respecto a lo que dice el arquitecto sobre los 23 humanos 
que debe elegir Neo, 16 mujeres, 7 hombres,  para reiniciar matrix, es 
muy interesante y revelador. 
Los seres humanos tienen 23 pares de cromosomas, constituyendo 
un complemento cromosómico total de 46 cromosomas. Con el 
covid 19, ha surgido una teoría expuesta por algunos científicos, de 
que las vacunas que se están aplicando, podrían alterar la genética del 
ser humano hacia el futuro. O sea que el 23 simbolizaría que los 
grupos de oscuridad estarían interesados en una alteración 
cromosómica de los genes humanos para mejorar su control. Y de 
eso es que habla el arquitecto. De mejorar el control del ser humano 
para que matrix siga existiendo. Sin embargo, eso no lo sabremos en 
el presente; si en realidad detrás de las vacunas existe una 
modificación genética, esta solamente se observará muchos años 
adelante en el futuro. 
Y lo de 16 mujeres y 7 hombres…  que esconden esos números? 
También es muy interesante ya que el 16 es 1+6 que suma 7. La 
composición del ser humano en su integralidad física y espiritual es 
de 7 cuerpos. El primero de esos cuerpos es su estructura física a lo 
que el esoterismo llama el vehículo hetero físico, que es el único 
cuerpo que logramos percibir con nuestros sentidos y que es lo único 
que reconoce y valida la ciencia como existencia de un ser humano.  
Los otros seis cuerpos son totalmente intangibles y por lo tanto no 
reconocibles científicamente. O sea, que el cambio se daría en el 
primer cuerpo del ser humano, el cuerpo material, para que replique 
sobre los otros seis y que lo haría más controlable y por lo tanto más 
eficiente en su servicio objetivo. El de ser como dice Morfeo, pilas o 
baterías energéticas para dar fuerza astral a los seres de oscuridad que 
les controlan.  
Pero hay algo más con respecto al 16. En apocalipsis capitulo uno 
versículo 6 en adelante, habla justamente del elegido, del mesías que 
vendrá y que termina con esta frase. Yo soy el alfa y Omega, 
principio y fin dice el señor, el que era y ha de venir. El todo 
poderoso. Y el arquitecto dice esta frase refiriéndose a la misión de 
Neo. Se revela la anomalía como principio y como fin. 
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La última parte del dialogo entre el Arquitecto y Neo, revela la 
esencia de la dualidad y de la unidad guerrera realizada en el amor de 
hombre y mujer. 
<< El arquitecto hace una pausa mientras observa a Neo que se ha 
quedado pensando. 
El Arquitecto dice: 
- Es interesante ver tus reacciones. Tus cinco predecesores poseían 
deliberadamente tus mismos principios, unas atribuciones destinadas 
a generar un estrecho vínculo con el resto de sus congéneres, lo que 
facilitaba la función del elegido. Mientras que los otros lo 
experimentaron de un modo muy general,  tú estás experimentando 
una sensación mucho más profunda de, amor.   
Neo dice: 
- Trinity. 
El Arquitecto dice: 
- Por cierto. Ella ha entrado en matrix para salvar tu vida a costa de 
la suya. Lo que nos lleva por fin al momento de la verdad. En el que 
se manifiesta ese monumental defecto de base y se revela la anomalía 
al mismo tiempo como principio y como fin. Hay dos puertas. La de 
la derecha te lleva a la fuente y a la salvación de Sión. La de la 
izquierda te lleva a matrix, a Trinity y a la extinción de tu especie. 
Como bien dijiste, el problema es la elección. Pero ambos ya 
sabemos lo que vas a hacer. Puedo observar ese proceso en cadena. 
Esas reacciones químicas que provocan la aparición de una emoción 
diseñada específicamente para escapar a toda lógica. Una emoción 
que ya te está impidiendo ver, la verdad más obvia y sencilla. Esa 
chica va a morir y tú no podrás hacer nada para impedirlo. 
Neo se dirige entonces hacia la puerta izquierda mientras el 
Arquitecto dice: 
 - La esperanza, la quintaesencia del engaño humano, que es al 
mismo tiempo la fuente de vuestro mayor poder y también de 
vuestra mayor debilidad.  
Neo dice: 
- Yo que usted esperaría no volver a vernos. 
El Arquitecto dice: 
- Y así será.>> 
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Esta parte en la que le explica a Neo que tiene que decidir o elegir 
entre dos puertas, que representan dos caminos, dos posibilidades o 
dos destinos, también tiene un conocimiento muy especial. En ello 
está representada la posibilidad de redención del ser humano. Su 
única oportunidad de utilizar verdaderamente el libre albedrío, que 
genera el causa-efecto de quedar dentro o fuera de matrix.  
La misma elección que hay en el génesis de Adán y Eva, la misma 
elección de Jesús en los 40 días en el desierto, la misma elección de la 
caverna de platón. 
Estar dentro del plan divino, representado simbólicamente por el 
paraíso o estar por fuera de él con sus respectivas consecuencias.   
Otra cosa bien interesante es que el arquitecto dice que Neo ha 
mejorado su poder y que lo que lo hace diferente, es una emoción. 
El amor. Pero el amor manifestado por el arquitecto como una 
emoción, en realidad es uno de los poderes o fuerzas creacionales 
que todo ser espiritual construye para evolucionar como ser 
espiritual, y como fuerza y poder confieren una capacidad mayor de 
acción. Precisamente la resurrección de Neo está basada justamente 
en esa fuerza. También cuando Neo resucita a Trinity, esa acción 
está posibilitada en la fuerza creacional de amor. Esos dos eventos 
en la película, simbolizan lo que el amor puede hacer y lo que el 
amor podría lograr si los seres humanos lo practicasen realmente. 
Recuerdan el mandamiento de Jesús de amaos los unos a los otros. 
Esa es la llave que abre la prisión mental del ser humano. 
Para finalizar explicaré la última frase del arquitecto.  
La esperanza. La quinta esencia del engaño humano, que es al mismo 
tiempo la fuente de vuestro mayo poder y de vuestra mayor 
debilidad. 
Sí. Esa es la realidad. Todos tenemos una esperanza. Las religiones 
occidentales enseñan la esperanza de que Jesús vendrá entre nubes y 
gloria a salvar a la humanidad. Esa esperanza es un engaño, ya que es 
un mito implantado por matrix y por lo tanto se torna en una 
debilidad. 
La esperanza es FE y es VOLUNTAD como valor esencial 
espiritual, cuando decides cambiar, cuando decides ser diferente, 
cuando decides que eres un ser espiritual evolucionando tu 
conciencia y que por lo tanto tienes la esperanza de avanzar hacia 
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planos más altos y que precisas de liberarte de las ataduras mentales 
que matrix ha colocado para engañarte. 
Ese poder de la esperanza de ser mejor, es lo que jalonará tu decisión 
de ser libre.  
Como siempre digo en todos los videos. El primer paso para 
liberarse de los condicionamientos mentales de matrix es no 
consumir ningún tipo de psicoactivos de por vida. Tomar la decisión 
es fácil. Pero mantenerla es un reto absolutamente difícil. La 
dependencia mental de toda la humanidad a los psicoactivos, resultan  
es uno de los comandos más efectivos de control mental.  
Quien se libera de esa dependencia mental, comienza a experimentar 
la liberación de sus miedos.  
Concluyendo, la matrix son los comandos de códigos energéticos 
que acordaste dejarte implantar y que condicionan tu mente porque 
quisiste evolucionar sin sacrificarte. Pero eso fue un engaño. Ahora 
estas esclavizado por el miedo y actúas como ellos quieren que 
actúes para que te puedan vampirizar. El libre albedrio es una 
mentira en nuestro planeta porque todo está determinado por 
quienes ejercen el control mental sobre los seres humanos. Aunque 
resulte difícil para ti creerlo, todo lo que haces, incluyendo cuando 
crees tomar decisiones, todo ya está predeterminado en tu mente.  
La única decisión real, verdadera y que te cambiará la vida y con la 
que puedes iniciar tu liberación mental, es negarte a ser parte del 
engaño. Y para ello debes tener mucha voluntad. Tu primer paso es 
decir no a los comandos y acuerdos. Uno de esos comandos es la 
obsesión de la humanidad por los psicoactivos. Los psicoactivos 
forman parte de la desestabilización neuronal y mental que genera 
estados de ansiedad y miedo en el ser humano. Para iniciar tu camino 
de liberación, tu primer paso es comprometerte de una manera firme 
y absoluta a no consumir ningún tipo de psicoactivo de por vida. 
Inicia por ahí que eso te cambiará tu visión del mundo y te llevará a 
ver el panorama oscuro del planeta y de la humanidad, pero al 
mismo tiempo te pondrá en el camino de la redención y de la luz. 
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Capítulo Dos 

Karma El Engaño De Matrix 
Cuando en nuestra cultura occidental se habla de karma, se piensa en 
algo malo, nefasto o negativo. Sin embargo, karma es tan solo una 
palabra que enmarca una ley igual o equivalente a la famosa ley de 
Newton denominada ley de acción y reacción. Nadie dice que la ley 
de acción y reacción sea nefasta o mala. Es tan solo una ley. Lo 
mismo pasa con karma. Es la ley de causa efecto. Esta ley, como ya 
hemos explicado en algunos de nuestros videos por ejem. 
reencarnación en matrix, cumple con la función de generar una 
conciencia, un conocimiento, una enseñanza, que sirva para 
incrementar la evolución en todos los seres espirituales de la 
creación. Cualquier persona que utilice la lógica para interpretar la 
realidad de lo que es la vida, puede percibir esta ley en función de sus 
efectos. Por ejemplo, si generas una causa o acción como el golpear 
con la mano una pared, a pesar de que la pared está inerme, 
producirá un efecto o reacción sobre tu mano. Dependiendo de la 
intensidad del golpe se escuchará un sonido suave o fuerte y tu mano 
experimentará en ese mismo sentido menor o mayor dolor. El 
sonido es acción y reacción desde la perspectiva de newton y el dolor 
es causa efecto desde la perspectiva de karma. O sea que karma trae 
consigo una enseñanza implícita. Para este ejemplo es que a través 
del dolor que experimentas te enseñará, que si golpeas algo, a mayor 
fuerza del golpe, más fuerte es el dolor. 
Pero karma no es tan sólo negativo. Karma también son todas las 
repercusiones positivas de las cosas buenas que haces o has hecho.  
Sin embargo hay algo sobre karma, que en nuestra cultura occidental 
escapa a la comprensión del ser humano, y es el hecho de que las 
repercusiones generadas por las causas o acciones que realizamos, 
van más allá de nuestra percepción racional, debido a que los efectos 
que se dan como reacción, a veces no replican de manera inmediata, 
sino que quedan pendientes o suspendidos en el tiempo, a la espera 
del momento predestinado a que sirva de  enseñanza en el proceso 
espiritual de cada ser. 
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Sí. Porque karma más que un castigo o un premio por las acciones 
positivas o negativas, es la manera en que la inteligencia universal a la 
que llamamos Dios, garantiza que aprendamos o avancemos en 
conocimientos de tipo espiritual, para que evolucionemos y 
ascendamos dimensionalmente hacia posibilidades más altas. Porque 
la única manera en que el ser espiritual asciende hacia dimensiones 
más altas es a través del aprendizaje, de conocimientos sobre los 
arquetipos de fe, amor y voluntad como explicamos en el capítulo 
titulado, Tus Poderes Ocultos Por Matrix.  Y en base a ello es que se 
explica y tienen sentido y coherencia los procesos de vida negativos, 
nefastos y dolorosos como accidentes, enfermedades, dificultades y 
eventos trágicos de todo tipo que nos ocurren y que creemos castigo 
divino. Tan sólo estamos recibiendo la cosecha que sembramos en el 
pasado y que en realidad son circunstancias que nos obligan a 
aprender y a evolucionar.  
Y en el hecho de que karma no replique siempre de la misma manera 
y que a veces quede diferido en el tiempo a la espera de su 
resolución, está la explicación a la pregunta que se hacen tan 
comúnmente las personas, de porqué le ocurren cosas malas a 
personas que han sido buenas toda su vida. Se debe a que karma 
como ley divina acciona como correspondencia a la causa primera 
generada, una consecuencia o acción lógica y natural, la cual niegan 
las religiones occidentales. La reencarnación. Y de qué otra manera 
lógica se podría explicar la vida de cada ser humano en su aspecto de 
personalidad, inteligencia, y sucesos que afronta en la vida? Por qué 
motivo cada ser humano es diferente y vive sus experiencias de 
forma tan particular? Por qué razón unos nacen ricos y otros nacen 
pobres. Por qué unos nunca se enferman y otros tienen que afrontar 
enfermedades toda su vida? O sea. No existe lógica en lo que 
pretenden hacernos creer las religiones occidentales, que Dios le de 
privilegios a unos pocos para que nazcan en familias adineradas y 
vivan cómodamente sus vidas y a otros los castigue sin razón alguna, 
haciéndoles pobres y con enfermedades. Si creemos que este 
universo tan complejo y tan inmenso, que incluso hoy en día somos 
incapaces de comprender, fue creado por una mente creadora, pues 
ese creador debe tener extrema sabiduría y por lo tanto su creación 
debe responder a su lógica creativa.   
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Por este motivo karma y reencarnación son una respuesta lógica a los 
sucesos o eventos, tanto negativos como positivos que afronta cada 
ser humano de manera particular. 
Resumiendo,  la ley de causa efecto o karma actúa para que toda 
causa generada, siempre obtenga una respuesta,  compensación o 
resolución en algún momento del tiempo y del espacio. O sea que 
karma o ley de causa efecto, se puede equiparar también a una 
ecuación matemática pendiente de solución. De esta manera, karma 
garantiza la resolución de los conflictos o causas que generamos y en 
ese sentido al compensar genera conocimientos y enseñanzas que 
resultan en una herramienta que garantiza la evolución espiritual de 
todos los seres de la creación. O sea que si una persona buena sufre 
en esta vida, es porque en otras vidas pasadas generó causas 
negativas y en ese sentido está compensando el equilibrio de su 
karma para resolver sus deudas pendientes y de esta manera 
evolucionando a través de ese aprendizaje, pueda ascender 
dimensionalmente. 
Otra cosa bien interesante que debemos saber, es que Karma actúa 
de dos formas. De la primera forma, actúa replicando de manera 
absolutamente individual o personal. O sea que cada ser recibe sobre 
si, los efectos de lo que causó. La otra forma de la acción de karma 
es muy poco conocida y comprendida. Esta desconocida acción es la 
del karma colectivo y ocurre cuando se comparte, se ayuda o se está 
de acuerdo con las acciones negativas o positivas que genera una 
colectividad. 
Vamos a explicar con ejemplos como actúa karma de forma 
individual y de forma colectiva. 
Cuando una persona agrede a otra persona, puede ocurrir que la 
persona agredida responda de manera inmediata resolviendo el 
conflicto. Pero cuando una persona agrede a otra y escapa, queda sin 
resolución ese conflicto y en ese sentido queda en el agredido un 
resentimiento y deseo de venganza y en el agresor queda latente el 
miedo a recibir el castigo por su agresión. O sea que en ambos queda 
el causa efecto latente, esperando a ser resuelto. Si alguno de los dos 
muere, el conflicto queda sin resolver pero no se disolverá por la 
muerte sino que sigue permaneciendo latente a través del tiempo en 
la mente de sus espíritus inmortales y se resolverá de alguna manera 
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en el futuro, dentro de las próximas vidas o reencarnaciones que 
deberán experimentar los protagonistas del hecho. Sin embargo 
karma es un mecanismo que garantiza el aprendizaje de los seres 
espirituales y por lo tanto no actúa en todos los seres humanos de 
igual manera. Porque cada ser humano es diferente en su parte 
evolutiva. Resulta absolutamente ilógico, castigar de igual manera o 
en la misma proporción, a un adulto y a un niño por la misma falta 
cometida. De igual manera resulta ilógico que karma replique de 
igual manera en un ser poco evolucionado y en un ser muy 
evolucionado.   
Karma replica dependiendo de la evolución espiritual de cada ser 
humano, porque es una ley que garantiza una forma de aprendizaje 
para que cada ser aprenda y evolucione espiritualmente.  
La conclusión a la que debemos llegar con esta explicación sobre el 
karma individual, es que debemos abstenernos de generar acciones o 
causas negativas para que ellas posteriormente no repliquen en el 
futuro de manera dolorosa sobre nosotros.  
Ahora expliquemos que es el karma colectivo.  
Recordemos el pasaje de cuando Poncio Pilato presenta a Jesús y a 
Barrabas ante la multitud reunida y les propone salvar a uno de los 
dos y la multitud escoge salvar a Barrabas y crucificar a Jesús. Si 
analizamos con lógica este suceso nos damos cuenta, que el pueblo 
no actúa por sí solo. El pueblo actúa bajo directrices de control y 
manipulación y en este caso actúa bajo el mando de los sacerdotes 
judíos que querían la muerte de Jesús porque esté era un 
revolucionario que iba en contra de sus interese de control. Pero 
Pilatos forma parte de los grupos de control y comprendiendo del 
karma implícito en el ajusticiamiento de un inocente, genera esta 
farsa que pretende eludir ese karma y simplemente trata que el 
pueblo se responsabilice por el asesinato de Jesús. Y el pueblo 
inducido por la manipulación, acepta la responsabilidad y el karma 
implícito en la decisión colectiva de ajusticiar un inocente y como 
dice el evangelio, están dispuestos a que la sangre del inocente caiga 
sobre ellos y sobre siete generaciones más.  
Pero esto de que los grupos de oscuridad traten de eludir el karma de 
sus acciones de terror y dominación sobre los seres humanos, 
haciéndolo que recaiga sobre si mismos de manera colectiva, es algo 
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que se repite constantemente en todo el mundo y a lo largo de toda 
la historia hasta el presente. 
Y hoy en día se sigue repitiendo este engaño, el cual podemos 
evidenciar en Colombia en donde al igual que en todo el mundo, hay 
grupos especializados en el poder, que dominan y controlan a su 
antojo a través de la manipulación a los ciudadanos. 
Durante la presidencia de Álvaro Uribe Vélez, ocurrieron más de 
6.000 asesinatos de jóvenes, los cuales fueron engañados con la 
promesa de un empleo, después fueron llevados a zonas de combate 
en donde los asesinaron a sangre fría, los vistieron con ropas de 
guerrilleros y fueron mostrados en los medios de comunicación 
como integrantes de las guerrillas que operaban en Colombia. Esta 
sangrienta matanza, era una estrategia de engaño a los colombianos 
con el fin de hacerles creer que el gobierno de Álvaro Uribe si 
luchaba y combatía efectivamente a la guerrilla. Y fanatizados 
mediante el odio y la mentira, la población no toma conciencia de 
que los están engañando y siguen creyendo en las directrices y en el 
accionar de este dirigente, que para sostenerse en el poder, sigue con 
las matanzas como se ha visto con el bombardeo a niños y con el 
asesinato, descuartizamiento y desaparición de decenas de jóvenes 
durante las protestas contra las políticas corruptas de este grupo de 
dominio y control, en este año 2.021.  
Pero estos crímenes de miles de colombianos no han sido 
sancionados debido a que la justicia colombiana está bajo el control 
del partido político que dirige Álvaro Uribe Vélez. 
Entonces observamos, que existe un karma o un causa efecto en 
espera de resolución. Y ese karma recaerá no sólo en la persona de 
Álvaro Uribe Vélez como responsable de estos crímenes, sino en 
toda la colectividad de personas que están de acuerdo con el accionar 
de este oscuro personaje. Porque precisamente los grupos de poder 
de las sombras, realizan esta manipulación de fanatismo para engañar 
a los ignorantes y hacerlos coparticipes de su karma, como ocurre en 
Colombia en donde los seguidores de ese partido político llamado 
centro democrático, han sido manipulados para que compartan el 
karma colectivo, al estar de acuerdo con los asesinatos de niños y 
jóvenes perpetrados por Uribe.  
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Cada vez que un fanático del partido político que comanda este 
personaje, defiende las actuaciones criminales perpetradas por Uribe 
y sus secuaces, está cargando sobre si el karma colectivo de estos 
crímenes lo cual creará un efecto negativo que de alguna manera 
replicará colectiva y personalmente sobre ese fanático, involucrando 
incluso a su familia.  
Y esto se repite una y otra vez en todo el mundo, los grupos de 
poder fanatizan a las personas para que sean partícipes y 
responsables de sus actuaciones oscuras y así ellos tratan de diluir y 
engañar, los efectos de karma. 
Por ello la conclusión a la que llegamos, y que es una conclusión 
importante y de reflexión para ti, es que no debes permitir que te 
involucren en el karma colectivo que implican las acciones violentas 
y criminales realizadas por los grupos de poder para mantener el 
control sobre la raza humana. No te dejes fanatizar. No dejes que los 
comandos religiosos, de política o cualquier fanatismo colectivo te 
lleven dentro de la acción mental de la violencia. No dejes que la 
manipulación de los grupos de poder, llenen tu mente de odio contra 
otros seres humanos.  
Eso forma parte de tu liberación mental. Matrix te engaña y quiere 
que compartas el karma de sus crímenes perpetrados sobre la 
humanidad. Analiza, reflexiona. No dejes que controlen tu mente.  
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Capítulo Tres 

Sacramentos, Mentira De Matrix 
En esta oportunidad trataremos la temática de los sacramentos y cuál 
es el fin con el que fueron creados o más bien descubiertos a la 
humanidad. 
La iglesia católica, evidencia los mismos dogmas, estructuras, rituales, 
mitos y leyendas de las religiones arcaicas antiguas y toda su 
estructura teológica está basada en lo que se denomina los 
SACRAMENTOS. 
La palabra sacramento proviene de sacramentun que se interpreta 
de dos raíces. Sacrare de sagrado o santo, junto al sufijo 
mentum que quiere decir medio para. Entonces sacrare mentun 
(sacramento) equivale o se interpreta gramaticalmente como 
instrumento para ser santo. 
Esto implica que el sacramento es un conocimiento de acción, que al 
ser impartido o comunicado por quien lo posee a quien lo solicita, le 
confiere a este último, un estado de SANTIFICACIÓN. 
La iglesia católica establece, que la santificación es un estado de ser 
espiritual ascendido, en el que por ciertos méritos espirituales, una 
persona ingresa al cielo o paraíso. 
Esto quiere decir, que los SACRAMENTOS, son un conocimiento 
o misterio de gran importancia y ellos son conferidos por un 
celebrante o sacerdote (persona que conoce el misterio) con el fin de 
que quien los haya pedido o solicitado, pueda acceder a este estado 
espiritual tan especial, denominado por el catolicismo como santidad. 
Aunque se le dé otras interpretaciones históricas al origen de estos 
sacramentos, nos atrevemos a aseverar aquí, que esotéricamente 
estos sacramentos provienen de las religiones arcaicas más antiguas 
del mundo y fueron descubiertos como conocimiento primordial de 
tipo espiritual para servir el propósito liberador de los seres 
humanos, por los primeros avataras, guerreros de la luz y también 
llamados en el libro del Génesis: HIJOS DE DIOS. 
Estos seres, avataras, guerreros de la luz, trasladaron a sus discípulos 
ciertos conocimientos esotéricos en los que les impartían la fuerza o 
el poder para que desactivaran a los seres humanos de los códigos de 
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control, de los cual ya hemos tratado en varios videos en nuestro 
canal, y también les enseñaron la manera de sostener esa liberación y 
la forma de poder acrecentar y evolucionar su mente y poder 
espiritual, igual que lo hace Jesús con sus discípulos. 
Estos siete misterios o ritos o sacramentos, se originan dentro del 
mismo contexto esotérico de conocimientos de la simbología del 
número siete que se refiere a los siete cuerpos del ser humano, los 
siete chacras del cuerpo heterico, los siete colores del arcoíris, las 
siete notas musicales, las siete dimensiones de la creación, etc. 
Estos son los mismos siete sacramentos: 
Bautismo, Confirmación, Confesión, Comunión, Matrimonio, 
Extremaunción, Sacerdocio. 
Analicemos la manera en que cada uno de estos rituales mistéricos o 
conocimientos esotéricos, cumplían en esos tiempos antiguos, como 
rituales de liberación para los seres humanos que fueron adeptos o 
seguidores de aquellos mesías o maestros antiguos.  
El primer sacramento es el del BAUTISMO ritual en el que se limpia 
la marca o código instaurado en el aura del ser humano que es 
conocido en la iglesia católica como pecado original. En nuestro 
video, pecado original, la marca de matrix explicamos ampliamente 
sobre este conocimiento esotérico encriptado en el libro del génesis 
de la biblia. La palabra bautismo deriva de la palabra griega “bapto” 
o “baptizo” que significa LAVAR O LIMPIAR. Este misterio era 
realizado inicialmente por el maestro, pero su don o tono de 
desactivación o capacidad energética astral que posibilitaba el 
bautismo o desactivación de los códigos de control o pecado 
original, era transferido o enseñado para que el orden sacerdotal 
secundario, neófitos, aprendices o discípulos suyos, también lo 
pudiesen impartir. El hecho de ser bautizado en la realidad absoluta 
del sacramento, o sea que los códigos de control llamados pecado 
original sean desactivados, implica que la persona se restaura 
energéticamente y con ello deja de experimentar, angustia y 
depresión. Incluso personas con problemas de adicción dejan de 
experimentar el deseo de la adicción.  
Para mantener esa desactivación, limpieza o bautismo, la persona 
debía observar una estricta disciplina mental y de alimentación, en 
donde se evitaban las sustancias que hoy denominamos psicoactivas, 
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como el alcohol y por supuesto una ética espiritual. Cuando 
nuevamente esos códigos se activan por infringir las normas, el ser 
humano retorna a manifestar el miedo y la sensación de oscuridad 
que es lo que afirman experimentar, las personas con depresión. 
El segundo sacramento es el de la CONFIRMACIÓN, acto en el 
que el sacerdote, neófito o discípulo lleva ante su maestro a quienes 
bautizó o limpió, para que se verifique si los códigos de control 
fueron desactivados. Por ello se le llama CONFIRMACIÓN, ya que 
solamente el maestro poseía capacidades especiales de videncia 
paranormal para constatar si los códigos de control estaban o no 
activos. 
En la iglesia católica aún se mantiene una parte de la esencia original 
de este ritual, ya que es realizado únicamente por rangos altos como 
obispos y cardenales (nunca por sacerdotes) pero resulta al igual que 
el bautismo, un acto meramente protocolario, ya que ni obispos ni 
cardenales tienen videncia paranormal para saber si el bautizado ha 
sido liberado o no, de los códigos de control. 
El tercer sacramento es el de la CONFESIÓN que consiste en que 
cuando una persona ha sido bautizada e infringe las normas o 
requisitos que evitaban que los códigos nuevamente se activaran y 
debido a ello experimentaba la sensación de oscuridad y miedo, 
confesaba lo que había hecho y de esta manera solicitaba que 
nuevamente se le desactivaran los códigos o mejor dicho, pedía que 
se le bautizara nuevamente. O sea, que al acto de confesión le seguía 
nuevamente el ritual de bautismo. Pero un bautismo con 
compromiso especial, que después fue tergiversado por la iglesia 
católica en el acto de penitencia. 
La iglesia católica instauró también este ritual o sacramento de la 
confesión, pero la utilizó hacia derivaciones aún más tergiversadas de 
manipulación y control, ya que la confesión fue y es utilizada como 
una forma de espionaje en que la iglesia controla a través del 
sacerdote a su feligresía. Por supuesto que aquí los lectores sonreirán 
con escepticismo, pero desafortunadamente la realidad es 
absolutamente demostrable con los millones de personas que siendo 
acusadas de brujería o satanismo en los confesionarios, después 
fueron torturadas o salvajemente asesinadas en horcas, hogueras y en 
lapidaciones. Aun los lectores podrán sonreír después de recordar los 
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oscuros siglos en que la inquisición reinó, de cuyas terroríficas 
actividades quedan evidencias históricas absolutamente 
demostrables? Menos aún debieran sonreír cuando sepan, que aún 
hoy en día, con tanta tecnología a disposición, solapadamente es a 
través de los confesionarios que llega la información que le permite a 
la iglesia católica, ser uno de los entes de control más poderosos del 
mundo. 
Otra forma de derivación en que la confesión fue y es utilizada, es 
vendiendo el sacramento en forma de penitencias, en que los ricos 
“compran el cielo” ayudando a llenar las arcas de la iglesia y a los 
pobres se los somete a humillación. 
El cuarto sacramento es el de la COMUNIÓN ritual de compartir en 
comunidad y que según la iglesia católica es una parte de lo que es la 
eucaristía o misa. Sin embargo, lo que conocemos como misa o 
eucaristía, es realmente el ritual de la comunión. En las religiones 
arcaicas, se reunían para aprender sobre la religión o el religar a Dios 
y realmente era un aprendizaje de cómo evolucionar la conciencia de 
seres creadores. El momento central de esa reunión era precisamente 
la COMUNIÓN que justamente significa COMÚN-UNIÓN ritual 
que consistía, en que estando alrededor del maestro, cerraban los 
ojos y con la fuerza y poder de él, generaban a través de la 
meditación, vórtices energéticos que potencializaban la capacidad de 
sintetizar las fuerzas creacionales y formaban campos de fuerza astral 
que los protegían de las agresiones de las logias de oscuridad. Las 
personas que participan de nuestros procesos en meditación grupal, 
comprenden bien esta experiencia, de la común unión. 
El quinto sacramento es el del matrimonio el cual, en el capítulo 
Sexo Tabú De Matrix, explicamos ampliamente.  
El sexto sacramento es el de la extremaunción, que como su nombre 
mismo lo indica (unción extrema) es como un bautismo especial que 
se hace en el momento en que el ser espiritual sufre su proceso de 
desencarne (agonía) para abandonar (muerte) el vehículo heterofísico 
o cuerpo. Se busca que el ser espiritual lleve garantizada la 
posibilidad de no tener los códigos de control y de esta manera al 
abandonar el cuerpo material, pueda pasar a otra escuela o ronda 
evolutiva, no controlada por los seres de oscuridad. 
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El séptimo sacramento es el del sacerdocio, que es el camino que 
deben recorrer los neófitos, los discípulos, los futuros maestros. Es 
el sacramento al que buscan acceder los que comprenden que tienen 
la misión de ser liberadores, guerreros que lucharan por ayudar a que 
la raza humana sea libre. 
Para mostrar la realidad esotérica que maneja la iglesia católica con 
respecto a sus ordenamientos sacerdotales, develaremos algunas 
cositas sencillas. 
En las religiones antiguas, quienes iniciaban el camino discipular 
vestían de negro. Ese es el color de las sotanas que visten los 
sacerdotes católicos. 
Cuando el neófito alcanzaba una maestría, vestía de color violeta que 
es el color del séptimo chacra o de la coronilla. Igual ocurre en la 
religión católica en el cual los cardenales visten con un color entre 
rojo y violeta que es denominado púrpura.  
Otro símbolo importante es el sombrerito que llevan (se ve en los 
obispos, cardenales y papas) al cual se le denomina solideo, que por 
categorías clericales tiene un determinado color. Este sombrerito 
simboliza el séptimo chacra denominado Sahasrara en estado 
inactivo, el cual realmente se asemeja con sus mil pétalos 
descendidos reposando sobre la coronilla, al sombrerito en cuestión. 
Cuando un personaje de estos oficia el sacramento de la comunión o 
eucaristía, ya no se coloca este sombrerito sino que usa uno que se 
llama mitra, el cual se caracteriza por tener una copa alta que 
termina en puntas, un poco parecido a la corona de un rey. Ambos, 
mitra y corona real, provienen de un conocimiento esotérico muy 
trascendental. Cuando un ser humano logra que los pétalos del 
chacra sahasrara se levanten erguidos (justamente pareciéndose a una 
corona) alcanza un rango de poder y fuerza tan especial, que por ello 
se le considera un iluminado o ascendido. Esto sólo los grandes 
maestros de la humanidad lo han demostrado.  
Concluyendo, los sietes sacramentos son un conocimientos 
trascendental y muy importante para las libración mental y espiritual 
de los seres humanos, siempre y cuando sean realizados dentro de su 
verdadero poder y esencia y no como son utilizados hoy en día que 
están vacíos de todo poder y realización y por ello resultan en un 
engaño más con que el ser humano es controlado y manipulado.  
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Espero que tú, que miras en este instante este video, tomes 
conciencia de que te están manipulando y controlando. Cada vez que 
consumes un psicoactivo, cada vez que te dejas embaucar por la 
propaganda, la publicidad, los medios de comunicación, las redes 
sociales etc. etc., tu mente está generando un estado de ansiedad. Por 
eso la depresión psiquiátrica crece a ritmo tan veloz, que en solo 
unos años el 50% de la población mundial la padecerá. Crecen los 
suicidios, crece el consumo de psicoactivos, crecen todos los factores 
que desestabilizan la mente del ser humano. 
Pero quizá tú tengas la capacidad de reflexionar, analizar y  entender, 
que tienes una oportunidad de escapar a ese control. 
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Capítulo Cuatro  

Esoterismo Y Exoterismo 
Existen dos palabras que a veces a las personas les parecen 
misteriosas y que por ese halo de misterio son condenadas por las 
sectas religiosas protestantes, porque las relacionan con ocultismo y 
magia negra. 
Esas palabras resultan muy parecidas, tienen la misma raíz y dan 
interpretaciones muy esclarecedoras de los ocultos misterios que se 
desenvuelven detrás de las prácticas religiosas: EXOTERISMO y 
ESOTERISMO. 
Ambas palabras están referidas a los rituales y conocimientos que 
están relacionados con la espiritualidad del ser humano, con sus 
orígenes divinos, con su esencia inmortal, con su evolución espiritual 
y con su trasegar dentro del camino espiritual, que da origen a todos 
los conocimientos religiosos. Sin embargo, una encierra la superficie 
y la otra, la profundidad de esos conocimientos. 
Iniciemos por explicar que EXOTERISMO es lo que se ve 
manifiestamente en los rituales o ritos de todas las religiones del 
mundo y que de manera más profunda o más sencilla, beben todos 
de la misma esencia esotérica y conocimiento oculto.   
Para que resulte fácil la explicación tomemos de ejemplo a la religión 
católica. 
EXOTERISMO son todas las manifestaciones visibles de esta 
religión.     
Por ejemplo, la forma de construcción de los templos con tres naves, 
la forma de vestir de los sacerdotes y los colores de sus vestimentas, 
los gorros que utilizan, las ceremonias, el vino y la hostia en la 
comunión, los signos empleados dentro del ritual como el 
santiguarse etc. 
Eso es la parte exotérica. Lo que vemos y apreciamos en las 
ceremonias y en todo lo que rodea a la religión y aunque los vemos, 
no sabemos ni entendemos de sus misterios, ni significados, ni 
porque, ni para que se emplean. 
Que es el ESOTERISMO? 
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El ESOTERISMO es el conocimiento oculto o mistérico que 
desencadena una acción y genera una reacción que no podemos 
apreciar con nuestros sentidos materiales, pero que de alguna manera 
afecta a todo nuestro ser, tanto espiritual como material.  
O sea, es el conocimiento del porque los templos tienen tres naves, 
porque la vestimenta de los sacerdotes y sus colores, los gorros que 
utilizan, porque la hostia y el vino y porque se hacen símbolos como 
el santiguarse. 
Eso que vemos en la ceremonias religiosas que es lo EXOTERICO, 
genera una reacción el cuerpo mental y energético del ser humano y 
esa reacción que sólo conocen los que estudian esos misterios es lo 
ESOTÉRICO. Pero no sólo en las ceremonias religiosas hay 
reacciones propiciadas por conocimientos esotéricos. Conocimientos 
esotéricos han sido utilizados por grupos de poder para controlar al 
ser humano. Muchas marcas de productos reconocidos 
mundialmente, tienen en sus logos códigos energéticos esotéricos de 
atrapamiento, que inducen un consumo compulsivo y genera 
adicción en los consumidores. 
Ahora que ya sabes que es exoterismo y esoterismo te contaré 
algunas cosas con respecto a los conocimientos esotéricos en la 
religión católica. 
Lo primero que debes saber es que la religión católica no fue 
originada por Jesús. Quien verdaderamente dio origen a la religión 
católica como hoy la conocemos, fue el emperador romano 
Constantino en el año 325 de la era cristiana. Antes de eso, el 
cristianismo era un movimiento de pequeños grupos, para nada 
organizado, con muchas falencias en su estructura filosófica y 
existían muchas facciones interpretaciones y libros evangelios.  O sea 
que la religión católica con su estructura secular, con los 4 evangelios 
ya definidos, etc., son oficializados por el emperador Constantino en 
el año 325 y a partir de ese momento la decreta como religión del 
imperio romano. Pero si se observa la religión católica no es original 
ni siquiera en cuanto a los relatos de la existencia de Jesús. Existe 
con evidencias sustentables, un extraño paralelismo entre la leyenda 
de Jesús y la de varios avataras. Por ejemplo el DIONISIOS romano. 
Según escrito por historiadores antiguos este era Dios que se hizo 
carne, el salvador y "el Hijo de Dios." 
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Su padre es Dios y su madre es una virgen mortal. 
Nace en una cueva o el retablo humilde el 25 de diciembre delante 
de tres pastores. 
Ofrece a sus seguidores la oportunidad de nacer de nuevo por los 
ritos del bautismo. 
Convierte milagrosamente el agua en el vino en una boda. 
Entra triunfalmente al pueblo montado en un asno mientras las 
personas ondean las hojas de palmera para honrarlo. 
Muere en Pascua como un sacrificio para los pecados del mundo. 
Después de su muerte, desciende al infierno, entonces en el tercer 
día, sube desde la muerte y asciende al cielo en la gloria. 
Sus seguidores esperan su retorno como el juez durante los Últimos 
Días. 
Su muerte y resurrección son famosas por una comida ritual de pan y 
vino que simbolizan su cuerpo y sangre. 
O sea que resulta tan similar a la leyenda de Jesús que resulta 
evidente que la religión católica fue simplemente reencauchada o 
reconfigurada o readaptada para esos momentos de la historia.  
El Dionisios Romano era una religión que existía antes de cristo como 
lo es hoy la religión cristiana Pero antes de eso, del dionisios romano, 
existió miles de años antes, en Egipto antiguo un personaje similar 
de leyenda. Era Horus y esto se puede comprobar a través de los 
jeroglíficos que hablan de él. Y como les parece que también esta 
leyenda se parece mucho a la de cristo.  
Hay demasiadas evidencias que demuestran que la religión católica 
toma de ritos y tradiciones y conocimientos muy antiguos, su esencia 
y realidad actual. 
Los análisis más especializados hechos por estudiosos como Helena 
Petrovna Blavaskty, nos revelan que hay un origen o raíz primordial 
común a todas las religiones del mundo y que es la religión católica la 
que mantiene más conexión con esa raíz original y esa raíz original 
tenía como uno de sus principales pilares el sacramento del 
bautismo. 
Y ese es en realidad el conocimiento primordial donde se asienta la 
teología religiosa. El bautismo logra la liberación del ser humano 
para retornar al plan divino. Lo que en palabras de la religión católica 
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el bautismo limpia el pecado original para que el ser humano retorne 
al paraíso. 
Pero alrededor de todo este conocimiento gira un engaño que 
transforma los conocimientos esotéricos que posibilitan la redención 
del ser humano en algo vacío. 
Revelemos entonces algunos de los componentes esotéricos que 
tiene como enigma oculto la religión católica. 
En primera instancia hay que revelar que la religión católica es una 
religión solar. O sea que tiene como su principal centro de adoración 
al Sol. 
Pero esto suena a herejía verdad? Pues resulta que el sol, si se ve 
como un elemento material es una estrella, pero si se observa con el 
conocimiento religioso que inspira la religión, es un portal 
dimensional que genera la imagen concresional mental del Dios 
creador. Para entenderlo en perspectiva de nuestra limitada 
inteligencia, el sol sería como un portal dimensional de interconexión 
con la mente de Dios. Entonces tiene sentido que la religión católica 
sea una religión solar. Y en la religión esto se ve trasuntado y 
representado en el hecho que los elementos esotéricos con respecto 
sean: La hostia. Es circular. La celebración principal se ha 
consagrado desde la antigüedad como día del sol. En ingles Sunday.  
En latín Domingo día del sol. Y es que los días de la semana que son 
7, también tienen un contenido esotérico u oculto, ya que sus 
nombres provienen de los planetas del sistema solar. Los días de la 
semana son: Lunes día de la luna. Martes día de marte, miércoles día 
de mercurio jueves día de júpiter, viernes día de venus y sábado día 
de Saturno. Pero esos nombres que le dieron a los planetas son los 
nombres de Dioses o de personajes míticos. Todo formando parte 
de un dogma que existe desde mucho tiempo antes, miles de años 
atrás,  de que existiese la leyenda del posible Jesús histórico.  
La custodia que es donde se guarda la hostia una vez consagrada es 
de color amarillo generalmente hecha en oro, es circular y tiene unos 
rayos que brotan de ella. O sea que esa custodia asemeja exactamente 
al sol con sus rayos dorados. 
Entre semana los colores de los ornamentos que lucen los sacerdotes 
son verde, azul, rojo, pero en domingo siempre se colocan el de 
color amarillo. 
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Pero ahí no termina todo. Sucede que el chacra manipura de los 
seres humanos, que está ubicado en el plexo solar y que es de suma 
importancia en el estado de evolución espiritual, el más grande y 
potente y que actúa de una manera muy especial es de color 
AMARILLO. 
Y los otros chacras tienen color azul, verde, rojo, violeta y los colores 
de los ornamentos que visten los sacerdotes son justamente de esos 
colores. 
Las tres naves de las iglesias representan el trino logos solar que en 
anterior video expliqué. Padre sol, madre tierra y el hijo.  Y la 
mayoría de las iglesias antiguas excepto por algún factor especial, 
siempre están orientadas ORIENTE, OCCIDENTE. La entrada en 
la parte occidental y el altar en el extremo oriental.  
Ahora analicemos otro misterio. Los dos gorros que utiliza el papa. 
El primero que siempre se coloca y que es con el que inicia las 
ceremonias es un pequeño gorro que cubre la coronilla.  
Este gorro simboliza el chacra sahasrara, que si todos pudieran 
observarlo justamente se ve así. Como el gorrito ese. Porque sus 
pétalos están caídos o aplastados contra la cabeza. Pero ocurre que 
cuando este chacra pertenece a un maestro ascendido o iluminado, 
maestros que no existen en la tierra, este chacra tiene los pétalos 
levantados y su fuerza es muy especial con un rayo de luz 
proyectándose. Entonces cuando el papa va  hacer el levantamiento y 
consagración de la hostia en la ceremonia de la misa se coloca un 
gorro alto. Con ese gorro simboliza que ha alcanzado la iluminación 
o sea que su chacra se ha levantado como el de un iluminado o un 
maestro.  
También de ahí adoptaron la costumbre los reyes antiguos de 
colocarse una corona y así demostrar que no eran cualquier humano, 
sino que tenían un derecho divino y ejercían un poder especial sobre 
el resto de sus súbditos ya que eran enviados de dios. 
Todo esto son conocimientos esotéricos. Estos conocimientos 
esotéricos tenían como finalidad u objetivo de aplicación, la 
liberación del ser humano. Pero ahora son utilizados para el engaño, 
la manipulación y el control del ser humano. 
Por ese motivo, estas realidades sólo las saben quiénes tiene un 
conocimiento apropiado para utilizarlas con efectividad. 1. Seres de 
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oscuridad que las utilizan para la manipulación y control del ser 
humano. 2. Guerreros de luz que vienen a ayudar a la liberación del 
ser humano. 
Sigamos adelante con la revelación. Uno de los logos importantes de 
trino logos esotérico representado o referenciado sobre el globo 
ronda, escuela de aprendizaje espiritual al que llamamos planeta 
tierra, es el logos de la MADRE y en ese sentido se refiere al espíritu 
rector del planeta tierra. En las antiguas religiones ese logos fue 
llamado Artemisa, Isis,  Diana Gaea, pachamama y es el espíritu del 
planeta tierra o la madre tierra, o sea un ser interdimensional que 
controla las fuerzas elementarías de la naturaleza y que junto con el 
sol son entidades energéticas que conforman el holograma asistente 
de la visión mental codificada en códigos energéticos que percibimos 
como nuestra realidad.  
En el Concilio de Éfeso en el año 431 de la era cristiana, efectuado 
en Éfeso, ciudad donde se ubicaba el templo más importante de 
Artemisa, se determina la adoración de la virgen maría. O sea que en 
ese concilio cambian el nombre al ser espiritual de la madre tierra a 
maría para concatenar y terminar por desfigurar los antiguos 
conocimientos mistéricos religiosos. 
Y el direccionamiento de la religión hacia esa figura es que debe ser 
adorada como madre de la humanidad. Y esa es una de las 
discusiones de las sectas protestantes que aducen que porque se debe 
adorar María, si ella es tan sólo la Madre de Jesús  
Desde la antigüedad conceptos dogmáticos  religiosos como este del 
conocimiento esotérico perdido, de la madre tierra, en el que desde 
hace ya 1700 años, es  representada por la virgen María, en el mundo 
occidental son engaños que vienen a la saga de la existencia del ser  
humano en la tierra los cuales se han venido incrementando más y 
más hasta llegar a nuestro presente. 
Tergiversaciones religiosas como la adoración al niño Dios o niño 
Jesús, adoración al señor de los milagros, al señor caído, al sagrado 
corazón, incluso la adoración de Jesús como Dios, cuando esto no es 
real, cosa que ya hemos explicado en nuestros libros, confrontan la 
realidad espiritual del ser humano y lo dejan inmerso dentro de su 
mente infantil y egoica de sobrevivencia.  
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Cuando yo tenía la edad de 12 años, era monaguillo en la parroquia 
de mi pueblo y era el encargado de leer el libro denominado el misal, 
en donde están enmarcados los parámetros para hacer el ritual del 
día respectivo. 
Ese libro emitido a nivel mundial por el comando central de la 
religión católica, contiene todos los detalles de lo que se debe hacer 
en cada día respectivo del año. Las lecturas que se deben hacer, la 
guía del sermón que debe darse, el color de los hábitos ornamentales 
del sacerdote para ese día etc. O sea que en todas las iglesias católicas 
del mundo, se hace el mismo ritual para ese día respectivo. 
A mí me correspondía leerlo para alistar todo el proceso que se da 
antes del ritual de la misa. Por ejemplo, había que arreglar en un 
orden determinado las vestimentas del sacerdote y la capa del color 
designado, alistar la biblia en los versículos que se iban a leer etc. 
Clave importante haber sido monaguillo a mis doce años, porque 
junto a otros sucesos del orden sincrónico de mi vida, delinearon 
aspectos fundamentales para interpretar el misterio de mi camino y 
quizá eso hizo que desde ese tiempo de mi infancia mantuviese cierta 
curiosidad por esos aspectos misteriosos de la religión católica, que 
para el resto de personas tan solo resultan episódicos y normales 
dentro de la vida. 
Y todo lo ocurrido durante mi vida me llevó con su orden sincrónico 
a descubrir de manera personal y autentica que realmente el 
ESOTERISMO, son los conocimientos ocultos o los misterios no 
revelados por los cuales toda la parte EXOTÉRICA es practicada y 
que sólo a quienes están dentro de órdenes especiales de 
conocimiento discipular le revelan, para que estos los empleen con 
ciertos fines o propósitos especiales. 
Estos conocimientos que contienen poderes, fuerzas o concepciones 
mágicas de poder, que actúan en planos, tanto físicos como 
espirituales y de cierta manera alteran tanto la parte material y 
espiritual, así como la mente del ser humano, tienen como fin u 
objetivo dos posiciones importantes. 
La primera y que ejercida desde la perspectiva de la luz, es para 
ayudar a los seres humanos en su evolución espiritual. 
La segunda y que es la empleada regularmente, es utilizada por 
grupos y entidades de oscuridad para el control y manipulación del 
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ser humano con el objetivo y propósitos oscuros de su utilización, en 
beneficio de estos grupos y en perjuicio del ser humano. 
O sea que estos conocimientos esotéricos actúan más allá de los 
planos físicos y de la comprensión material y por lo tanto resultan de 
difícil control y evasión para quienes sufren sus consecuencias 
Cuando el sacerdote consagra el vino y el pan, en el ritual de la misa, 
cuando dirige sus manos en un signo especial, todo ello conlleva 
ciertas palabras y actos especiales que tienen contenidos supra 
energéticos que alteran de cierta manera la mente y el cuerpo 
energético de las personas para que actúen como una especies de 
zombis que son direccionados dentro de un propósito siniestro y que 
impide que el ser humano pueda evolucionar espiritualmente. 
Pero eso es solamente una pequeña parte del sistema montado para 
engañar al ser humano, ya que todo en nuestra cultura y sociedad 
está lleno de sistemas de control y manipulación. Sólo tienes que 
tomar conciencia de ello e iniciar poco a poco tu liberación.  
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Capítulo Cinco 

Sexo: Tabú De Matrix 
En esta oportunidad trataremos esta temática tan interesante de la 
sexualidad y el tabú del sexo. 
Ya hemos analizado sobre los condicionamientos mentales que el 
sistema matrix tiene implantado en la mente de los seres humanos 
para controlarlos y modificar su ensamble energético y de esta 
manera lograr su objetivo de abrir los blindajes áuricos y así 
vampirizar la energía astral de los seres humanos para utilizarla 
egoicamente en su propia evolución de crecimiento de poder. 
Esto ya ha sido explicado por muchos autores, entre ellos Platón en 
el mito de la caverna y por supuesto bien ampliado simbólicamente 
en la famosa película matrix.  
Como ya hemos explicado, estos seres de oscuridad que dominan a 
la raza humana, son reconocidos mundialmente en mitos y leyendas 
de todas las religiones del mundo. 
Pero lo que tratamos de hacer en estas presentaciones y en nuestros 
libros, es revelar los métodos a través de los cuales ellos logran 
manipular y controlar la mente de los seres humanos para que haya 
conciencia sobre ello y así, tú que estás leyendo este libro, tomes 
decisiones importantes en tu vida, si quieres liberarte de esos 
condicionamientos. 
En este capítulo analizaremos la temática de porque el sexo ha sido 
utilizado por los grupos de oscuridad como una metodología muy 
efectiva para condicionar y controlar mentalmente al ser humano. 
Los seres humanos están englobados dentro de la especie de los 
mamíferos y una de sus características fundamentales es la 
reproducción sexual. El sexo en los seres humanos, al igual que en 
todos los mamíferos, forma parte del sistema reproductor y es algo 
normal, natural y absolutamente necesario a la función de su 
sobrevivencia como especie. Si observamos a cualquiera de los más 
de 4.000 tipos de mamíferos que existen en él planeta, todos 
practican el sexo con fines reproductivos como parte de sus 
necesidades esenciales. Sin embargo en el ser humano, la sexualidad 
tiene algunos componentes adicionales que hace que  se diferencie 
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enormemente del comportamiento de los demás mamíferos. Estos 
componentes fundamentales son la emoción, la sensualidad 
desarrollada y uno que es desconocido pero absolutamente  
fundamental para la evolución del ser humano. La espiritualidad. 
Justamente ese componente esencial que es la utilización de la parte 
espiritual o para explicarlo más ampliamente, de la energía astral en la 
sexualidad, es el que ha manejado o manipulado los grupos de 
oscuridad, para que los seres humanos no lo apliquen o lo utilicen en 
su esencia de poder y fuerza astral, totalmente oculto para la 
humanidad. 
Este conocimiento en su esencia de poder oculto, es el matrimonio, 
el cual está instituido como el quinto sacramento de la iglesia 
católica, institución que ha tergiversado este importante 
conocimiento hacia una ceremonia meramente simbólica.  
Pero estas tergiversaciones o engaños no son nuevos. A lo largo de 
toda la historia de la humanidad, siempre los seres humanos se han 
encontrado en la disyuntiva de que sus necesidades sexuales se 
encuentren entre los polos de la absoluta liberalidad sexual que es en 
sí misma una exacerbación de esa necesidad y los tabúes sexuales que 
restringen y reprimen la satisfacción de esa necesidad. 
Pero analicemos que pasa con la sexualidad y por qué se dan por una 
parte la liberalidad en un sentido y por el otro la represión como un 
tabú. 
En mi libro Matrix 2020 Hackea Tu Mente, explico sobre los 
sacramentos que la iglesia católica y la mayoría de las religiones tiene 
como rituales de práctica. Explicamos que los sacramentos fueron un 
legado de antiguos maestros o avataras con el fin de que sirviesen a 
la liberación espiritual del ser humano y que por ello todas las 
religiones del mundo los practicaban. Pero denunciamos en el libro, 
que esos sacramentos habían sido desfigurados y su esencia 
engañosamente desvirtuada para que no cumpliesen con el fin para el 
cual esos maestros los habían dejado como legado importante y 
trascendental para la humanidad. 
Por ejemplo explicamos, que el sacramento del matrimonio no 
consiste realmente, en ir a una iglesia a un ritual de compromiso, o 
boda, sino que la realidad de ese sacramento era la práctica de la 
sexualidad entre hombre y mujer, una práctica que une los aspectos 
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más  importantes de la sexualidad. Primero la que todos conocen que 
es parte física en torno al compartir los cuerpos o sea la copula. La 
segunda es la emocionalidad involucrada por el placer y la alegría que 
se experimentan y tercero el que es absolutamente desconocida y que 
consiste en que en el momento de la copula se comparten a través 
del poder y la fuerza del amor, las auras o energías astrales, en una 
simbiosis especial que al momento del orgasmo genera una fuerza o 
poder liberador que bloquea o desactiva los códigos de control, 
códigos que son denominados en la religión católica como pecado 
original. Esto en sí constituye o crea, una fuerza que permite la 
posibilidad de salida de matrix o para decirlo más concisamente, una 
posibilidad de liberación espiritual del control mental y espiritual, de 
las entidades de oscuridad que controlan a los seres humanos. Por 
ello este ritual es sagrado y constituye sacramentalmente, una acción  
liberadora. O sea que el sacramento del matrimonio logra ser algo 
igual que el bautismo, sacramento con el cual se pretende liberar al 
ser humano del pecado original, al cual yo denomino como los 
códigos astrales de control.  
Por supuesto, para el lector cuya mente está cuadriculada dentro del 
control mental de las entidades oscuras, esto que afirmo se 
constituye en algo difícil de creer. Para la mayoría de los seres 
humanos el sexo es morbo, placer y necesidad física. Afirmar que el 
matrimonio tiene la misma acción o finalidad del bautismo resulta en 
algo ridículo. Como puede resultar en un sacramento espiritual de 
liberación?  
Pues resulta que los grupos oscuros, interesados en vampirizar la 
energía astral de los seres humanos, requiere que estos tengan miedo 
ya que esto propicia que el aura se contraiga y se abran los blindajes 
astrales generando un estado de desprotección espiritual para facilitar 
su tarea. Por ese motivo manipulan mentalmente de muchas maneras 
a los seres y por ello tergiversan todo conocimiento que pueda 
ayudar al ser humano espiritualmente a conseguir su independencia 
espiritual. Todos los sacramentos han sido tergiversados para que la 
humanidad no conozca su verdadero potencial. Por ejemplo, el 
sacramento del bautismo fue transformado en un ritual de limpieza 
con el agua, el cual resulta vacío de toda posibilidad de fuerza 
energética y poder de liberación. 
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Lo mismo pasa con el matrimonio o mejor para no perder el hilo de 
lo que aseveramos, con el poder de la unión sexual en su esencia y 
poder espiritual. 
Por ese motivo el sexo ha sido considerado siempre, solamente en su 
funcionamiento físico, en su parte material, o sea la parte 
animalizada. De esta manera es solamente un placer sensorial, el cual 
es exacerbado para que la mente del ser humano lo experimente 
como una necesidad absoluta, lo que hace que se den casos 
aberrantes de todo tipo, violaciones, tráfico de personas, mafias 
organizadas en torno al sexo, comercio explícito del sexo como la 
pornografía, la prostitución, e incluso en nuestros tiempos, todo tipo 
de productos y  servicios son vendidos a través de la publicidad que 
utiliza al sexo como una herramienta de mercadeo y ventas. O sea 
que la exacerbación del placer sexual hace que el ser humano accione 
sus condiciones más animalizadas, realizando todo tipo de 
trasgresiones morales y acciones de violencia y asesinatos, infiriendo 
en su espiritualidad un atraso de gran magnitud en su evolución 
espiritual, con lo que se cumple uno de los propósitos y objetivos de 
los grupos de oscuridad. Que el ser humano no progrese en su 
evolución espiritual.  
Claro que para la mentalidad condicionada del ser humanos, sobre 
todo los occidentales, resultará extraño y hasta ridículo que 
aseveremos que la sexualidad o más específicamente el sexo tenga un 
componente espiritual. 
En el libro Matrix 2020 Hackea Tu Mente, explico de qué manera 
fueron tergiversados los 7 sacramentos de los cuales forma parte el 5 
sacramento que es el del matrimonio. 
En dicho libro explica que se concebía el matrimonio como un ritual 
sagrado no por la ceremonia en sí, sino por lo que implicaba en la 
unión matrimonial, la sexualidad experimentada y realizada como 
una forma de crecimiento espiritual, esto derivado del conocimiento 
esotérico de que DIOS es el UNO, que se ha dividido en DOS, para 
lograr el TRES que es la CREACIÓN. 
Esto quiere decir que la divinidad es una sola, pero que se torna dual 
para abarcar todas las fuerzas de polaridad, luz-oscuridad, blanco-
negro, positivo-negativo, bueno-malo, etc. con lo cual puede dar 
origen o formar una creación.  
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De igual manera el ser humano, siendo hijo de la divinidad, nace 
como un ser individual que aunque tiene en si su potencial trinitario, 
para efectos de evolución espiritual, representa en esta ronda 
evolutiva a una de dos polaridades. En este caso, varón o hembra.  
Marcos 10:6  dijo Jesús: “Pero desde el principio de la creación, 
Dios los hizo varón y mujer. 7 Por eso, el hombre dejará a su 
padre y a su madre, y se unirá a su mujer, 8 y los dos no serán 
sino una sola carne. De manera que ya no son dos, sino una 
sola carne”.  
Cuando hombre y mujer se funden en el acto de una relación sexual, 
en la cual el amor se hace presente, las dos polaridades se unen, o sea 
que las dos auras se funden en una sola (se torna el aura brillante y 
muy luminosa) y por ello la fuerza y poder generadas en el acto de 
esa unión sexual, da origen a una fuerza creadora especial, con la cual 
abre la posibilidad de la gestación de hijos libres. (La escuela gnóstica 
bebe en esta realidad para enseñar una de sus filosofías de práctica)  
Pero este tipo de unión sexual, en el que el amor se manifiesta de 
forma absoluta, no solamente gesta hijos libres.  
La unión de dos da origen a una creación. Esto quiere decir que las 
relaciones sexuales de una pareja, que son realizadas dentro de uno 
de los arquetipos creacionales, EL AMOR, potencializa las fuerzas 
creacionales, ayuda a evolucionar la conciencia y activa los escudos 
de protección de los seres humanos involucrados, para blindarlos 
absolutamente de las agresiones de oscuridad. O sea que la 
sexualidad realizada con amor, es un ritual tremendamente 
trascendental.  
Jesús enseñó sobre la realidad de este ritual en su esencia verdadera. 
La de la espiritualidad. Y por supuesto, como guerrero de la luz que 
era, experimentó junto a María Magdalena, su esposa, esta realidad 
espiritual. Por supuesto que la religión rechaza esto.  
Siendo que las relaciones sexuales cumplen con una valiosa 
manifestación espiritual y son un potencial generador de fuerza 
creacional, las religiones les han impuesto tabús y creado miedo para 
que los seres humanos las vean como algo pecaminoso y no las 
utilicen en su esencia real como una fuerza de protección. Hoy en día 
aún más, se han incrementado estos tabús con información 
tergiversada de la sexualidad (pornografía, publicidad explicita etc.) 
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con lo cual se crean conflictos emocionales que producen frustración 
sexual y por ende desequilibrios emocionales que fomentan la 
ansiedad en la mente egoica, la cual se torna aún más permeable y 
susceptible para su dominio y control. 
Las cuadrículas mentales que se han construido con tantos tabúes, 
hacen que los seres humanos tengan una tendencia a efectuar 
relaciones sexuales en que tanto hombre como mujer, tratan de 
satisfacer sus propios deseos personales, egoicamente. Por ello las 
auras permanecen separadas y peor aún, se tornan oscuras. Por ello 
al realizar el acto sexual, ocurre lo mismo que con la masturbación. 
Se termina absolutamente agotados, tanto física como mentalmente. 
Esa famosa frase de “hacer el amor” que debería ser una realidad 
especial en todas las parejas, debido a los tabúes impuestos como 
cuadrículas mentales, es tan sólo un eufemismo. 
Aunque somos respetuosos de las libertades y pensamientos de cada 
ser humano, y en ese sentido somos abiertos y nunca estigmatizamos 
ni segregamos, debemos aclarar que la homosexualidad no es nunca 
condición natural y mucho menos espiritual en el ser humano, como 
pretenden definirla ciertas tendencias culturales en el mundo. La 
homosexualidad es un problema de causa efecto o karma, que la 
persona tiene que resolver para evolucionar espiritualmente.  De 
igual manera todas las taras sexuales que tengan que ver con la 
violencia o con la mera exacerbación de los sentidos, son cadenas del 
karma que el ser humano deberá trabajar para dejar atrás y superar si 
quiere evolucionar espiritualmente. 
Dentro de los conocimientos de nueva era se está dando una 
corriente de practicantes de un conocimiento milenario en las 
realidades de la fuerza de la sexualidad que es denominado el Tantra.  
El Tantra no es considerado una religión, pero si tiene un concepto 
filosófico muy interesante y fue originado hace más de 6.000 años en 
el valle del Indus en el noroeste de la India. 
Su conocimiento llevado hacia el pensamiento occidental, es 
contaminado por el racionalismo y por ello es considerado en 
nuestra cultura, no como una filosofía, sino como una forma de 
experimentar la sensualidad sexual. 
La filosofía del Tantra considera la unificación sexual, como un 
medio para llegar al estado divino. Según la doctrina taoísta, dicho 
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estado espiritual, es lo que interconecta los seres vivos. El sexo 
tántrico consiste, en que la pareja entra en meditación para generar 
un estado mental espiritual y de ahí pasan al contacto físico donde se 
crea, no sólo una unificación emocional y física, sino que de manera 
energética, las auras de la pareja se funden para construir un estado 
espiritual compartido. 
Uno de los factores que más inciden en el gran número de divorcios 
que ocurren en el mundo occidental, es el de la frustración sexual 
que experimentan tanto hombres como mujeres, ya que los tabúes 
construidos en la mente del ser humano, limitan la práctica de la 
sexualidad en su verdadera dimensión divina. 
Entonces podemos concluir que el sexo y la sexualidad, ha sido 
tergiversada y manipulada para condicionar la mente egoica del ser 
humano y de esta manera sirva como una herramienta más de 
control.  
La sexualidad compartida en el amor, es una fuerza liberadora, una 
expansión de la conciencia y una garantía de evolución y liberación 
espiritual. 
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Capítulo Seis  

Pecado Original,  La Marca De Matrix 
En este capítulo voy a explicar sobre el significado esotérico del libro 
del génesis, de los personajes, Adán y Eva, de la serpiente, de el árbol 
de la ciencia del bien y del mal y en especial de lo que en la religión 
católica se denomina pecado original y que es en lo que la teología 
basa el sacramento del bautismo. 
El libro de génesis es un tratado especial de simbología que muy 
pocos pueden entender ya que su conocimiento oculta la realidad 
espiritual del ser humano y lo concerniente a su evolución y 
existencia.  
El mito de Adán y Eva interpretado  como lo hacen las religiones 
occidentales en el que ellos son los padres genéticos de la 
humanidad, no resulta para nada lógico dentro de los conocimientos 
científicos actuales y por lo tanto no es creíble ni sustentable. Ahora 
desde la perspectiva de que un Dios hubiese creado a la raza humana 
a partir de un solo hombre y una sola mujer, también hace tambalear 
la idea de la inteligencia y sabiduría del creador del universo.  
La interpretación simbólica esotérica del libro del génesis, 
conocimientos ocultos para la humanidad, le da una posibilidad que 
aunque no científica, por lo menos resulta más lógica que la 
interpretación literal.  
Lo primero que revela el esoterismo es que los seres humanos son 
entidades espirituales que evolucionan como seres creadores dentro 
de un programa de aprendizaje al que se le ha denominado plan 
divino, el cual tiene unas características muy especiales como por 
ejemplo que está enmarcado dentro de la ley de causa efecto que da 
origen y sustenta una realidad que es negada por las religiones 
occidentales que es la reencarnación. 
Como ser creador hecho a imagen y semejanza de su creador, Dios, 
el ser humano aprende sobre las realidades de la ley del libre albedrío 
de la ley de causa efecto y de los arquetipos y fuerzas creacional de 
amor fe y voluntad. El aprendizaje a través de la existencia le permite 
sintetizar y ampliar su un rango energético áurico, y en la mediad que 
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consigue que este cumpla ciertos requisitos, lo lleva a subir a otro 
plano de conciencia o nivel dimensional. 
El aprendizaje espiritual por lo tanto no es teórico ni se pude 
aprender a través de libro o videos etc. Este aprendizaje es 
totalmente pragmático y absolutamente practico. O sea que para 
aprender del amor solo se aprende amando.  
Para este momento actual el ser humano ha cursado en este planeta 
tierra cuatro fases muy importantes de sus evolución espiritual y se 
encuentra ahora cursando la quinta fase la cual ha sido llamada por 
los mayas el quinto sol y por la teosofía quinta raza. 
En los primeros cuatro ciclos su aprendizaje fue básico y 
direccionado a como subsistir en el planeta y por ello como ser 
espiritual se le doto de una mente de sobrevivencia que tiene como 
característica fundamental el que se muy egoico, muy racionalista y 
muy materialista. 
El camino de evolución espiritual un ascenso interdimensional y al 
ser humano para cumplir su etapa de aprendizaje en la tierra le faltan 
aún por cursar el 5, 6 y 7 nivel de conciencia. 
Para ello en esta quinta etapa o quinto sol o quinta raza el ser 
humano debe despertar su mente espiritual que le dotará de poderes 
especiales como telequinesis telepatía etc. 
El creador o Dios, generó dentro de sus creación experiencial, 
numerosos grupos de seres espirituales, entre ellos está la raza 
humana y un grupo de seres angelicales llamados en los mitos, 
ángeles caídos, ángeles rebeldes o caminantes del segundo sendero. 
Estos grupos llamados Ángeles caídos, fueron apartados del plan 
divino, o sea expulsados del paraíso, porque encontraron otro 
método para evolucionar como seres espirituales y ascender más 
rápidamente en la escala dimensional. A ese método se le simboliza 
en el génesis como el árbol de la ciencia del bien y del mal. 
Ese método es vampirizar a otros seres extrayéndoles sus energías 
áuricas creacionales. Ese método egoíco les ha permitido evolucionar 
sin tener que sacrificarse ni trabajar dentro de la propuesta del plan 
divino. Sin embargo ha hecho que el plan divino haya sido afectado 
en sus esencia de causa efecto y por lo tanto generado una 
problemática que afecta a muchas razas espirituales entre ellas la 
humana. 
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Esto es a lo que se refiere el mito de la caverna de Platón y lo que 
muestra la Película Matrix. 
Esa raza de seres espirituales denominados Ángeles caídos, son 
simbolizados en el génesis por la serpiente. 
Los otros personajes del génesis que son Adán y Eva, simbolizan o 
representan a la raza humana toda.  
Pero porque Adán y Eva y de qué manera representan a la raza 
humana?  Eva representa la parte mental egoica del ser humano. La 
mente de deseos. La mente materialista y racionalista. Adán 
representa a la mente espiritual y trascendente del ser humano. 
Y como se dio el hecho del engaño y porque el engaño o la gran 
mentira como se ha denominado a este suceso descrito 
simbólicamente en el génesis?  
Cuando la humanidad pasó de su cuarto estado de conciencia al 
quinto nivel o quinto sol. Alcanza una fase muy trascendental dentro 
de su evolución espiritual. Despierta una capacidad que hace que su 
chacra manipura infiera un estado concresor que muy pocos seres 
espirituales poseen. O sea que el ser humano entra en una etapa 
energética especial. Pero ocurre que aun su mente egoica o mente de 
sobrevivencia está muy activa, muy despierta buscando la 
sobrevivencia en la tierra. Esto hace que el ser humano sea el sujeto 
propicio para que los seres de llamados Ángeles caídos, encuentren 
que es propicia para la vampirización energética o extracción de sus 
energías áuricas. Ya que su método se basa en inferir miedos, para 
que los blindajes áuricos se abran y así sea fácil vampirizarlos. 
Por eso realizan astralmente su jugada de engaño sobre la ronda 
humana y la convencen de participar en su método vampírico 
denominado en el génesis, árbol de la ciencia del bien y del mal. 
La raza humana aún no tiene el poder para realizar este método y 
por lo tanto se constituye en un engaño y por eso se le ha llamado a 
este proceso el gran engaño o la gran mentira. 
En síntesis. La serpiente, Ángeles caídos, le ofrecen a Eva, la mente 
egoica del ser humano, comer del fruto del árbol del bien y del mal, 
método egoico de vampirización, y Eva convence a Adán, mente 
espiritual del ser humano para hacerlo. Al tomar esta decisión, son 
expulsados del plan divino o el paraíso. 
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Esta decisión complicada de la raza humana es un engaño pero 
igualmente lleva a que por su ambición, sean expulsados, lo que 
conlleva un estado de desprotección frente a los Ángeles caídos, que 
generan une estado de manipulación, control y dominio que impide 
que el ser humano evolucione y que todo su trabajo de evolución 
espiritual sea aprovechado por estos seres.  
Concretamente la raza humana está esclavizada por estos seres los 
cuales han generado una estructura social y cultural que propicia el 
miedo en los seres humanos. Esto ha ocurrido desde miles de años 
atrás. Violencia, guerras, esclavismo etc. La depredación del hombre 
por el hombre muestra el estado egoico de la mente humana que 
facilita su control y dominio y posibilita la apertura de los blindajes 
áuricos para la vampirización energética. 
A esto es lo que la religión católica llama pecado original. Pero esta 
no es la absoluta realidad de lo que es el pecado original. Porque si 
fuera esto….  Para que se precisaría limpiarlo o lavarlo?. Porque eso 
es lo que tratan de hacer con lo que es el llamado sacramento del 
bautismo. O sea, la concepción religiosas católica realiza el ritual del 
sacramento del bautismos para limpiar o lavar lo que ellos 
denominan pecado original. 
Esta es la realidad que quizá te parezca ridícula y fantasiosa. 
El pecado original son unas marcas energéticas colocadas en el 
cuerpo energético o aura del ser humano, que le identifica en primera 
instancia como expulsado del plan divino y en segunda forma como 
un  esclavo espiritual en el que sus amos son seres de oscuridad o 
ángeles caídos. 
De eso habla la película Matrix y el mito de la caverna de Platón. De 
unos seres que tienen prisioneros a los seres. Estas marcas o códigos 
energéticos identificadores que podríamos asemejar a  la marca que 
un propietario coloca a sus vacas para identificarlas como de su 
propiedad, es lo que es realmente es el pecado original. 
Y esas marcas se desactivan con un sacramento o ritual que la iglesia 
católica llama Bautismo. Y no sólo la religión católica tiene ese ritual 
de desactivación llamado bautismo. Todas las religiones del mundo 
tienen ese ritual. 
Y de dónde proviene ese sacramento y los otros sacramentos? Miles 
de años atrás, una raza de seres que se vio afectada por el desbalance 
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de la ley de causa efecto generada por los ángeles caídos, la ecuación 
desbalanceada de la que habla el arquitecto en la película matrix, 
enviaron a la tierra a algunos de ellos para que como maestros de luz, 
avataras o guerreros de luz, generaran las condiciones para que el ser 
humano se liberara de su esclavitud. Ellos trajeron consigo los 
rituales que después la religión católica llamo sacramento pero que ya 
las religiones arcaicas antiguas poseían. Pero ocurrió que los seres de 
oscuridad que dominan el mundo, interfirieron con esos 
conocimientos y los dejaron vacíos de toda acción real. O sea que el 
bautismo de todas las religiones del mundo resulta en un engaño. 
Pero  no solamente los grupos de oscuridad han permeado las 
religiones. Todo los estamentos de direccionamiento como la 
política, la economía, la milicia son controladas por ellos. Todo en el 
planeta está direccionado a mantener un control sobre la mente de 
los seres humanos. En la película matrix Morfeo le dice a Neo que 
matrix es una prisión creada para la mente en la que no te das cuenta 
que eres un esclavo. 
Toda la cultura, la sociedad, todo es un engaño. Y los sacramentos 
también lo son. 
La evolución espiritual se da por etapas o ciclos en donde se alcanza 
una meta u objetivo determinado. El ciclo por el que estamos 
pasando está llegando a su conclusión y a eso se le ha llamado el 
juicio final. Y la humanidad ya está condenada. Eso es fácil de 
analizar por el estado y situación mundial en la que el ser humano 
sigue acabando con los recursos naturales y generando una caos 
tenebroso que le conduce a su final. Cada día ese control mental 
opera más agresivamente y así por ejemplo la tecnología cumple en 
este instante con esa función de control total. 
Pero la raza de seres espirituales que vinieron miles de años atrás a 
liberar al ser humano, aún siguen enviando a sus guerreros de luz a 
liberar a los humanos que estén dispuestos a comprender y sostener 
el camino sacramental real, liberado de los códigos de control que lo 
esclavizan tendrá la posibilidad de salir a otro plano conciencia en 
donde podrá evolucionar realmente sin los condicionamientos que le 
controlan la mente y detienen su proceso de evolución espiritual.  
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Capítulo Siete  

El Merovingio 
El Oscuro Poder De La Seducción 

Las primeras películas de matrix fueron diseñadas para crear una 
inquietud mental y tratar de generar como una especie de alarma, que 
buscaba despertar a la humanidad.  Contienen tanta simbología 
esotérica, hay tanto de similitud con la realidad oculta que afronta la 
humanidad, que por ello dudo absolutamente que las hermanas 
Wachowsqui sean las verdaderas autoras del guion de la película. 
Debido al estado mental automatizado de los seres humanos, quienes 
tuvieron la oportunidad de verla, fueron cautivados más por la 
acción y la violencia, que por los contenidos de análisis y reflexión 
que hay en ella.  
Sin embargo creo que  la película no pretendía despertar a todos los 
seres humanos. Creo que su objetivo era y sigue siendo, que seres 
muy especiales la viesen y en ella encontrasen una pista, una clave 
que les llevase a entender, porque nacieron en el planeta tierra en 
este momento tan crucial. Lo digo porque para mí, la película me 
ayudó a entender mi propósito, mi destino, el camino ya trazado de 
mi vida acá en la tierra.  Por ello mi actividad durante los últimos 20 
años ha estado dedicada a tratar de comprender la problemática de la 
humanidad y del planeta y a generar perspectivas que permitan 
contribuir con ello a la solución. Igual que la película matrix, mis 
libros y mis videos no los pueden comprender y aceptar todos los 
seres humanos. Son para los poquísimos que tienen como una 
especie de alarma y que cada día a cada momento les resuena en su 
mente la pregunta de para qué están en la tierra. Por ello la mayoría 
de mis videos terminan con la frase. Trinity neo están ahí?  
En la película matrix son muy famosos personajes como Neo, 
Morfeo, Trinity, el agente Smith etc. El personaje del merovingio 
pasa un tanto desapercibido en la película, pero él representa en la 
existencia real, un personaje absolutamente trascendental, ya que es 
uno de los amos del mundo y justamente la película acierta de 
manera absoluta en su tipo de personalidad. El merovingio tiene una 
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importancia trascendental, ya que igual que en la película, su poder 
de seducción es vertido en sus símbolos mistéricos de atrapamiento, 
con los cuales se engaña a los seres humanos.  
En anterior video mostramos de manera breve la realidad de quien es 
el merovingio, pero es tan decisivo su papel dentro de la matrix 
mental que controla a la humanidad, que decidimos hacer este video 
con el objetivo de que se pueda entender, quién es este personaje y 
cual su papel o su función de control sobre los seres humanos. En la 
película nos presentan al merovingio en un lugar que describe 
exactamente el escenario en el cual se desempeña realmente en el 
planeta. En la película está en una discoteca o lugar de diversión 
desenfrenada. O sea básicamente está en un lugar destinado a la 
exacerbación de los sentidos o de los instintos más primitivos. Un 
lugar para nada espiritual. Por ello dijimos en anterior video que 
actuaba siempre donde hubiese grandes masas y exacerbando los 
instintos más primitivos del ser humano. 
En la película se encuentra acompañado de una mujer que se llama 
Perséfone. 
En la mitología griega, Perséfone es hija de Zeus y Deméter. Su tío 
Hades dios de los Infiernos), se enamoró de ella y un día la raptó y se 
la llevó al infierno. 
Se me ha olvidado aclarar, que la mitología griega también tiene que 
ver con realidades espirituales y que esos mitos en verdad esconden 
significados especiales muy ocultos y velados dentro de lenguaje 
simbólico. Si se analiza detenidamente, los mitos antiguos como los 
egipcios, griegos, mesopotámicos, hindúes o sea de todas las culturas 
antiguas del mundo, tienen muchas similitudes con los mitos 
cristianos actuales. O sea que esos mitos y leyendas esconden 
conocimientos ocultos, para que el ser humano los vea como 
incompresibles, al igual que ahora resultan incompresibles, los mitos 
de la religión católica. 
Prosigo. Persefone hija de Zeus, es raptada por Hades que es dentro 
de la mitología griega el dios de los infiernos. 
Entonces el merovingio estaría representando a ese Dios en la 
mitología griega. Pero porque no le colocaron el mismo nombre? 
Porque la película esconde otro misterio en el nombre.  Merovingio, 
viene de una leyenda de la dinastía merovingia de reyes franceses, en 
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la que su fundador el rey franco Clodión, engendró a su primer 
sucesor de manera compartida con el Quinotauro, según la leyenda, 
una criatura marina, que copulo con la mujer de este, originando un 
hijo compartido, al que se llamó Meroveo. De ahí el nombre de los 
merovingios. El Quinotauro en latín se traduce como "toro con 
cinco cuernos". Sabían ustedes que la raza humana es representada 
por una estrella de 5 puntas?  Y que en este momento histórico, 
cursa el quinto nivel de evolución espiritual? 
Recuerden que nada es casualidad, nada se da por azar. En la 
antigüedad, los reyes aseguraban que eran elegidos de Dios.   Bueno. 
Con toda seguridad que quien gobierna una población no lo hace 
por azar o por méritos propios. Estos personajes que dirigen a las 
naciones, vienen direccionados, o ya elegidos, para controlar y 
dominar a la raza humana. O sea que estos reyes, presidentes y 
líderes que dirigen a las naciones del mundo, son direccionados 
realmente por los oscuros poderes que controlan a la humanidad y 
uno de esos seres es el que en la mitología griega se llama hades y 
que en la película matrix nos presentan como el merovingio.  
En anterior video expliqué, que el agente smith por sus 
características y nombre, representaba al personaje que en los mitos 
religiosos occidentales su nombre inicia por s. Y dije que a él le 
llamaban el rey de la oscuridad. Y así como lo muestran en la 
película, su estilo es dominar a la fuerza. De su estilo de dominio se 
deriva toda la violencia, guerras, actos terroristas, delincuencia etc., 
que se experimenta en el planeta. Su método de abrir los blindajes 
áuricos en los seres humanos, es propiciar el miedo a través de estos 
actos. 
Por el contrario, el estilo del merovingio, es muy sutil, pero al mismo 
tiempo más efectivo.   
Debo aclarar que aunque en las leyendas y mitos los muestran 
figurativamente como demonios y con figuras repugnantes,  
realmente ellos son seres de luz y lo único que los diferencia del resto 
de seres espirituales de la creación, es que son muy egoicos y 
absolutamente despiadados.  
Sinceramente es muy confuso, incluso para mí, poder establecer 
realmente la realidad de estos seres, sus nombres y accionar en 
nuestro mundo. Ellos se comportan igual que una mafia, en donde 
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los jefes actúan soterradamente y tratando de permanecer ocultos. 
Lo mismo que en la mafia, son tan egoicos que luchan entre ellos 
mismos. En las mafias luchan entre sí por los territorios y campos de 
operación. Los seres de oscuridad luchan entre sí, por quien puede 
apropiarse de más seres humanos que les den la posibilidad de 
vampirizar sus energías áuricas. Así que tú, eres tan sólo una pila 
energética que se disputan los sinestros poderes de las sombras.  
Pero aunque en disputa, igual que las mafias, están de acuerdo y 
actúan en conjunto, para cumplir con sus objetivos primordiales. En 
este caso son en primer lugar, el control general y total de la raza 
humana que les sirve como fuente de poder energético para seguir 
avanzando en su evolución y en segundo lugar enfrentar 
conjuntamente la batalla contra los guerreros de la luz que tratan de 
liberar a los seres humanos. 
Como ya dije antes, el personaje que es representado en la película 
como el merovingio tiene un estilo muy sutil pero muy efectivo para 
abrir los blindajes áuricos de los seres humanos. Su método es el de 
saber manipular la mente egoica. En la película lo presentan como 
todo un seductor y esa es su estrategia de dominación. Trabaja en 
crear formas de excitación de los instintos más primitivos del ser 
humano, que le generen dependencia y mediante ello un estado de 
mente esclavizada.  
De su metodología, la más efectiva es la del consumo de 
psicoactivos. 
El psicoactivo genera una alteración en el cuerpo neuronal que 
replica en desestabilización emocional y por ello una dependencia o 
esclavizamiento mental. El  psicoactivo se hace indispensable y 
genera en el ser humano un estado de ansiedad por su consumo y 
una dependencia mental hacia él, que genera un miedo que induce a 
que se abran los blindajes áuricos.  
En el video, adictos de matrix, explico qué es un psicoactivo y de qué 
manera actúa y revelo de qué forma, toda la población mundial está 
sujeta al consumo de algún tipo de psicoactivo.  
El estilo de seducción del que llaman en matrix el merovingio, 
también se observa en las publicidades de productos y servicios y en 
las propagandas religiosas y políticas.  
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Los grandes estrategas de la publicidad y la mercadotecnia, trabajan 
sus diseños basados justamente, en los comandos de 
direccionamiento que utiliza este personaje. Para quienes tenemos el 
raro privilegio de ver astralmente, observamos en muchas marcas de 
productos y servicios reconocidas mundialmente, los códigos 
energéticos de control, que actúan hipnóticamente de forma masiva 
con el fin de controlar, manipular y vampirizar fácilmente a la raza 
humana. 
Por ejemplo estas marcas de bebidas reconocidas mundialmente, que 
contienen psicoactivos, sus logos y toda su estrategia publicitaria, 
está basada en esos comandos de atrapamiento mental. Y eso que te 
muestro es tan sólo un ejemplo de todas las estrategias que existen 
para dominar la mente de los seres humanos.  Cada vez que un ser 
humano consume una gota de un psicoactivo, está aceptando el 
acuerdo de dejarse vampirizar, de ser una pila de energía, de ser 
como una vaca lechera o una gallina en un corral.  
Puedes entender de qué hablo? Puedes entender y tomar conciencia 
de la trampa en la que estás?.  
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Capítulo Ocho  

Simbolismo En Los Personajes 
 De Las Películas Matrix 

En este capítulo revelaremos que significan o que representan 
simbólicamente los personajes más importantes de las películas de 
matrix. 
Ya en videos y libros he analizado algunos de los personajes más 
importantes y lo qué representan simbólicamente en su roll dentro 
de la película con referencia a los conocimientos ocultos de la 
teología religiosa occidental pero sobre todo a lo que representan en 
la realidad espiritual de nuestra creación universal. .  
Por ejemplo ya explicamos que Neo representa a los elegidos, 
avataras, Mesías o guerreros de luz también llamados en el génesis 
Hijos de Dios y que históricamente han encarnado como seres 
humanos para ayudar a liberar la mente esclavizada de los seres 
humanos. Pero ampliemos un poco más sobre él. NEO viene de la 
palabra Neófito. En las escuelas filosóficas esotéricas es la persona 
que recién ingresa y que es ubicada dentro de los iniciales y más 
fáciles círculos de conocimiento, siendo sometida a pruebas de 
confianza, hasta que avanza a los círculos internos de conocimiento 
mistérico. Antiguamente en estas escuelas esotéricas los neófitos 
vestían de negro, como es la vestimenta de Neo. Y de ese 
conocimiento de las escuelas esotéricas antiguas, es por lo que los 
sacerdotes católicos vestían una sotana negra, hasta hace apenas 
algunos unos años atrás. 
Pero además también simboliza a la tercera persona del trino logos 
esotérico. El hijo. De ese que tergiversadamente la iglesia católica 
refiere como la santísima trinidad, pero que realmente es trino logos 
esotérico. Padre madre e hijo. Tres personalidades distintas, pero una 
sola entidad creadora. 
MORFEO: Morfeo es un nombre de origen griego que significa “el 
que hace ver maravillas”. En la mitología griega, es el dios de los 
sueños, hijo del dios del sueño (Hipnos) y encargado de llevar sueños 
a reyes y emperadores. Según ciertas teologías antiguas, es el 
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principal de los Oniros, los mil hijos engendrados por Hipnos (el 
Sueño) y Nix (la Noche, su madre), o por Hipnos con Pasítea. 
En el roll de la película, su personaje representa a los pitris creadores, 
primeros realizadores del estado mental autentico o lo que se 
concibe la ilusión perfecta o creación original autentica o  plan divino 
o simbólicamente el paraíso. El principal y más representativo de 
estos seres tan especiales y que es reconocido por la religión 
occidental, es el arcángel Miguel, el director y comandante de los 
guerreros de la luz, elegidos, mesías o avataras, que luchan contra las 
fuerzas del segundo sendero denominados ángeles caídos.  
TRINITY: La ley de la dualidad explica que existe un positivo y un 
negativo, un arriba y un abajo, un bueno y un malo, un blanco y un 
negro etc. O sea que para que pueda existir la creación debe haber 
una dualidad. Por eso se concibe esotéricamente, que Dios, como 
una sola entidad, se divide en dos para hacer la dualidad y así formar 
la creación. O sea que esotéricamente se concibe que ÉL es el UNO 
que se divide en DOS para dar origen al TRES. Eso es el trino logos 
esotérico. Padre madre hijo. Creador conservador destructor. 
Para el caso del personaje de Trinity, en primera instancia hace una 
clara alusión al tres, la trinidad, en esencia al trino logos esotérico 
llamado por la iglesia católica la santísima trinidad. O sea la 
posibilidad creativa en el poder de la dualidad, de la polaridad, del 
poder de la dualidad y de la complementariedad. En la polaridad ella 
representaría uno de los polos, y el otro sería Neo, y como sabemos, 
lo que hace posible la acción de la fuerza magnética es la interacción 
de ambos polos. Es la dualidad del poder femenino de generación 
para que existan los hijos. Es la complementariedad de la unión 
generada con absoluto amor a través de la sexualidad entre hombre y 
mujer, la cual genera una fuerza especial conformando una acción de 
luz trascendente muy poderosa, como unidad “guerrera”. 
Ejemplo de eso es Jesús y María Magdalena en el Cristianismo y 
Krishna y Radha en el Brahmanismo y otras muchas dentro de las 
leyendas de los elegidos o semidioses, héroes mitológicos etc. 
EL ORÁCULO: Este personaje resulta muy enigmático y hasta 
ambivalente.  Inicia por el hecho muy significativo de que el papel 
sea representado por una actriz negra. 
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Ya hablamos de la dualidad y que es una de a las leyes que se 
manifiestan como una constante dentro de la creación y en este caso 
vuelve a repetirse el concepto como fuerza de creación en este caso 
de matrix. Acá en primera instancia nuevamente se manifiesta la 
dualidad, una de las leyes que rigen la creación. 
En Matrix Recargado, nos presentan al arquitecto o creador de 
Matrix. Ahí se muestra en este papel, a un actor de raza blanca. En 
ese sentido el arquitecto blanco, género masculino y el oráculo de 
raza negra y de género femenino, están mostrando la simbología 
esotérica de la ley de la dualidad precisa y necesaria dentro de toda 
creación. Por eso el arquitecto aclara y especifica de manera clara y 
contundente quien es el ORÁCULO, en su dialogo con Neo cuando 
le dice. Si yo soy el padre de Matrix, ella sería sin dudarlo su madre.  
Pero al ser la madre de matrix, quiere decir que representa al ser que 
es el rector del planeta tierra. Todas las culturas del mundo antiguo 
rendían adoración especial a este ser. Antiguamente era Isis, 
Artemisa, Vach. Los indígenas de América le dicen pachamama. 
También en algunas culturas le dicen Gea, Gaia. Y aunque te resulte 
difícil creerlo, la religión católica reconoce a este ser tan especial en 
su figura maternal principal. La virgen. Eso no te lo dicen porque la 
religión católica tergiversó todos los conocimientos teológicos para 
engañarte.  
EL ARQUITECTO. Ya explique en anterior video, que él mismo 
dice en el dialogo en la película que él es el creador o arquitecto de 
matrix. Pero a quien representa simbólicamente el arquitecto,  en el 
roll de la película matrix, dentro de nuestra creación o realidad 
espiritual y material?.  Quien es este personaje con ese poder tan 
especial para crear matrix? Mejor quien es ese personaje tan especial 
con la capacidad y poder creador para tergiversar el plan original o la 
matrix original?.  Porque sí. Hay una matrix original. Una matrix 
universal. A esa matrix se le conoce como creación universal y está 
regida por leyes especiales y se le concibe por ello como el plan 
divino. Entonces realmente el arquitecto no es el creador de matrix 
sino el tergiversador o en lenguaje moderno, el hacker alterador de 
matrix. 
El arquitecto representa en la película matrix, a ese personaje 
poderoso que la religión católica enseña como comandante de los 
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Ángeles rebeldes o de los Ángeles caídos.  Le conocen como el de la 
luz bella o el portador de la luz. Ya sabes de quién estoy hablando. Él 
fue quien descubrió que había otro método o sistema para 
evolucionar como ser espiritual. Como ya lo he aclarado en otros 
videos y en mis libros, evolucionar espiritualmente implica 
conquistar las fuerzas creacionales de amor, fe y voluntad. Y para 
conquistar esas fuerzas hay que hacerlo trabajando, luchando y 
sacrificándose durante las experiencias de la vida. La conquista de 
esas fuerzas confieren un rango de fuerza o poder mayor, 
representado en energía áurica o energía astral. Ese rango de energía 
astral confiere un estado de poder y fuerza que posibilita ascender en 
niveles dimensionales. Este ser descubrió, que era más fácil crecer en 
esas fuerzas y energías, extrayéndola o vampirizándolas a seres en un 
estado de evolución como en el que se encuentra la raza humana.  
Por ello creó matrix, que no es un universo ni un mundo. Matrix es 
una tergiversación del programa original o del plan divino y es en 
esencia un estado mental afectado por comandos que hacen que el 
ser humano actué dentro de un comportamiento automatizado, 
direccionado a que tenga estados emocionales alterados, 
especialmente el miedo, que permitan debilitar y abrir los blindajes 
áuricos para que les vampiricen sus energías astrales.   
EL AGENTE SMITH: Traducido al español es Herrero. Al 
parecer y de manera racional, este personaje es denominado Smith 
derivado de que en estados unidos a los agentes secretos se les asocia 
de cierta manera con ese nombre. Pero podemos ahondar un poco 
más porque si Neo es lo positivo y lucha como un guerrero de luz, 
Smith, es lo opuesto, la manifestación palpable del control de Matrix 
y por ende de la oscuridad. O sea, más que agente, él sería el máximo 
líder de Matrix en el planeta tierra y estaría representando al rey de la 
oscuridad, el cual justamente tiene un nombre que inicia por S. 
Satánas. 
Por eso Smith inicia por S, letra que tiene una clara connotación de 
serpiente (Snake en inglés) recuerden el sonido de la serpiente es 
descrito con sssss, y eso hace que se esté identificando de esta 
manera a los grupos de oscuridad que en el libro del Génesis 
justamente son identificados por la serpiente. 
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EL MEROVINGIO. Representaría a uno de los llamados 
demonios controladores del sistema. Lo muestran en una discoteca 
porque es muy activo en el astral y junto a sus esbirros cercanos (en 
la película matrix los gemelos que son personificados exactamente 
como vampiros) hacen presencia en donde haya grandes masas 
humanas como conciertos, grandes espectáculos, sobre todo en 
donde los seres humanos se dejen llevar por sus emociones y pierdan 
el control. También donde haya consumo de drogas, licor, sexo 
animalizado y música estridente. Controla el misterio de los 
comandos de deseos en la mente de los seres humanos, el poder de 
excitar sus instintos más oscuros. Muchos símbolos especiales dentro 
de marcas de productos y servicios, son extraídos de ese 
conocimiento y utilizados en mercadotecnia.  
EL CERRAJERO: Viene a ser como el guardián de las puertas o 
más bien de los portales. La mitología griega se refiere a ellos en la 
figura de Caronte, el barquero del lago estigia. Son una raza de seres 
espirituales, encargados de guardar los portales dimensionales y se les 
conoce como guardianes de los umbrales. Por ejemplo, al traspasar el 
portal de la muerte, en que el ser espiritual debe ir al kamaloka, (el 
purgatorio católico) estos guardianes lo conducen y cuando no es 
hora de que esto suceda, indican al ser devolverse y se registra por 
ello el caso de personas que han estado por varios minutos sin signos 
vitales, que refieren la visión de un túnel,  una luz y un ser que les ha 
dicho, deben volver porque no es la hora de su muerte. Algunos los 
identifican con la corte kármica que acompaña al ser cuando 
desencarna. Los códigos de control, denominados en la religión 
católica, pecado original, son una marca que identifica a cada ser 
humano como  perteneciente a un amo, es como la marca que le 
colocan a las vacas para identificarlas. Mientras se tengan esos 
códigos, el ser humano no puede evadir el camino o destino de 
reencarnar nuevamente en este planeta en donde es esclavizado y 
destinado a servir como una pila o batería de energía, para ser 
utilizada en la evolución espiritual de los seres llamados ángeles 
caídos. Todos los seres de la raza humana encarnarán siempre en el 
planeta tierra a menos que esos códigos de control hayan sido 
modificados. Si son modificados, ello le conducirá a que reencarne 



Ricardo León Espitia 

68 

 

en otro planeta u otra posibilidad, donde pueda evolucionar su 
conciencia dentro del plan divino. 
Hay otros personajes fácilmente identificables de la película matrix 
con el conocimiento esotérico, por ejemplo Seraph, que identifica a 
los ángeles guardianes, pero te muestro los más importantes para qué 
tomes conciencia de que en la película matrix y en estos videos 
aclaratorios que hago, existe un mensaje muy especial dirigida a tu 
mente espiritual dormida y engañada.  
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Capítulo Nueve  

Hipnotismo El Control De Matrix 
En este capítulo voy a explicar cómo funciona la hipnosis individual 
y la hipnosis colectiva o masiva, y de qué manera matrix la utiliza 
para controlar mentalmente a la humanidad. Cuando se habla de 
hipnotismo, siempre se piensa en profesionales que realizan 
espectáculos públicos en los cuales a una persona le hacen realizar 
acciones insólitas como el hacerle comer una cebolla y que la 
persona crea que come una manzana o insertarle una aguja en  un 
brazo y que no sienta ningún dolor. 
Lo primero que se debe saber sobre el hipnotismo, es que no solo 
existen las posibilidades realizadas por profesionales en espectáculos, 
sino que existe hipnotismo realizado o inducido de manera violenta, 
causado a través de drogas como el pentotal sódico y otras similares, 
como la escopolamina que es llamada popularmente burundanga, las 
cuales alteran la parte neuronal del cerebro, desconectando su 
percepción de la realidad y generando una pérdida de conciencia  y 
de identidad, por lo cual se posibilita que la persona se torne en una 
especie de zombi que obedece órdenes. Este tipo de alteración es 
peligrosa ya que puede causar daños irreparables al cerebro. Los 
delincuentes utilizan este tipo de sustancias, para robar o cometer 
violaciones y hay muchos casos en que la persona ha quedado 
lesionada de por vida y otros casos en que la persona ha muerto; por 
ello hay que tener cuidado con quien te relacionas o los lugares que 
frecuentas, o a quien le recibes una bebida, ya que puedes ere víctima 
de los delincuentes. También estas drogas son utilizadas por entes de 
control policial de países dictatoriales para lograr confesiones de 
información especial.  
Con el consentimiento expreso de las personas, el hipnotismo puede 
lograr estados alterados de conciencia, los cuales pueden ir desde 
niveles leves que realiza un psicólogo para que la persona rememore 
recuerdos traumáticos de su vida o hasta niveles inducidos máximos 
en que se hace perder la voluntad total a la persona para que realice 
actos que en su estado normal nunca haría. 
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En un programa especial de una cadena televisiva, en la que se 
trataba precisamente el tema del hipnotismo,  un profesional en estos 
conocimientos demostró, que podía inducir un estado hipnótico en 
una persona para bloquear por completo las estructuras morales y de 
seguridad, para que obedeciendo una orden condicionada, asesinase 
a otra. Por supuesto que esto se hizo en estado de control y 
seguridad para la supuesta víctima, ya que el agresor fue dotado con 
un arma con balas de salva. Pero la persona que recibió la orden 
hipnótica de asesinar, no sabía de esto.  
O sea que la hipnosis logra que las personas pierdan la voluntad y 
queden a merced de quien realiza la acción e imparte las órdenes. Y 
hacer que una persona realice actos que van contra sus principios 
éticos, morales y de seguridad, se puede lograr, siempre que se 
conozcan los mecanismos o más bien los condicionamientos 
mentales que tiene construida esa persona, los cuales en su mayoría 
son impuestos precisamente por la matrix mental que domina y 
controla a los seres humanos. 
El conocimiento de esos condicionamientos permite alterarlos, 
involucrándose en su operatividad y así posibilitar que la persona 
obedezca los mandatos del hipnotizador.  
De esta manera se puede lograr con el hipnotismo inhibir el dolor, 
alterar la motricidad, condicionar procesos, alterar la personalidad, 
hacer que se abandonen adicciones y otras posibilidades. 
Personalmente hace muchos años atrás, mientras aprendía sobre 
psicoenergetica, tuve la oportunidad de realizar algunas prácticas 
controladas sobre hipnotismo, por lo cual puedo decir que no soy un 
teórico de esta realidad sino que soy una persona con mucha 
experiencia sobre ello, además que por mis rangos supraenergeticos 
se me facilita aún más que a cualquier persona normal, realizar 
hipnotismo. El hecho de haber logrado estos conocimientos de 
forma práctica y observar con mis particulares facultades 
paranormales estos procesos, me permitió llegar a conclusiones muy 
importantes sobre el hipnotismo en seres humanos. Es muy 
importante resaltar y quiero ser bien claro al dirigir este mensaje, 
especialmente a las personas que utilizan el hipnotismo para 
diferentes objetivos, ya sea el de sanar, ya sea el de el espectáculo o 
para hacer daño. El hipnotizar a una persona va contra los principios 
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del libre albedrío de los seres espirituales y por lo tanto quien lo 
realice, debe entender que recibirá la réplica de un karma negativo.  
Quedando establecida esta premisa de que el hipnotismo afecta el 
libre albedrío y es objeto de karma negativo para la persona que lo 
practica, ahora puedo asegurar y establecer, que cualquier persona 
tiene la posibilidad de hipnotizar a otra, si conoce y acciona las 
estructuras programadas en la mente de quien se va a hipnotizar.  
En primera instancia hay que entender de los condicionamientos 
hipnóticos implantados por matrix, los cuales yo he dado en llamar 
comandos y que se van activando progresivamente en la mente de las 
personas desde su nacimiento. Estos comandos hacen que las 
personas estén automatizadas y actúen permanentemente bajo el 
influjo de ellos. Precisamente, los genios de la publicidad son 
estudiosos de ese comportamiento automatizado y sus estrategias de 
publicidad están diseñadas para que las personas respondan a esos 
comandos instaurados. 
Pero me estoy adelantando demasiado. 
Como dije anteriormente, cualquier persona puede realizar 
hipnotismo sobre otra, pero tienen más facilidad para hacer 
hipnotismo, las personas que tienen altos rangos energéticos áuricos. 
Que quiere decir esto. Que la fuerza o poder que emana del aura, 
logra incidir en el estado mental de una persona y así facilitar el 
proceso de la hipnosis. Como he contado en otros videos, el aura de 
una persona fluctúa dependiendo de la evolución del individuo y por 
ello en los seres humanos el rango puede ir desde unos pocos metros 
hasta cientos de metros y aunque quizá no lo creas, puede alcanzar 
miles de kilómetros. Por ejemplo, yo ayudo con psicoenergetica a 
personas con ansiedad, angustia y depresión a miles de kilómetros de 
distancia a través de Internet, lo que quiere decir que tengo un rango 
alto y en base a ello puedo incidir en el cuerpo energético de una 
persona haciendo que se relaje rápidamente en cuestión de segundos. 
Esto puede conseguir que la persona esté mentalmente dispuesta a 
ser hipnotizada y por ello es que tengo facilidad para realizar 
hipnotismo.  
Como ya expliqué antes, hipnotizar una persona va en contra de su 
libre albedrío y es muy negativo hacerlo, por lo tanto dejo bien claro 
que no utilizo técnicas de hipnotismo en los procesos de ayuda que 
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realizo a pesar de que con hipnosis se pueden solucionar y sanar, 
especialmente problemas de tipo psicológico como por ejemplo 
adicciones, miedos y fobias. Toda enfermedad y todo problema que 
se enfrenta en la vida, vienen derivados de una condición karmica de 
recuperación y aprendizaje que son absolutamente precisos y 
necesarios para evolucionar espiritualmente y por ello la hipnosis no 
resuelve el karma de una persona sino que lo atrasa y lo profundiza. 
Por ello yo no empleo hipnotismo y recomiendo que no se haga. 
Sin embargo debo aclarar, que sí utilizo el rango energético que 
poseo, en seminarios, en conferencias y en terapias de recuperación 
de estados de ansiedad, angustia, depresión y adicciones, pero no de 
forma hipnótica sino haciendo un sistema de inducción  de relajación 
que permite despertar en las personas un estado de percepción 
especial y por ello pueden acceder a tener visiones como el 
experimentar el estar en un lugar como una playa, incluso 
percibiendo aromas y sonidos. También acceden a percepción 
extrasensorial y paranormal, como el lograr ver colores con los ojos 
cerrados y experiencias aún más espectaculares como la de que 
estados de angustia, ansiedad y depresión remitan instantáneamente 
sin necesidad de alterar el proceso mental de las personas con 
hipnosis. Esto último requiere siempre, de un compromiso de 
cambio de actitud mental, con lo cual se me autoriza a equilibrar los 
campos áuricos normalizando los estados supraenergeticos, lo que 
acciona que de manera inmediata se detenga la angustia, ansiedad y 
depresión. Como explico en  mis libros y videos, el ser humano 
padece una agresión oscura que le vampiriza su energía astral, 
alterando el equilibrio del aura y derivado de ello provienen los 
estados de ansiedad, angustia y depresión. 
O sea que mi método consiste en restablecer el equilibrio normal de 
la energía astral de la persona y prepararla mentalmente para que 
prosiga practicándolo. Esto lo hago a través de internet, como así lo 
demuestran numerosos testimonios a lo largo de toda América. 
En el video invito a quienes lo observan, a que realicen la siguiente 
experiencia. Cerrar los ojos por un momento mientras sigues 
escuchando mi voz en el video. Si experimentan una sensación de 
paz y relajación, es porque tienen capacidades de percepción 
extrasensorial, pero si además ven colores o chispas de colores, 
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tienen posibilidades de despertar más rápidamente, facultades 
paranormales. Si quieres profundizar más en este tipo de 
experiencias, busca en nuestro canal los videos de meditaciones 
especiales o conectanos directamente y te ayudaremos. 
Ahora explicaremos sobre hipnosis masiva o colectiva. Este video es 
titulado hipnosis, manipulación de matrix y tiene como objetivo que 
tomes conciencia de que todos los seres humanos tienen unos 
comandos hipnóticos ya instalados, por lo que prácticamente están 
automatizados para vivir sus vidas dentro de unos parámetros 
establecidos. Ya he explicado ampliamente en mis libros y videos, el 
objetivo para que exista ese control mental sobre los  humanos. 
Claro que tú dirás, que esto que asevero es falso, que vives en una 
democracia en la que puedes utilizar tu libre albedrío para hacer lo 
que quieras con tu vida. 
Pero la realidad es que todo lo que actúas y piensas está derivado de 
los comandos hipnóticos establecidos en tu mente, por parte de los 
grupos de poder en la sombras. 
Y te voy a colocar algunos ejemplos para que reflexiones y  te des 
cuenta de esa realidad. 
Uno de los comandos más utilizados para incidir en el 
comportamiento de la mente humana es el de los fanatismos. 
Por ejemplo, el fanatismo político que resulta absolutamente 
irracional y en el que generalmente a través del miedo y del odio, 
obligan a las personas a creer y defender hasta con sus vidas, cierto 
tipo de líderes y de ideologías. El método mejor utilizado es el de 
invocar nacionalismos, patriotismos y una serie de comandos 
segregacionistas de odio, con los cuales te obligan e inducen a que 
mates y te hagas matar, por defender las ideas del líder, el cual es 
realmente un títere direccionado por los grupos de oscuridad. 
Estos comandos son utilizados en todo el mundo por los políticos 
para aprovecharse de los ciudadanos y utilizarlos con el fin de 
afianzarse en el poder. 
Y de qué manera actúan esos comandos? 
En la mente del ser humano hay un mecanismo de protección y de 
sobrevivencia que reacciona automáticamente cuando el individuo se 
siente en peligro o amenazado. Es tan automático, que la persona 
reacciona incluso irracionalmente, dispuesta a matar y hacerse matar 
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por defender la idea o al líder. Por ello los políticos y líderes 
religiosos utilizan este mecanismo inculpando falsamente a etnias, 
grupos y personas, de un comportamiento que supuestamente está 
amenazando o atentando contra la seguridad de sus seguidores y 
claro, las personas reaccionan con odio y dispuestos a matar y 
hacerse matar, para defender la seguridad y los privilegios de su 
grupo. 
Por ejemplo Hitler, culpo a los judíos de los males del pueblo alemán 
y el pueblo reaccionó aceptando y apoyando el exterminio no 
solamente de los judíos sino de otras comunidades señaladas como 
peligrosas. Y los fanáticos de Hitler mataron y se hicieron matar por 
sus ideas de odio y fanatismo e incluso hoy en día hay aún fanáticos 
de él, que están dispuestos a defender esas ideas, décadas después de 
la muerte de su ídolo. Los fanáticos de Trump en estados unidos, 
que enceguecidos por su líder, incluso estuvieron dispuestos a 
generar una guerra civil. Los fanáticos de Uribe en Colombia, que 
defienden un criminal con un enorme prontuario delictivo y que 
avalan y están de acuerdo con el asesinato de opositores y de jóvenes 
inocentes. 
Todos los ídolos políticos que han sembrado la muerte y la violencia 
en la humanidad, utilizan chivos expiatorios para aglutinar 
irracionalmente a las personas dentro de una idea fanática y perversa 
de odio, que llevará a sus seguidores a actuar de manera 
automatizada y a matar y a hacerse matar por defenderla. 
Podría seguir enumerando una larga lista histórica, que demuestran y 
son comprobaciones palpables de estos comandos hipnóticos que le 
permiten a los grupos de oscuridad ejercer su dominio para 
mantener el control de los seres humanos. 
Entonces una conclusión importante, es que analices que ideología 
política o religiosa está en tu mente, porque quizá estés siguiendo un 
líder que te está utilizando para su conveniencia y la de los grupos de 
oscuridad, sin que te des cuenta o tengas conciencia de ello. 
Si quieres ser libre, reflexiona sobre el discurso generalmente 
irracional que utilizan los líderes políticos y religiosos y apartate de 
seguir sus comandos.  
Hay otros comandos colectivos o de masas, que son también muy 
peligrosos y que son utilizados por la publicidad para que seas un 
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consumidor compulsivo. La publicidad de productos y servicios es 
una necesidad ineludible de la vida y resulta fundamental en estos 
tiempos, pero cuando esa publicidad utiliza los comandos 
implantados en tu mente para que consumas automáticamente un 
determinado producto, con toda seguridad que esa publicidad 
proviene del control de matrix. 
Donde se puede observar mejor como actúan los comandos de 
incitación al consumo, es en las publicidades de sustancias 
psicoactivas disfrazadas o consideradas inocentes como las bebidas 
energéticas, las kolas negras y otras que resulta complicado enumerar 
acá. 
En el video mostramos segmentos de publicidad de marcas muy 
reconocidas en el mundo, pero acá no las podemos mencionar. En la 
publicidad utilizan el mecanismo de venderte no una bebida sino que 
te venden una ilusión de felicidad. Aparte de  ser denunciados por 
los problemas de salud que genera su consumo, como son diabetes, 
obesidad etc. este tipo de productos están resultando en el factor que 
más incentiva el crecimiento de las adicciones a sustancias 
psicoactivas más complicadas lo cual denuncio en mis libros y en el 
video adictos de matrix. Por ello no dejes que la publicidad de esos 
productos, exciten tu deseo de consumirlos.  
Concluyendo. No te dejes fanatizar. No dejes que los comandos 
religiosos, de política o cualquier fanatismo colectivo te lleven dentro 
de la acción mental de la violencia. No dejes que la manipulación de 
los grupos de poder, llenen tu mente de odio contra otros seres 
humanos. No dejes que los comandos te hagan ser un adicto 
dependiente de una sustancia psicoactiva 
Por ello, si entiendes de qué se trata este mensaje, debes actuar y 
tomar decisiones trascendentales en tu vida. 
Recuerda. El primer paso para salir de matrix es darte cuenta que te 
están engañando. El segundo paso es tomar la decisión de no dejar 
que te sigan manipulando.  
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Capítulo Diez  

La Biblia   Palabra De…   Matrix 
Eres de las personas que creen ciegamente que la Biblia es la palabra 
de Dios? O eres de las personas que no creen en Dios y que se 
consideran ateas. O eres de las personas que reflexionan y analizan, 
para a través de la lógica entender la realidad de lo que son las 
religiones. 
En este video te voy a mostrar algunas realidades que te ayudaran a 
entender el papel de la Biblia en el mundo occidental. 
Lo primero que debemos establecer es que la Biblia fue escrita hace 
miles de años atrás y que en esos tiempos la realidad del planeta, su 
cultura, su interpretación del universo,  era muy diferente al de la 
actualidad. Por ejemplo en nuestros tiempos, la tecnología ha 
permitido establecer que el universo en el que estamos es de una 
dimensión y complejidad tan extraordinarias, que aún muchas cosas 
de este universo, resultan aun absolutamente incomprensibles para la 
ciencia actual. Lo que sí la ciencia manifiesta de manera contundente, 
es que el universo se rige por leyes de matemáticas, física, química 
etc., que sustentan un orden evolucionario y que por lo tanto 
demuestran algún tipo de inteligencia en su creación. Por lo tanto si 
existe una inteligencia creadora de ese universo, debe darse en un 
súper inteligente y súper poderoso creador. Y basándose en ello es 
fácil concluir, que la Biblia no puede tener como autor a ese 
superpoderoso creador del universo.  Tantos errores manifiestos se 
observan en ella, que es fácil darse cuenta, que los autores de la 
Biblia fueron seres humanos que intentaban resolver de alguna 
manera la intención espiritual,  moral y también política de sus 
tiempos.  
No se puede compaginar la inteligencia de un Dios que creó este 
universo tan extraordinario y tan complejo que conocemos, con 
acontecimientos narrados en la Biblia, en los cuales lo hacen culpable 
de eventos erráticos e ilógicos. 
He acá algunos ejemplos. 
Crea la raza humana a partir de una sola pareja. Un Dios inteligente 
habría hecho múltiples parejas por simple lógica de su inteligencia y 
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sabiduría para evitar los problemas genéticos que provoca la 
endogamia. Mira que hasta los animales son más inteligentes en eso. 
Nunca los veras procrear con miembros de su misma familia. Por los 
pecados de la humanidad, decide acabar con la raza humana, 
realizando un diluvio que acabará también con millones de animales 
y en el cual decide salvar únicamente a Noé y su familia. Si precisaba 
acabar con una parte la raza humana, un Dios inteligente lo habría 
hecho a través  de un virus selectivo. Otra incongruencia es la de que 
para salvar a los animales y a Noé del diluvio, ordene construir un 
arca. En el pasado era fácil creer en esa leyenda, pero ahora resulta 
difícil de creer ya que sabemos que sólo de mamíferos, hay más de 
4.000 especies. Otra incongruencia que demuestra la estupidez de 
Dios en las historias de la Biblia, es cuando ordena a los israelíes a 
quienes supuestamente ha designado como su pueblo favorito, 
arrasar aldeas enteras y asesinar a niños, mujeres y ancianos para 
conquistar la que supuestamente es la tierra que les prometió. Un 
lugar que como se ve  realmente hoy en día, no está llena de leche y 
miel como supuestamente les había prometido. Entonces, porque no 
los llevó más bien, a un lugar paradisiaco como tantos que existían 
en ese tiempo en el planeta y se hubiese ahorrado el costo de tanta 
violencia estúpida? Y Otra cosa incongruente. Los israelitas pasan 40 
años vagando en el desierto, buscando la tierra prometida, la cual se 
encontraba a solo 700 kilómetros de su punto de partida.  
Podríamos seguir mostrando una y otra incongruencia Bíblica, pero 
creo que con esta última bastará. La más descabellada de todas y que 
es con la que se manipulan a miles de millones de personas en 
occidente. 
Supuestamente, el creador del universo, ese ser prodigioso, con todo 
su poder, con toda su inteligencia, decide bajar a un minúsculo 
planeta de los miles de miles de millones que hay en su creación, en 
donde existe una raza de seres que llaman humanos, los cuales son 
pecadores y debido a ello tiene que venir como un súper héroe a 
salvarlos. 
Pero imagínense que con toda esa inteligencia y poder precisa de una 
madre que lo engendre, la cual tiene que ser virgen o sea que nunca 
haya tenido sexo. Pero qué paradoja. Precisa de una madre pero no 
de un progenitor, ya que se engendra a sí mismo a través de una de 
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sus personalidades a la que denominan el espíritu santo y que es 
representada por medio de la figura de una paloma. Recuerdan el 
mito en el que Zeus, convertido en cisne, engendra en Leda a Castor 
y Pólux?. No es gracioso que los cristianos definan a estas leyendas 
como mitología antigua y pagana pero que al mismo tiempo crean de 
manera absoluta fanática en un mito tan similar? 
Bueno. Sigamos. Dios supuestamente encarnando en un ser humano 
nace en el solsticio de invierno, de manera muy similar a todos los 
semidioses antiguos como Horuz, Apolo y demás que tuvieron esa 
fecha de nacimiento, ya que era un día muy importante en la 
antigüedad. Después de nacer transcurren 33 años en que no hace 
absolutamente nada y cuando comienza su misión de salvar a la 
humanidad, lo ponen preso, lo azotan lo crucifican y muere. O sea 
que fracasa en su misión de una manera absurda.  Y tan poco poder 
e inteligencia demostraba  como Dios, recuerden, él fue el creador 
del universo, que ni siquiera su propia familia le creía. Y lo puedes 
leer en la Biblia en los evangelios. Sus hermanos se burlaban de él. 
En una oportunidad estuvo a punto de ser lapidado o sea muerto a 
pedradas por gente de su propio pueblo, porque dijo que él era un 
mesías o sea un enviado de Dios. Imagínense si hubiese dicho que 
era Dios.  
Claro que inmediatamente el fanático cristiano argumentará. Pero 
resucitó. Venció a la muerte. 
Otra cosa que no tiene lógica. Otro cuento absurdo e infantil para 
engañarte. Resucita pero esa resurrección es muy  nebulosa. Sus 
apóstoles dudan en reconocerlo en las pocas apariciones que hace. Y 
poco tiempo después asciende al cielo. EN CUERPO Y ALMA.  Si 
ascender al cielo en cuerpo y alma es una posibilidad… Entonces en 
donde queda el cielo?   
Pero…  No te parece ilógico que Dios, que es todopoderoso y super 
inteligente, después de resucitar ascienda  al cielo? O sea que en lugar 
de quedarse en el planeta, recuerden ha resucitado, ha vencido a la 
muerte, ya no puede morir más, y como inmortal que es, puede 
ahora si con todo su poder, convencer a los humanos pecadores de 
que se vuelvan buenos para ir al cielo. O sea que si resucitó y venció 
a la muerte y es inmortal, debiera estar todavía por acá  en estos 
tiempos, hablando varios idiomas y por todos los medios de 
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comunicación diciendo y demostrando que es Dios y que ha 
descendido a la tierra para salvar a la humanidad del pecado. Creo 
que si esto de la resurrección fuese cierto, el resultado lógico es que 
para este momento, él ya hubiese triunfado y deberíamos vivir en 
una sociedad perfecta en la que no existiese el pecado.  
Pero según el mito resucita y se va para el cielo haciendo la promesa 
de que retornará, bajando entre nubes y gloria. Pero esta promesa 
está resultando tan parecida al mito o sea tan falsa, que el Dios 
llamado Jesús 2.000 años después, nada que aparece. 
Concluyendo. Dios, llamado Jesús, resucita y de una se va para el 
cielo. Y la humanidad no fue salvada. O sea que Dios con todo su 
poder, inteligencia etc., fracasa en su misión. Y la humanidad sigue 
en el pecado. Porque si observas por el comportamiento absurdo de 
los seres humanos, te darás cuenta por simple lógica, que el  infierno 
debe estar lleno a reventar y el cielo casi completamente vacío.  
Pues he aquí otra de las cosas absurdas de la religión y su dogma del 
cielo y el infierno. La iglesia católica dice que si te arrepientes antes 
de morir, iras al cielo. No te suena eso como una trampa 
monumental? Porque si es verdad eso,  entonces allí en el cielo tienes 
la posibilidad de encontrar, a los mayores asesinos y torturadores del 
mundo, porque quizá hayan tenido tiempo de arrepentirse antes de 
morir y con el arrepentimiento habrán ascendido al cielo. 
Sé que esto que he explicado molestará mucho a los fanáticos 
cristianos. Pero estos videos no se hacen para molestar a los 
fanáticos cristianos. Estos videos los hacemos para ti, que estas 
reflexionando, para ti que estas analizando que pasa con tu vida, que 
pasa con el planeta y que pasa con el ser humano. 
Realmente las religiones son un engaño con mitos que trabajan sobre 
la mente infantil del ser humano y forman parte de la estrategia de 
los grupos de oscuridad para que no despiertes, para que estés 
dormido e indefenso mientras ellos extraen tus energías astrales.  
Porque se requiere de mucho análisis y reflexión para entender que 
eres como una vaca o una gallina en un corral al que explotan. Y 
sobre todo se precisa de mucha fuerza de voluntad para romper el 
encantamiento de los comandos instaurados en tu mente y que te 
obligan a actuar, fanática y condicionadamente. 
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Sé que lo ilógico de la Biblia y la religión, han hecho que muchos se 
vayan al otro extremo y se declaren ateos o sea que no creen en 
Dios.  Dios no es una entidad o un individuo. Dios es una 
inteligencia colectiva. Dios es el resultado de la sumatoria de todas 
las mentes universales centrada en un solo punto de conocimiento y 
sabiduría de experiencia.   
El esoterismo explica que este universo que experimentamos no es la 
primera creación. Que ya han existido otras posibilidades creativas.  
También explica que esta, tampoco es la final 
Pero negar la existencia de una fuerza o inteligencia creativa, que da 
origen o crea nuestro universo, es negar tu propia manifestación 
como inteligencia creativa. Negando que exista un creador o un Dios 
creador, niegas tu propia existencia. Y eso no es posible porque sólo 
te basta con mirarte en el espejo para saber que existes. El universo 
como creación no es un azar, no es aleatorio, es el resultado o el 
efecto de una causa, pero una causa inteligente ya que leyes de 
matemáticas, física y química etc. lo rigen y le dan un orden 
evolutivo. Pero sobre todo y por encima de tu concepto orgulloso de 
que no existe Dios, está la fuerza y la inteligencia que trasciende 
dentro de tu ser y que te hace vivir y existir, independiente de si crees 
en ello o no. Dios es a la creación lo mismo que  nuestra mente 
cerebral es a nuestro cuerpo. Todas y cada una de las células son 
importantes en la funcionalidad del cuerpo y unas a otras se precisan 
simbióticamente para existir. El cuerpo no existe sin la mente 
cerebral y la mente cerebral no existe sin el cuerpo. La inteligencia y 
poder creacional al que llamamos Dios no puede existir sin la 
creación y la creación no puede existir sin la inteligencia y el poder 
creacional, al que llamamos Dios. 
Concluyendo, la Biblia no es la palabra de Dios. Es la palabra de 
muchas mentes que trataron de responder una pregunta 
transcendental, el porqué de la existencia y sobre todo el porqué de 
su propia existencia. Parte de la Biblia es un manifiesto político 
direccionado a mantener la identidad del pueblo judío. Parte de la 
Biblia contiene conocimientos ocultos encriptados que sólo 
estudiosos avanzados pueden entender. Parte de la Biblia contiene 
una reflexión profundad espiritual de la esencia del ser humano. 
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Parte de la Biblia contiene la sabiduría que podría salvar a la 
humanidad. 
Sin embargo todo ese conocimiento valioso está perdido mientras 
sea utilizado por los grupos de oscuridad para la manipulación 
mental del ser humano. Todos los libros sagrados como el Corán, el 
Bhagavad Gita, el Tripitaka etc. contienen sabiduría esencial para 
despertar al ser humano, pero depende del mismo ser humano 
desligarse de la manipulación para entender su realidad de ser 
espiritual. 
Yo te invito a leer esos libros, para que analices, piense reflexiones y 
llegues a las conclusiones prácticas y lógicas que te permitan iniciar 
un camino de liberación mental. En este instante tan crítico del ser 
humano y del planeta, tú precisas de una decisión radical y profunda 
y hacer un cambio absoluto en tu actitud mental.   
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Capítulo Once  

Reencarnar En Matrix 
Te has hecho alguna vez estas preguntas? Hay algo más 
después de la vida? Qué pasa cuando uno muere? Es real que 
después morir, se va al cielo o al infierno?  Si será cierto, eso de 
la reencarnación? 
En este capítulo te voy a explicar de manera sencilla, cuál es tu 
realidad como ser humano y lo que haces en este planeta y en 
esta vida. Y especialmente te voy a explicar qué es la 
reencarnación. Porque en occidente no se sabe o no se 
entiende, sobre el proceso al que se llama reencarnación.  De 
las religiones orientales nos llega este conocimiento, aunque de 
igual manera está tergiversado, porque allí creen que se puede 
reencarnar en un animal. Eso no es posible. 
La reencarnación corresponde con la lógica de la creación y 
con la inteligencia, sabiduría y poder de un creador y esto es 
fácil de deducir ya que el universo funciona en base a la lógica.  
Para que comprendas lo ilógico de lo que nos han enseñado en 
las religiones cristianas, te lo voy a demostrar ese engaño 
mostrándolo como si fuera un video juego. 
Los video juegos son el resultado de una programación o 
software, que genera un mundo virtual y un avatar, el cual es 
controlado por un usuario, en una interacción con la 
programación de ese mundo virtual.  
Normalmente los videojuegos se realizan a través de niveles de 
dificultad y el reto consiste en ir subiendo de nivel hasta 
alcanzar  la meta y como es natural a medida que se asciende 
en los niveles, se torna más complicado el juego. En los video 
Juegos actuales, pasar todos los niveles y alcanzar la meta final 
requiere un tiempo extenso, incluso lleva días. 
La teología cristiana puede equipararse con un videojuego que 
se jugase en línea a través de internet y el cual tendría como 
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característica principal  que se puede jugar, sólo por una sola 
vez. O sea que lo juegas y ya no te permite volver a jugarlo. Por 
ese y otros motivos, a este juego se le podría denominar el 
ENGAÑOSO. Y así justamente le llaman los conocedores. El 
engañoso tiene un solo nivel, en el que durante unos 5 
minutos, si no cometes ningún error y haces el juego perfecto, 
llegas a la meta y te dan un premio que consiste en una 
explosión de estrellitas. Eso es todo. Fin del juego. Por otro 
lado si cometes errores, pierdes el juego y te dan un castigo que 
consiste en que salen unos pokemones, que te señalan y que se 
ríen de ti. También finaliza el juego. Y ya no puedes volver a 
repetir el juego. Eso es todo. O sea jugaste una vez. Acertaste o 
perdiste y se acabó. 
Pero lo más ilógico del juego, es que a unos jugadores los 
privilegian permitiéndoles un super avatar el cual tiene todas las 
oportunidades, herramientas, y asesorías para ganar. En cambio 
a otros los condenan al fracaso, con un avatar totalmente 
mediocre. Lo peor es que además participas en línea con otros 
jugadores, los cuales te distraen y te hacen cometer errores y 
claro tienes las más altas probabilidades de perder. Y como 
sólo puedes jugarlo una sola vez, no tienes posibilidad de 
corregir. Además el juego es tan tramposo, y por eso es que le 
llaman a este juego el engañoso, que pretende que se juegue 
con unas reglas precisas para lo cual hay que ser absolutamente 
honesto y respetar las reglas. Pero sucede que existe un 
comando que permite romper las reglas, cometer todos los 
errores que quieras y así y todo llegar hasta el final del juego y 
recibir el premio. Ese comando lo conocen con el nombre de 
arrepentimiento. Por supuesto, los tramposos se aprovechan de 
eso.  
Jugarías ese juego? Claro que no. Porque es un juego perverso 
y absolutamente ilógico.  
Y que pensarías del creador de ese juego? Pues que es muy 
poco inteligente y muy poco creativo.  
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Pues eso es lo que se supone que es la vida segun la teología 
cristiana. Al parecer, Dios se divierte privilegiando a unos, 
dándoles riqueza, oportunidades de estudio, posesiones, 
excelente compañía, protección y facilitándoles las cosas. En 
cambio se ensaña con otros dándoles pobreza, falta de 
oportunidades, riesgos, desprotección, malas compañías, lo que 
le dará las más altas probabilidades para ser condenado al 
infierno, porque sí, con tan sólo un error grave que cometas, 
vas al infierno para toda la eternidad.  Pero lo peor de todo, es 
que no sirve de nada portarse bien, si al final con solo 
arrepentirse, los criminales más perversos pueden ir al cielo. 
 Todo tan absolutamente ilógico, que sinceramente no puede 
uno explicarse, porque los cristianos aceptan semejante 
engaño. 
Ahora veamos a través del ejemplo de un video juego, como es 
y que hace en la vida un ser espiritual a través de la lógica de la 
creación de un Dios creador lógico.  
Es video juego también se juega en línea por internet, lo que 
implica que hay muchos jugadores conectados y los cuales 
interactúan. En este juego no hay favoritismos. Todos iniciaron 
desde cero con la misma constante de juego, que en sus 
primeros niveles son de una facilidad absoluta para garantizar 
el aprendizaje básico de todos los jugadores. O sea que te 
permite que te familiarices con el juego y así te va facilitando y 
adaptándose a tu nivel de juego. O sea que al inicio, todos los 
jugadores tienen las mismas garantías y oportunidades. Todos 
los juegos se desenvuelven entre decisiones y acciones y claro, 
las decisiones y acciones resultaran acertadas o erradas. Y esta 
es una de las principales características del juego.  Que los 
aciertos y errores conllevan una réplica de premio o castigo. Si 
se acierta se da premio y si hay error se recibe castigo. 
Por ello el juego, que en un inicio es igual para todos, comienza 
a individualizarse y  personalizarse para cada jugador y a pesar 
que pueden ocurrir retos similares, el hecho de que cada 
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jugador puede tomar millones de decisiones hace que se 
personalice más y más ya que va adaptándose a la evolución y 
personalidad de cada jugador. Otra característica del juego es 
que hay una interacción entre jugadores y esa interacción puede 
acelerar o disminuir la capacidad del jugador, o sea que afecta 
la velocidad para ascender niveles, dependiendo de qué tipo 
jugadores te han asignado para que interactúes en tu nivel. Y 
esos jugadores serán un premio o un castigo, dependiendo de 
los aciertos o errores que hayas tenido en anteriores niveles. 
Hay varias cosas interesantes en este video juego, como el 
hecho de que se juega por niveles y cuando has logrado superar 
un número determinado de niveles, asciendes a super niveles y 
así hasta llegar a la meta final que es muy extraordinaria.  
El video juego tiene un nombre que describe la función del 
juego. El juego se llama SUPERCREADORES y se llama así, 
debido a que además de los retos básicos, los cuales como ya 
expliqué se van personalizando en la medida que se avanza en 
el juego, contiene la posibilidad de que te enfrentes a retos en 
los que debes poner a prueba tu creatividad. Esto implica que 
el juego da la posibilidad de realizar procesos creativos de todo 
tipo. Y cada vez que realizas un proyecto creativo, el juego te 
da puntos adicionales con los que te vas haciendo a la 
posibilidad de tener un superpoder. Y claro, ese superpoder te 
hace ser más ágil, más inteligente y más veloz en el juego. 
Otra cosa bien importante del juego, es que tiene un registro de 
memoria,  de todas las decisiones y acciones que ocurren en el 
juego y al final de cada nivel puedes hacer una evaluación, no 
solo del nivel que pasaste sino de todos los niveles que has 
jugado. Ese registro de memoria del juego, realiza otra cosa 
bien importante. Ese registro evaluá tu capacidad y velocidad 
de juego, tus aciertos y errores, tus premios y tus castigos y en 
base a eso te coloca en el siguiente nivel, que sea apropiado y 
de acuerdo a tus capacidades. 
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O sea que el juego difiere hacia niveles superiores y según las 
necesidades del jugador,  los premios y castigos por aciertos y 
errores realizados en anteriores niveles.   
Lo interesante es que esos premios y castigos tiene como 
función importante, ayudarte a aprender más sobre la 
experiencia del juego y de esta manera ir mejorando en la 
progresión del juego. Aunque es un juego absolutamente 
personalizado, hay retos algo parecidos para los otros 
jugadores, lo que implicará que puedes aprender de ellos si 
tienes la suficiente concentración para hacerlo. Como puedes 
ver, de las cosas importantes del juego es que debes estar muy 
atento y concentrado, porque hay claves que te ayudan a pasar 
los retos más fácilmente. Pero si te distraes, apréstate para 
asumir las consecuencias. 
Otra cosa bien interesante, es que el registro de memoria al 
evaluar tu desempeño hace que en cada nivel debas cambiar 
siempre tu avatar, el cual siempre resulta muy torpe en sus 
inicios, pero la evaluación del registro de memoria determina, 
que tan rápido puedes controlar el avatar y claro, el avatar es 
fundamental ya que te puede ayudar o perjudicar en tu 
evolución del juego. 
Como es normal, la velocidad con que juegues determina, que 
tan rápido asciendes de SUPER NIVEL. Y esa velocidad, 
depende absolutamente de que tan bueno seas realizando 
aciertos y evitando errores y de cómo emplees, tu poder 
creativo y debido a eso encontrarás que hay jugadores que van 
más adelantados y otros, más atrasados que tú.  
Otra característica que tiene el juego es que todos tienen la 
misma meta o el mismo objetivo. O sea que a pesar de ser 
personalizado y cada quien lo juega a su manera, unos más 
rápido otros más lento, todos deben ascender por niveles y 
alcanzar los supervíveles hasta el último o máximo.  El premio 
que se logra al llegar a la meta, es participar en el diseño de un 
superjuego experiencial, lleno de retos y diversiones 
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extraordinarias. Pero la condición es, que se necesita de la 
experiencia acumulada, de todos los jugadores que están 
participando en el video juego. O sea, que hay que esperar a 
que todos alcancen la meta. Esto hace que algunos jugadores 
retornen a superniveles  inferiores, para que jugadores 
atrasados los observen y así aprendan y mejoren en su 
velocidad de evolución en el juego. Y esto también es una 
experiencia extraordinaria porque, como el juego es 
personalizado, hay nuevos retos que afrontar y de los cuales 
aprender.  
Bueno. Ahora te pregunto. Que piensas del creador de este 
juego? Imagino que dirás que es muy inteligente y creativo. Y 
te gustaría jugarlo verdad? 
Pues este ejemplo de video juego, es realmente como es la vida, 
creada y diseñada con lógica por un creador muy inteligente y 
muy poderoso.  
Lo que tú experimentas como vida en este instante, es tan sólo 
una etapa o nivel de todas las vidas que has experimentado. O 
sea que llevas existiendo, ya hace millones de años. En el 
ejemplo del video juego cuando culmina un nivel pasamos a 
otro y cambiamos de avatar. En la vida cuando morimos, 
reencarnamos en otro cuerpo. O sea, somos siempre los 
mismos seres espirituales que para evolucionar entramos a una 
escuela llamada planeta tierra y en un traje o vehículo espacial, 
al que conocemos como cuerpo humano, y cada vez que el 
vehículo o traje se daña, debemos abandonarlo para ocupar 
otro. A eso se le ha llamado reencarnación.  
Ahora.  En el video juego del ejemplo, entre nivel y nivel hay 
una evaluación que te personaliza lo que vas a hacer en el 
siguiente nivel. En la existencia es igual. Cuando mueres, 
realizan una evaluación que determina, donde, como y  de qué 
modo vivirás tu siguiente vida. Y los aciertos y errores del 
video juego que te dan premios o castigos, a eso se le conoce 
como la ley de causa efecto o karma. Pero esta ley no es para 
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dañarte sino que está destinada a que aprendas y te concentres 
en el juego. 
Y realmente la dinámica del juego de la vida o sea su objetivo y 
principal función, consiste en aprender a ser super creadores. 
Por ello es muy importante trabajar proyectos creativos, 
porque a través de ellos evolucionas más rápido. Hacer 
proyectos creativos te dan más poder, ya que para ello debes 
practicar tres fuerzas que son: Fe, Amor. Voluntad. La cantidad 
que tengas de esas tres fuerzas, determinan que tan 
evolucionado estás en el juego de la vida en el universo y que 
tan veloz avanzas hacia el siguiente nivel de conciencia o hacia 
otra dimensión más alta. En nuestro video, tus poderes ocultos 
por matrix, encontrarás la explicación completa. 
Te preguntarás. Por qué las religiones siguen empeñadas en 
mostramos un creador de un universo tan extraordinario, 
como un mediocre y poco inteligente creador y siguen 
empeñadas en decir que la Biblia es la palabra de Dios? Te voy 
a contar un secreto. Las religiones trabajan en la manipulación 
mental del ser humano, ya que no quieren que se muestre la 
realidad de lo que ocurre con la vida, con nuestro universo y 
con el creador. 
Para explicártelo brevemente, recurriré a la metáfora del video 
juego. Ocurrió un problema. Hubo jugadores muy tramposos 
que se negaron a realizar el juego dentro de las reglas y crearon 
una forma de avanzar niveles sin tener que jugar todo el juego. 
Ellos asustan a los otros jugadores para distraerlos y cuando 
están distraídos, les extraen los puntos bonificados y así ellos 
avanzan más rápidamente, mientras los que juegan el juego con 
las reglas, quedan retrasados en el juego. En la vida es igual. 
Seres llamados Ángeles caídos, o Ángeles rebeldes, engañan a 
los seres humanos mediante manipulación mental para que 
tengan miedo y así abran los blindajes áuricos y vampirizar sus 
energías astrales, retrasando con ello la evolución espiritual de 
la raza humana. En mi libro Matrix 2020 Hackea Tu Mente, 
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explico de manera amplia, sobre los conocimientos encriptados 
en el mito de la caverna, también en el libro del Génesis y que 
metafóricamente explica la película matrix cuando compara a 
los seres humanos con una pila o batería de energía. 
Si has logrado comprender el propósito de este video y su 
forma de explicar metafóricamente lo que es la realidad de lo 
que llamamos vida, ahora debes tratar de que los tramposos del 
juego, llamados ángeles caídos no se sigan aprovechando de ti. 
Para ello debes concentrarte absolutamente en el juego y ello 
implica iniciar por un paso absolutamente trascendental. No 
consumir ningún tipo de psicoactivos, ya que los psicoactivos 
embotan tu mente y propician que seas fácil de engañar. 
Así que si quieres iniciar a liberar tu mente, has una promesa 
sagrada de no consumir de por vida ningún tipo de psicoactivo. 
Si lo haces te darás cuenta del cambio mental que comienza a 
operar en ti.  
Si has visto hasta el final este video es porque tú, estas 
comenzando a despertar. Lee nuestros libros que tratan más en 
profundidad este problema de la humanidad. Apoyanos 
subscribiéndote a nuestro canal y viendo nuestros videos. Si 
quieres contactarnos, abajo en la descripción del video 
encontraras los enlaces para conectarte a nuestro grupo de 
acción y aprendizaje.  
Trinitys y neos. Despierten. Es el momento de luchar por la 
liberación de la humanidad.  
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Capítulo Doce 

Jesús, Comunista Contra Matrix 
En este capítulo analizo lo que han dado en llamar utopías de las 
sociedades perfectas con el fin de que tomes conciencia de la 
necesidad de un cambio mental que te garantice a ti y a los tuyos un 
futuro más estable y con posibilidades para tu evolución espiritual. 
Todos nuestros libros y videos, denuncian la realidad de la existencia 
de un control mental por parte de grupos de oscuridad sobre la 
humanidad. Ese control es ejercido desde la parte espiritual por seres 
que las religiones han llamado ángeles caídos o ángeles rebeldes 
como así lo cuento en el libro Matrix 2020 Hackea Tu Mente. 
Y ese control ejercido a través de una manipulación mental tan 
soterrada, la cual cambia constantemente para que la humanidad no 
logre percibirla ni experimentarla como tal, es ejercida en la 
racionalidad por los grupos de poder político, religioso y económico 
en todo el mundo. 
De esta manera a través de la historia, la humanidad ha 
experimentado diferentes modelos de ejecución de esa manipulación 
y control, que se adapta permanentemente al accionar particular de 
las sociedades y culturas del mundo. 
Durante los últimos 100 años dos modelos políticos y económicos 
han logrado la supremacía de ese control sobre los seres humanos. 
El capitalismo y el comunismo. 
Ambos modelos han venido imperando y resulta paradójico que su 
éxito esté basado precisamente, en el antagonismo de los dos 
modelos. O sea que prácticamente se apoyan uno en el otro para 
tener éxito, hasta el punto que si uno desapareciese el otro también 
lo haría. 
Si comparas a los líderes del pasado, Stalin, Hitler, Mao Zedong, 
Franco, etc. ya sea de derecha  de izquierda, todos tienen algo en 
común. Todos fueron déspotas y asesinos que masacraron 
inmisericordemente a pueblos enteros.  
Y así y todo son admirados y venerados por estúpidos adoctrinados 
por sus comandos de fanatismo. Pero en la actualidad prácticamente 
es la misma cosa. Estos líderes de derecha e izquierda actuales, son 
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personajes que sólo les preocupa sus privilegios, velan tan solo por 
sus intereses mezquinos y no les importa para nada la humanidad ni 
el planeta. 
Uno de los comandos más utilizados y en los que se apoya el control 
mental por parte de los grupos de poder, es el odio hacia una nación, 
un grupo social, una etnia, una ideología política, una ideología 
religiosa, etc. Este odio es azuzado a través de una propaganda 
sistemática por los poderosos ejecutores del control político, 
económico y religioso, y hace que el ser humano no piense ni 
reflexione y hace que su mente esté ocupada irracionalmente, en  
odiar al objetivo que le han colocado. Y son tan especializados esos 
comandos de control, que el ser humano no se da cuenta que el 
objeto de su odio es tan parecido o similar a su propia condición 
personal, que es prácticamente como si se estuviese odiando a sí 
mismo. 
La premisa de divide y vencerás, explicada por Maquiavelo en su 
libro el príncipe, es utilizada en todo el mundo para el control mental 
del ser humano y eso divide a las naciones, a los pueblos, incluso 
divide a las mismas familias. 
Los comandos de fanatismo impuestos en la mente del ser humano 
son tan efectivos, que está dispuesto a matar y hacerse matar sin 
titubear y sin reflexionar en porque lo hacen. 
Como expliqué en el video como salir de matrix, un padre de familia 
estará de acuerdo en que sus hijos sean ejecutados si no están de 
acuerdo con el poder político que azuza su fanatismo, estará de 
acuerdo en que sus hijos vayan a la guerra y sean asesinados 
defendiendo los ideales políticos, religiosos o patriotas que su mente 
fanatizada defiende. Ese padre de familia no le importará el dolor de 
sus hijos muertos, porque lo calmará con su odio fanático. 
Analiza. En todas las guerras.. Quienes son la carne de cañón? 
quienes mueren? quienes sufren las consecuencias de la guerra? No 
son los políticos o los dirigentes o los dueños del poder. Siempre es 
la gente del montón. 
El poder de los que gobiernan está basado en la ignorancia de las 
personas que son gobernadas. 
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Pero en medio de la ignorancia florece en algunos seres el ideal de la 
libertad, ya que vienen al planeta a mostrar el camino de la salida de 
ese estado mental impuesto por los poderes de la oscuridad. 
Por ese motivo hay muchos pensadores que han manifestado 
métodos o ideas de un orden social que garantice al ser humano su 
supervivencia integral, entendiéndose con ello una convivencia 
pacífica, una sociedad justa compartiendo recursos, una sociedad 
consciente de su papel con el entorno natural etc. Por ello esos 
modelos han sido declarados utópicos y de imposible realización. 
Lo más increíble es que algunos de esos modelos han sido delineados 
por personajes que la humanidad adora e idolatra como a Dioses, 
pero que manipulados por el control mental de la oscuridad, no se 
han dado cuenta de que esos personajes delinearon una filosofía 
política que si se pusiera realmente en práctica, garantizaría el futuro 
de la humanidad y del planeta. 
Uno de esos personajes es reconocido como Dios por los creyentes 
en el mundo occidental. Me refiero a Jesús. 
Claro. Esto que digo generará molestia y hasta rencor por quienes 
aferrados al fanatismo religioso, no tienen la capacidad de análisis o 
de lógica para reflexionar y ver la realidad que subyace detrás de los 
paradigmas infantiles e ilógicos que sustentan y protegen las 
religiones.  
Incluso aun y después de estas revelaciones, seguirán discutiendo y 
aferrándose a su paradigma porque así funciona la mente del ser 
humano.  
Por ejemplo, el que yo afirme que la filosofía cristiana está basada en 
el comunismo, hará que inmediatamente muchas de las personas que 
probablemente vean este video, lo dejen de mirar, ya que 
reaccionaran a sus comandos de fanatismo. 
Pero, porque afirmo que la filosofía cristiana tiene un fondo político 
de tipo comunista? 
Primero analicemos que es en realidad el comunismo. O sea. No el 
modelo comunista que nos han mostrado realizado en países como 
china o corea del norte. Esos modelos no son comunistas. 
El capitalismo occidental está basado en el poder económico e 
implica la explotación de los seres humanos a través de la premisa de 
un sueño de democracia y libertad. El mal llamado comunismo chino 
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y coreano, son realmente modelos capitalistas que explotan al ser 
humano a través de comandos fanáticos ideológicos políticos. En 
ambos casos, capitalistas y comunistas quienes se benefician con el 
trabajo de la masa están en las cimas de las pirámides del poder. Y en 
ambos modelos, los que sostienen la pirámide son quienes sufren 
siempre las consecuencias de los deseos de poder y ambiciones 
materiales, de quienes están en la cima.  
Y esos deseos de poder y ambición son exacerbados por quienes 
realmente dominan el mundo. Los grupos de oscuridad. 
Entonces para que comprendas que el comunismo no es lo que 
históricamente te han enseñado en occidente, te explicaré  que el 
concepto del comunismo, viene de la palabra común, que quiere 
decir que pertenece a todas las personas, o que se manifiesta en todas 
las personas. 
El comunismo está definido como una doctrina económica, política 
y social que defiende una organización social en la que no existe la 
propiedad privada ni la diferencia de clases y en la que los bienes se 
distribuyen de manera equitativa y según las necesidades y la 
producción se realiza con un objetivo social.  
Esto es lo que se cree que aplican por ejemplo en china y en corea. 
Pero es una mentira. Allí todas las posibilidades privilegian una casta 
de dirigentes que están en la cima del poder para que los de abajo 
soporten con su trabajo y sacrifico esos privilegios. 
Sin embargo si hay ejemplos de comunismo real en el mundo. Pero 
no a un nivel políticamente reconocido. Por ejemplo se da en 
sistemas sociales antiguos como las tribus bosquimano en el desierto 
del Kalahari, las cuales comparten todos los recursos, todos los 
medios de producción y todas las posibilidades de supervivencia 
respetando su entorno y garantizando un equilibrio con la naturaleza. 
La tribu bosquimano es considerada la etnia más antigua del mundo 
que aun sobrevive y ha logrado sobrevivir justamente, gracias a esta 
filosofía de vida del comunismo real. Porque para ellos no existe la 
propiedad privada, ni el egoísmo, ni la acumulación. En uno de los 
ambientes naturales más despiadados del planeta, los bosquimanos 
subsisten basándose en el concepto de ser un organismo social, con 
un bien común. Y así muchas tribus indígenas antiguas existieron y 
aún existen en el planeta basándose en el bien común. 
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Concluyendo, la filosofía comunista no es la que nos muestran las 
propagandas de los grupos políticos de poder. La filosofía comunista 
no es una imposición de paradigmas, no es un arquetipo obligatorio 
de practicar. El comunismo real, es una actitud mental desprovista de 
egoísmos. O sea que el comunismo forma parte de una actitud 
mental espiritual. 
Por ello si analizas la filosofía que predicó Jesús, es precisamente una 
filosofía comunista. 
Y te lo demuestro con estas tres frases escritas en los evangelios.  
Bienaventurados los pobres porque de ellos será el reino de los 
cielos. Es más fácil que un camello pase por el ojo de una aguja que 
un rico pueda ir al cielo. Y el mandamiento más espectacular y que 
sintetiza la filosofía cristiana o mejor la filosofía generada por el 
pensamiento de Jesús. Amaos los unos a los otros. 
Este mandamiento es pura filosofía comunista, ya que es la actitud 
mental del amor común, la cual garantiza igualdad social, igualdad de 
oportunidades, el compartir bienes y recursos según necesidades y lo 
más importante compartir responsabilidades. 
Si el ser humano practicase y tuviera conciencia de esta filosofía de 
amaos los unos a los otros, no existirían las grandes diferencias de 
clases sociales, no existiría la ostentación, no existiría el hambre, no 
se daría la pobreza absoluta, no existiría la corrupción, no existiría la 
manipulación y el control de las sociedades, no se precisaría de 
fuerzas militares de control, no habría depredación de la naturaleza, 
no existiría la delincuencia no existiría la depredación del hombre 
por el hombre..  
Sin embargo 2000 años después de haber estado en el planeta, el 
hombre que propuso esa solución que garantiza al ser humano su 
evolución espiritual, nadie ni los propios fanáticos que adoran a Jesús 
como su Dios, practican esta filosofía. 
Quienes propiciaron la primera y segunda guerra mundial además de 
todas las guerras de Europa? Cristianos. Quienes fueron los 
propiciadores de la esclavitud negrera que arrasó aldeas africanas 
para llevarse a los jóvenes como esclavos a América? Cristianos. 
Quienes han generado la violencia en países como Colombia?  
Cristianos.  
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Y son cristianos de las culturas occidentales, los mayores 
propiciadores de la debacle desenfrenada que ha generado un 
desestabilización del planeta, de sus recursos naturales, de sus 
hábitats, de su clima, al punto que se pronostica que la humanidad 
no podrá subsistir más allá del 2.150.  
Pero eso a nadie le importa. Ni a Trump que tiene el poder para 
hacer algo al respecto, ni a ti que miras este video. Si creías que el 
futuro era como lo muestran en películas de video de ciencia ficción 
y con una humanidad perfecta, despierta que ese sueño no tiene 
posibilidad. Miles de especies de animales se extinguen del planeta 
por culpa del ser humano. En solo décadas los recursos alimentarios 
del planeta colapsaran por depredación masiva. El calentamiento 
global generará migraciones de poblaciones y ciudades enteras de las 
costas inundadas, con sus correspondientes problemas sociales. 
Guerras territoriales y hambruna generalizada, ese es el futuro 
cercano de la humanidad. Los sistemas políticos y sociales no 
cambiaran. Para los predadores astrales, tu bienestar no es 
importante. Ya obtienen de ti lo que ellos pretenden.   
Asistirás a la debacle final con la misma actitud estúpida de la masa 
de seres humanos que ni siquiera tienen conciencia de sí mismos, 
menos de lo que está pasando? O crees que aún hay tiempo para una 
solución. 
Para salvar a la raza humana se precisa de un cambio de actitud 
mental. Y la clave es el mandamiento que está contenido en los 
evangelios y que se supone dejó Jesús. Un mandamiento comunista. 
Amaos los unos a los otros. 
Si amas, no robas, ni matas, ni depredas, ni deseas cosas que dañen a 
los demás. Si amas compartes, te entregas a la construcción  y a la 
protección de los menos favorecidos, de los menos inteligentes, de 
los más débiles. Si amas proteges el entorno natural porque sabes 
que es el que sustenta a toda la sociedad humana. Si amas tomas 
conciencia de que eres un ser espiritual evolucionando y 
trascendiendo y que el estar en el planeta es tan sólo una pequeña 
etapa en tu recorrido de aprendizaje espiritual. 
El panorama es bastante oscuro y la única puerta de salida es un 
cambio de actitud mental. Este cambio garantiza el escape del 
control de matrix.  
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Capítulo Trece 

Covid 19  Mazazo Mental De Matrix 
Tienes conciencia de que este instante existe una realidad extraña 
distorsionada y compleja? Te has dado cuenta  que hay confusión en 
tu mente y que es como si hubieras perdido el rumbo de tu vida? 
Sabías que no sólo eres tú quien experimenta eso? 
En este capítulo explico que está pasando con la mente de los seres 
humanos y que es lo que ha propiciado ese estado de confusión tan 
desesperanzador que vive la humanidad. Para ello voy a retroceder 
dos décadas atrás. 1 de enero del año 2.000. La humanidad despierta 
esperanzada. No es solamente un nuevo día, un nuevo año. También 
es un nuevo siglo y un nuevo milenio. , Nace con ello, una ilusión, 
un sueño. Hay mucho optimismo y a pesar de la realidad oscura que 
hay en el planeta, las mentes de los seres humanos están expectantes, 
con la esperanza de una alborada de luz. Un estado mental eufórico y 
esperanzador. En ese entonces la depresión psiquiátrica en el mundo 
tiene apenas una incidencia en el 2% de la población mundial. Un 
año después, 11 de septiembre de 2.001.   Imagino que has visto 
estas imágenes….  Dos aviones impactan las torres gemelas de new 
york. Los canales de televisión comienzan a difundir la noticia en 
vivo y en directo. De pronto las dos torres colapsan y caen como 
polvo ante la mirada atónita de todas las personas que en todo el 
mundo presenciaron en vivo y en directo el suceso.  
El gobierno de Estados unidos culpa a un grupo terrorista islámico, y 
el mundo cree lo que le han definido para creer. 
Pero hay demasiadas inconsistencias, en los atentados. Arquitectos e 
ingenieros que incluyen a los constructores de la torres gemelas 
argumentan, que no es posible que el impacto ni el fuego las 
hubiesen derribado.  Aparecen videos que muestran extrañas 
explosiones ocurriendo en los pisos inferiores correspondiendo a 
detonaciones de destrucción controladas. Bomberos en el escenario 
narran que sintieron explosiones en el sótano de los edificios 
momentos antes del derrumbe. Sin haber sido impactado por ningún 
avión, el edificio llamado número siete adyacente a las torres, 
también se derrumba. Extrañamente varios noticiosos dieron la 
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noticia, antes de que esto ocurriese. El avión que supuestamente 
impacta el pentágono no aparece en ninguna de las cámaras de 
control que tiene el bunker militar de la primera potencia militar del 
mundo. El hueco que abre su impacto corresponde a una tercera 
parte de las dimensiones del avión. El avión supuestamente queda 
absolutamente desintegrado y no aparecen los restos de cuerpos de 
los pasajeros. 
Demasiadas inconsistencias que demuestran, que los atentados no 
corresponden con la mentira que fue propagada a través de los 
medios de comunicación. Pero después de los atentados ocurre una 
paranoia general, especialmente en estados unidos y Europa, y la 
depresión psiquiátrica inicia un veloz avance en todo el mundo que 
jalona también el crecimiento del número de suicidios y de personas 
que consumen narcóticos y psicoactivos, y los más afectados por los 
suicidios y los psicoactivos  son los adolescentes. 
La esperanza de la alborada de luz, de ilusiones, de sueños, se 
desvanece de repente y la humanidad comienza a enfrentarse a una 
neblina oscura de aconteceres. Ante el veloz crecimiento de la 
depresión psiquiátrica, la O.M.S. pronostica que hacia el año 2.035 la 
padecerá el 50% de la población. Catástrofes naturales evidencian la 
fragilidad de la población frente a la naturaleza. Crece el problema de 
la contaminación ambiental, los problemas con el clima se hacen 
evidentes, más y más depredación del planeta y los recursos naturales 
se van agotando rápidamente. Panorama desolador para las nuevas 
generaciones. La humanidad comienza a esconder la cabeza como las 
leyendas cuentan que hace el avestruz. Se sumerge en la ficción de la 
tecnología y más y más se hace dependiente de ella, hasta el punto 
que comienza a presentar una adicción compulsiva. Niños y 
adolescentes pasan horas y horas sumergidos en las redes sociales y 
en los videos juegos con la complacencia de los padres de familia, 
que consideran a esto como una bendición, ya que sus hijos no 
corren riesgos por salir a jugar fuera de la casa.   
La frecuencia de los suicidios crece en adolescentes y también el 
consumo de psicoactivos y drogas químicas como el éxtasis está en 
expansión. 
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Si estás viendo este video o alguno de los que hemos elaborado, es 
porque tu mente está comenzando a despertar. Igual como Morfeo 
te digo, yo solo te muestro la verdad. 
Ahora te voy a contar algo que te parecerá fantasioso e irreal, porque 
tu mente ha sido entrenada y manipulada y controlada, para que 
nunca sepas la verdad. 
En los inicios del nuevo milenio, comenzó a ocurrir un evento que la 
humanidad desconoce y que tiene una trascendencia absolutamente 
crucial para su futuro espiritual. El despertar de lo que antiguamente 
se conoció como avataras, maestros espirituales y que en realidad son 
guerreros de la luz. Estos seres especiales, nacieron en las décadas 
del 50 y 60 y por su orden sincrónico comenzaron a despertar a su 
realidad con el inicio del nuevo milenio. Que implica ese despertar? 
Al igual que Jesús, que despertó después de los treinta años,  estos 
seres toman conciencia de su misión y despiertan sus facultades 
paranormales pero sobre todo una fuerza o poder astral de rango 
muy alto que ayuda a liberar mental y energéticamente a los seres 
humanos que tomen conciencia de lo que es su realidad de esclavos 
mentales de los grupos de oscuridad que controlan el mundo. Ya te 
lo he explicado en otros videos. 
En la alborada del nuevo milenio, cuando los poderes de oscuridad 
detectaron que la fuerza y poder astral generada por esos seres, 
estaba posibilitando que los seres humanos soñaran y esperaran por 
su liberación, comenzaron una violenta replica para generar miedo y 
evitar que la humanidad se les saliera de control.  Uno de los 
impactos más profundos en la mente del ser humano fue el atentado 
a las torres gemelas el 11 de septiembre de 2.001. 
O sea que eso no lo hizo un grupo terrorista islámico. Eso fue 
provocado por los grupos oscuros que controlan el mundo con el 
propósito de generar un impacto profundo en la mente del ser 
humano.  
Al igual que cuentan los evangelios, de la matanza de los inocentes 
que pretendía la muerte de Jesús, han ocurrido muchas otras 
matanzas a lo largo de la historia con el propósito de que los 
guerreros de la luz nunca puedan cumplir con su misión de ayuda. 
Una de las peores ocurrió durante la Alemania nazi donde miles de 
niños fueron exterminados en los campos de concentración.  Claro. 
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Tú lo ves como un suceso de tipo político. Pero la realidad es que 
detrás de todas esas muertes hay un objetivo oculto. La persecución 
a los guerreros de la luz. 
Sin embargo y a pesar de las distracciones y artilugios de los grupos 
de oscuridad, la esperanza en la humanidad sigue latente aunque muy 
débilmente. Pero la inexorable rueda del tiempo discurre hacia el 
destino que el orden sincrónico establece para la evolución espiritual 
del ser humano y también para el orden sincrónico o sea la misión de 
los guerreros de luz que despertaron en el nuevo milenio. Una de las 
claves de ese orden sincrónico se daba en el conocimiento que los 
Mayas dejaron. Su calendario de veinte sellos y trece tonos lunares, 
indicaba un acontecimiento importante en el año 2.012. Y ese 
acontecimiento especial fue propagado por los medios y 
engañosamente encubierto. Pero ese acontecimiento tan especial 
ocurrió. Aunque no en el 2.012. Fue en el año 2.013.  Los guerreros 
de luz inician la batalla final por la liberación de la humanidad. 
Debido a ello, una de las máximas organizaciones de control de la 
oscuridad que es la iglesia católica, cambia a su papa. Es elegido un 
jesuita. Por primera vez en la historia es elegido como papa, un 
miembro del ala militar de la iglesia católica.    Y comienza la 
estrategia masiva para impedir que las fuerzas de luz logren su 
propósito de liberación. Esto se va dando, mientras los guerreros de 
luz recorren su orden sincrónico dentro del espacio tiempo de los 
veinte sellos mayas. Y ese orden sincrónico implica su fase completa 
de despliegue y fuerza de poder astral en el año 2.020. El número 
2020 Ahau al doble,  indica el despertar total de los hijos del sol y su 
fuerza astral con toda su intensidad es tan potente, que podrían 
poner en jaque a la fuerza oscura que domina a la humanidad, por lo 
cual debía ser contrarrestada para apagar por completo la luz de 
esperanza de la humanidad. 
Por ese motivo los poderes oscuros deciden otro mazazo mental al 
ser humano. 
Inician la pandemia del covid 19. Los seres humanos son confinados 
en sus propias viviendas y obligados a restringir su campo de acción, 
mientras son bombardeados por todos los medios de comunicación, 
con oleadas de noticias propiciadoras del miedo lo cual les hace 
entrar en estados de paranoia. Gente con un miedo absoluto a salir 
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de sus viviendas. Miedo a que sus familiares les visiten. Gente que en 
sus propias viviendas utiliza tapabocas. Gente que está en el campo 
pero utiliza los tapabocas. Gente que le coloca tapabocas a sus bebes 
y a sus mascotas. Se crea una desconfianza total entre los seres 
humanos, entre vecinos e incluso dentro de las mismas familias. En 
todo el mundo hay un terror absoluto por el virus y la economía 
mundial colapsa afectando como siempre a los más pobres.  
Los grupos denominados conspiranoicos denuncian la falsedad de la 
pandemia y se da un maremágnum de informaciones de todo tipo. 
Mucha de esa información que llega por las redes sociales es falsa, 
tendenciosa y manipuladora, con ello se genera una confusión mental 
tan severa, que el ser humano se vuelve tan desconfiado que 
solamente cree lo que sus comandos de control le imponen creer. 
Los medios de comunicación y las redes sociales, van generando un 
estado mental para que la humanidad esté cada vez más y más 
controlada, se sumerja más y más en la oscuridad espiritual y quede 
definitivamente atrapada en su prisión mental, sin posibilidad de 
salida. 
Observa como la humanidad ahora se ve más y más atontada y 
automatizada, prácticamente todo el día mira fijamente la pantalla de 
su celular, su Tablet, su televisor mientras consume psicoactivos que 
le embotan y esclavizan su mente más y más. En lugar de despertar, 
la humanidad es sumergida en el sueño de matrix cada vez más y 
más. Ya no tiene capacidad de reflexionar. Su mente robotizada solo 
mira las tonterías que fácilmente puede entender. Este video tonto 
en YouTube, de una chica fritando un huevo, con casi 4 millones de 
vistas te demuestra lo que digo. 
Toda la humanidad está como ensimismada, angustiada, ansiosa, con 
miedo. En seis meses de pandemia, la depresión, psiquiátrica, los 
suicidios, las adicciones incrementaron su incidencia en unos niveles 
terroríficos.  
Conclusión. En el juicio final, la humanidad ha sido condenada a 
seguir siendo esclava de sus predadores. Y ellos no tienen 
compasión. Eres como una vaca o una gallina en un corral. Eres 
como dice Morfeo en la película matrix. Una batería o pila energética 
que es aprovechada y desechada. 
Por eso es que tu mente está así, embotada, confusa, anulada.  
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Pero hay una posibilidad, un resquicio, una pequeña puerta de salida, 
una luz de esperanza en tu camino. Por qué?.  Porque tú  eres de las 
poquísimas personas que su orden sincrónico les ha permitido 
observar y analizar este video. Deberías preguntarte porque lo viste. 
Una por cada millón lo ven completamente. Una en diez millones lo 
observa y reflexiona. Una de cada 100 millones intenta hacer el 
cambio de actitud mental para ser libre de la esclavitud a que es 
sometido por los grupos de oscuridad. Piensa y analiza fríamente. 
Abre tu mente porque se está dando un momento crucial para el 
planeta y para la humanidad. Lo que ha pasado con el covid 19 es tan 
sólo la punta del iceberg. Esta generación asistirá al desenlace de la 
batalla final que se lucha por la raza humana. En el juicio final, la 
humanidad prácticamente está condenada. Los guerreros de la luz 
que vinieron a salvar a la humanidad están perdiendo la batalla. 
Precisan de tu ayuda para seguir luchando, batallando por ti y por la 
humanidad.  
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Capítulo Catorce 

Redes De Matrix 
Has escuchado hablar de que los medios de comunicación 
manipulan tu mente y te condicionan? Tienes conciencia de que las 
redes sociales también te manipulan y controlan la mente? Crees que 
pertenecer a una red social es bueno para ti y tu familia? Crees que 
Facebook, twiter, instgran, etc.,  son cosas inocentes y que no te 
afectan para nada en la vida? 
En este video te voy a demostrar que eres tan solo una marioneta, un 
títere que actúa, direccionado y controlado por los comandos que 
implantados en tu mente accionan y utilizan los medios de 
comunicación y las redes sociales para controlarte y que seas sujeto a 
unos intereses muy oscuros y tenebrosos. 
Antes de que aparecieran las redes sociales, los medios de 
comunicación como la prensa, la radio y la televisión entregaban la 
información que los propietarios o grupos de poder les convenía que 
tú vieras.   
Cuando aparecieron las redes sociales, la información comenzó a 
llegar a través de ella, igual que un chisme que se riega voz a voz. 
Pero igual que un chisme, mucha de esa información es falsa o peor 
aún, respondiendo a intereses manipuladores. Ahora con la 
información que llega a través de las redes, tienes que ser muy 
perspicaz, muy inteligente, y estar dispuesto a buscar las fuentes y 
otras alternativas para verificar esa información. 
El problema es que muy pocas personas de las que están en las redes 
sociales, tienen la sagacidad para poner en duda y verificar si la 
información que llega es fidedigna.  Por lo tanto, la mayoría cree 
absolutamente la información que llega a través de las redes a si sea 
ilógica y poco confiable. 
Por lo tanto muy pocos pueden observar y entender lo que ocurre 
realmente en el mundo. Y si la mayoría de adultos no tienen el 
sentido común para evaluar esa información, que estará pasando con 
los niños y adolescentes, que no tienen capacidad de análisis ni la 
madurez ni la experiencia y su ignorancia de la realidad de la vida les 
obliga asumir como verdades lo que les muestran en las redes 
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sociales. Consecuencia de ello es que en este instante quienes más se 
suicidan son los adolescentes y los mayores consumidores de 
narcóticos son también los adolescentes. 
Si eres padre o madre de familia te digo que el mayor error que 
puedes cometer como tal, es comprarles un celular a tus hijos. 
Porque algo bien importante que debes entender, es que las redes 
sociales también son controladas por grupos de poder y ellos ejercen 
censura únicamente, contra la información que ellos consideran 
perjudicial, no para ti, sino para ellos. 
Porque el objetivo de las redes sociales no es que estés informado o 
conectado con las personas. El objetivo primordial de las redes 
sociales es que seas un esclavo visual y que te quedes el mayor 
tiempo posible enganchado a ellos. Por eso han creado mecanismos 
para concentrar tu atención en su portal. 
Porque entre más enganchado estés a esa red, más dependiente te 
haces de ella y eso crea una relación que hace que la red se adueñe de 
tu mente. No lo crees? es muy sencillo. Revisa cuanto tiempo pasas 
mirando tu celular. Revisa cuanto tiempo pasa tu familia en redes 
sociales como Facebook.  Has notado que hay persona que 
desayunan, almuerzan y hacen todo tipo de actividades mientras 
miran el celular? 
Eso quiere decir que se han vuelto adictos totales del sistema. Son 
esclavos mentales que actúan direccionados por lo que pasa en la 
red. 
Y es tan real lo de los esclavos mentales, que la red tiene un valor en 
la bolsa de acciones, no por las estructuras físicas de sus 
computadores etc., sino por la cantidad de usuarios que tiene la red. 
O sea que la red no vale por su estructura física, sino por la cantidad 
de esclavos mentales que tenga. 
Y porque ocurre esto?.  Porque los dueños de la red venden a los 
compradores que así lo deseen, porciones o grupos de esos esclavos 
mentales. Sí. No te das cuenta de ello, pero los dueños de la red 
comercian con tu mente porque son dueños de tu mente. O sea que 
ellos te venden y obtienen ganancias por la venta que hacen de ti.  
Parece radical y fantasioso pero es real. 
Y por qué y  para qué y cómo te venden? Estás etiquetado como un 
potencial consumidor de un producto o un servicio y eres como una 
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pila de dinero o una mina de dinero a la cual explotar y extraerle 
dividendos. Cuando te afilias a una red entregas información 
importante de quien eres tú. Donde naciste, donde vives, que edad 
tienes, que sexo, que estrato social, que profesión, que estudios, 
cuáles son tus gustos, tus decisiones, tus sueños, tus necesidades. Sin 
darte cuenta le has entregado a la red y por supuesto a los dueños de 
la red, toda la información de lo que eres tu como persona. Aunque 
te cueste aceptarlo, al entregar de forma inocente toda esa 
información, ahora tú eres propiedad de los dueños de la red y ellos 
te venden a sus anunciantes. Pero no solamente eso. Cada vez que 
consultas google o cada vez que miras una porción de cualquier 
aspecto de la red, tú le dices a la red que estas necesitando o 
buscando y de inmediato los sistemas de la red detectan tu punto de 
interés y te colocan dentro de una perspectiva de venta.  
Ahora el proceso es simple. Ellos te  seleccionan por paquetes de 
usuarios, con un potencial de referencia para cierto y determinado 
producto o servicio. Y esos paquetes los venden a las empresas, a los 
estados, a los políticos para que ellos te utilicen dependiendo de sus 
intereses y propósitos. Y esos intereses y propósitos, no persiguen el 
objetivo de tu bienestar. A ellos solo les importa el objetivo por el 
cual pagaron.  
Y a los dueños de la red tampoco les importa tu bienestar. Para ellos 
lo que les importa es que tú seas esclavo de sus sistema que es lo que 
proporciona o le da valor a su empresa. De esta manera, la red no se 
responsabiliza por lo que te venden ni por lo que te hace la 
propaganda política. Ellos sólo se preocupan para que tú seas cada 
vez más dependiente de la red, o sea para que cada vez tu mente este 
más y más tiempo centrada en la red y por ello estudian y ponen en 
acción ciertos mecanismos especiales para ello. 
Se acaba de crear un nuevo formato de Facebook.  Los cambios que 
le hicieron son para que estés más entretenido y permanezcas más 
tiempo ahí. Ello implica que tú vas a ver más cantidad de publicidad 
de la que está generando Facebook en la pantalla que ves y por la 
cual, le pagan. Facebook detecta mediante su control de los sistemas, 
si viste la publicidad y le informa al anunciante cuantas personas la 
han visto y si se cumplió el objetivo. 
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Porque como te dije, la publicidad es segmentada hacia grupos 
objetivos. Te has dado cuenta que la publicidad e información que te 
llega a ti a través de Facebook, es diferente de la que le llega al resto 
de tu familia o de tus amistades? 
Cuando haces una publicidad a través de Facebook, por la que vas a 
pagar, encuentras un formato en donde tú puedes seleccionar ese 
grupo objetivo. De qué lugar, de qué edad, de que sexo, de que 
profesión etc. 
Y lo que hace Facebook es crear los mecanismo para que esa 
publicidad la vean el grupo objetivo para el cual fue direccionada. 
Y mucha de la publicidad que te llega, es diseñada y creada por 
especialistas en engañar la mente de las personas. Así que mientras tú 
estás concentrado en lo que dijeron o publicaron tus amistades, y en 
dar el like o comentar esas publicaciones, los magos de la publicidad 
han colocado algo que comenzaras a desear y que terminaras por 
comprar. O que vieron tus hijos y que tú terminaras por comprarles. 
De esta manera tú y tu familia, desearan y compraran cosas que 
realmente no precisan ni necesitan. 
Pero lo más terrible, es que a través de esas redes y de los medios de 
comunicación, te están aconductuando a ti y a tu familia para que 
obedezcas igual que cuando condicionan un perro para que obedezca 
ciertos comandos. De esta manera actúas mecánica y 
automáticamente con respuestas condicionadas. 
Y más terrible aun la propaganda política que ves en Facebook. Hay 
grupos especializados, para generar cuentas o perfiles falsos, que 
publican información convenientemente direccionada a favorecer a 
determinados líderes políticos. 
En los últimos 20 años, las redes sociales han determinado la 
elección supuestamente democrática, de muchos de los hoy 
presidentes.  Esta propaganda utiliza uno de los comandos más 
efectivos de control que es el de azuzar el miedo, la discriminación y 
la estigmatización de grupos y de personas. 
Por ejemplo, informaciones en las redes sociales, como la de que 
Trump liberó a 40.000 niños de las alcantarillas de New York, 
información ilógica y carente de toda fiabilidad, fue creída por 
millones de personas. Información surgida en el momento de menos 
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popularidad del político y que distrajo y fanatizo incluso a personas 
en toda américa y el mundo. 
Entonces la falacia de la propaganda política  direccionada al servicio 
de líderes políticos inescrupulosos que te condicionan para que votes 
por ellos, para que defiendas su sistema de corrupción, para que 
defiendas sus propiedades y su latrocinio es algo evidente pero de lo 
cual tú no te percatas. 
En el video como salir de matrix, expongo a través de una vivencia 
personal la demostración de la forma en que la propaganda política 
condiciona a las personas al punto que les hace perder toda 
perspectiva de su realidad. En ese video conté, que un padre de 
familia alienado por la política, afirmaba que estaría de acuerdo en 
que sus hijas fueran bombardeadas y asesinadas por el estado, si 
aunque fuera por equivocación o por fuerza, estuvieran obligadas a 
disentir del partido político de gobierno, al que él está fanatizado.  
Pero no solo dentro de la propaganda en las redes está involucrada la 
política. También los grupos religiosos te condicionan a través del 
miedo. Ves la imagen de Jesús en el Facebook y de inmediato 
colocas en los comentarios la palabra amen. Porque tu 
condicionamiento opera automáticamente a ese comando religioso 
impuesto en tu mente. Y pones amen, debido a que tu 
condicionamiento te hace experimentar miedo a que serás castigado 
por Dios si no lo haces. Porque te han enseñado que Dios castiga. Y 
dirás que es exagerado pero es verdad. No te das cuenta de ello 
porque no has reflexionado en lo que pasa con esto. Si haces un 
análisis lógico de las religiones te darás cuenta, que son 
absolutamente irracionales y carentes de toda lógica. Crees en el niño 
Dios, en que el señor de los milagros de Girón es más milagroso que 
el señor de los milagros de Buga, crees que Jesús vendrá a salvarte 
etc. 
Los seres humanos están hipnotizados por esos comandos o 
acuerdos. Por ello el ser espiritual que  eres tú en realidad, está 
dormido, engañado y perdido. 
Y sobre esos comandos operan los medios de comunicación y las 
redes sociales.  
Esos comandos son códigos mentales energéticos, que operan como 
una especie de virus informático, en la mente de cada ser humano. Y 
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esos códigos hacen que reacciones a la publicidad, a la propaganda 
política, a la propaganda religiosa etc.  que llega a tu mente a través 
de toda la información que llega por los medios de comunicación y 
las redes sociales.  
Esos acuerdos o comandos instauran unas necesidades especiales 
con referencia a dependencia al sistema. En ese sentido por ejemplo, 
existen los comandos de dependencia a sustancias adictivas. Como 
mostramos en casi todos nuestros videos, los psicoactivos ejercen un 
control de sometimiento o de esclavismo mental en todos los seres 
humanos. Por ello, todas las culturas y sociedades, tienen algún tipo 
de adicción a un psicoactivo. Y los comandos y acuerdos actúan 
reflejamente o sea que el humano responde a ellos automáticamente 
y justamente eso es aprovechado subliminalmente por las industrias 
que producen masivamente los psicoactivos hoy en día. 
Y esos condicionamientos es lo que está llevando a que más y más 
jóvenes en el mundo comiencen una dependencia al consumo de 
narcóticos, como la marihuana, la cocaína las drogas químicas como 
el éxtasis etc.  
Todo esto es un panorama tenebroso para la generación actual. 
Crece la enfermedad de la depresión psiquiátrica a una velocidad 
aterradora, crecen los suicidios especialmente los de adolescentes, 
crece el consumo de narcóticos especialmente en la población de 
jóvenes y adolescentes.  
Si no quieres que tú y tu familia se vean involucraos en la depresión, 
en las adicciones y en el suicidio etc., debes de comenzar a tomar 
decisiones trascendentales. Has una evaluación de cuánto tiempo 
pasa tú y tu familia conectados a las redes sociales. Has una 
evaluación de que información han recibido y aprendido a través de 
las redes sociales.  Con seguridad que llegaras a la conclusión que 
aquí te muestro. 
Recuerda que la información que llega es tendenciosa y poco fiable, y 
está direccionada siempre a propósitos tenebrosos.  Recuerda que los 
niños y adolescentes son los más sugestionables. Recuerda que la 
depresión, las adiciones a narcóticos y el suicido crece a pasos 
agigantados. 
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Quieres seguir ahí toda tu vida como el esclavo mental que acordaste 
ser, o quieres revelarte y ser una guerrera o guerrero luchando por su 
libertad.  
El tiempo se está acabando. Analiza este tiempo tan complicado por 
el que pasa la humanidad en el que todo conduce a que tengas más y 
más miedo, a que estés más y más controlado. En el inmediato 
futuro hay cosas más complicadas. Precisas y necesitas 
urgentemente, de un cambio de actitud mental. La actitud mental de 
una guerrera o de un guerrero de luz. 
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Capítulo Quince 

Técnicas Para Aprender A Meditar 
La meditación es un método rápido de enlace espiritual y debe 
hacerse con un propósito. Meditación para relajación, para dormir, 
para reflexionar, para visualizar etc. 
Se adopta una posición objetiva con el propósito. Por ejemplo si es 
para relajación estar sentado. Si es para dormir acostado. Si es para 
reflexión se puede meditar caminando. Puede adoptarse cualquier 
posición siempre y cuando el propósito sea definido.  
Las rutinas de entrada en meditación son muchas. Desde el manejo 
de la respiración, la posición, el manejo mental a través de colores, 
números, nombres. El manejo verbal a través de mándalas, mantras y 
sudras, canciones, etc. Manejo de métodos complementarios como 
musicoterapia, aromaterapia, creación de ambientes apropiados etc.  
Para las personas que nunca han hecho meditación lo mejor es 
iniciar por ejercicios de relajación mental. La relajación sencilla es un 
ejercicio que ayuda a las personas en sus primeras etapas de 
concentración para llegar a los más altos niveles de lo que es la 
meditación profunda. 
Debido a la turbulencia en la que vivimos, ruidos, problemas, 
miedos, odios, es muy difícil concentrarse y resulta frustrante para 
una persona que empieza en la meditación, todas estas distracciones, 
hasta el punto que puede llegar a abandonar sus intentos. 
Este ejercicio es sencillo y logra aquietar lentamente la turbulencia 
interior. Después de unas cuatro semanas (puede ser más o puede ser 
menos, depende del estado interior) haciendo diariamente este 
ejercicio dos veces al día, se puede comenzar con la segunda etapa 
que es la fase de ingreso en la meditación.   
Método De Respiración Para Meditación 
Para este ejercicio se puede estar en posición de pie o sentado. No lo 
haga nunca estando acostado.  
1. Inspire profunda y suavemente y retenga el aire por 20 segundos. 
Expire lentamente.   Repita 7 veces. 
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2. Inspire y expire por la boca, a bocanadas cortas, lo más rápido que 
pueda. Hágalo durante un minuto. Se le llama respiración de jadeo.  
Igual al que hacen los perros cuando se están ejercitando.  
3. Repita el ejercicio del ítem 1.  
4. Respire por la nariz igual que lo hizo por la boca, lo más rápido 
que pueda. Hágalo durante un minuto. 
5. Repita el ejercicio del ítem 1. 
6. Ahora siéntese o acueste y puede iniciar la meditación.  
7. Un buen inicio en meditación, es respirar rápidamente por la nariz 
hasta que poco a poco se encuentre un ritmo de respiración que te 
permita concentrarte. Ese ritmo debe ser corto, rápido y no forzado. 
O sea, la respiración debe ser corta y rápida, pero que no te lleve a 
sentirte con fatiga o en condiciones de estrés. El concentrarse en el 
ritmo de la respiración lleva más fácilmente a entrar en meditación. 
Trata de mantener el ritmo inicial por un tiempo, hasta que el mismo 
sistema del cuerpo te haga establecer un ritmo especial. Iniciar 
respirando rápidamente por la nariz, hace que tu cerebro entre en un 
estado de atención y poco a poco, el mismo sistema respiratorio va 
encontrado un ritmo especial, para ese momento de meditación.  
Relajación Sencilla 
Tiéndase en el suelo mirando hacia arriba. Asegúrese que el cuerpo 
esté recto y de que tiene la barbilla recogida. Deberá separar 
ligeramente las piernas y mantener las manos con las palmas hacia 
arriba. 
Relajé su mente y concéntrese metódicamente en cada parte de su 
cuerpo iniciando por la cabeza, pasando por el tronco, los brazos, las 
manos, las piernas, llegue hasta los pies. Contraiga los músculos de 
cada área y luego relájelos. 
Libérese de toda tensión y experimente la relajación de su cuerpo. 
Envuelva las ideas y pensamientos que manifiesta en su cabeza en 
esos instantes dentro de un globo de colores y déjelo que flote hacia 
el espacio. Inspire y levante los brazos sobre la cabeza. Estire todo el 
cuerpo. Espirando baje los brazos junto a los costados. Repita por 
tres veces. 
Ahora concéntrese en el sonido de su respiración y comience a 
contarla regresivamente del 100 al 50. Ahora escuche el sonido de su 
corazón y cuente cada latido regresivamente del 50 al 0. Una vez 
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concluido el conteo espere un momento, el que usted decida. Luego 
lentamente vaya levantando el tronco hasta quedar sentado. Espire 
lentamente y cierre los ojos.  
Inspire suavemente e imagínese que está sentado junto a un lago azul 
y por encima suyo hasta el lejano horizonte hay un cielo azul. 
Inspire e imagine que delante suyo hay un balón de un intenso color 
anaranjado. Obsérvelo contra el contraste del lago azul y el cielo 
azul. Sienta como el azul llena su cuerpo. 
Repita el ejercicio una o las veces que disponga o requiera. Después 
quédese en silencio durante un rato antes de levantarse. 
Meditación Profunda 
La meditación es un estado en que la mente (no el cerebro) se 
desconecta de la “realidad del mundo material” y percibe su 
verdadera esencia como ser espiritual. Al estar desconectado del 
mundo material se percibe una gran paz y felicidad interior lo que 
hace de ese momento una experiencia maravillosa. 
Es por esto que se recomienda hacerla en un lugar en que nada 
pueda afectar. 
Enciérrate en un cuarto y pide que nadie te moleste bajo ninguna 
circunstancia. Si esto no te resulta posible, pon el despertador a la 
una de la mañana, hora en que todos duermen profundamente y 
tómate veinte minutos para hacer el ejercicio.  
Este ejercicio te colocara (dependiendo de tu concentración) en un 
nivel de entrada a la fase profunda de meditación. 
Quizá en las primeras veces no lo logres, pero la constancia y 
voluntad harán que tarde o temprano lo consigas. 
Una vez que el ejercicio se haga rutinario, tu mente facilitará las 
cosas e ingresarás cada vez más fácilmente hasta lograr el estado de 
meditación profunda. A partir de ese instante cada vez que lo 
precises, entrarás en el estado de meditación que te ayudara a 
manifestar tus cualidades interiores y lograr tus objetivos propuestos. 
Ejercicio 
Comienza con la visualización sencilla que ya has practicado.  
Piensa que te sientas a observar el lago azul con el cielo azul. 
Empiezas con tu imaginación a seguir la siguiente narración. Si te 
ayuda más, en tus primeros intentos pide a alguien que te la lea 
pausadamente y con voz suave.  
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Estas sentado mirando el lago azul con el cielo azul, Ahora te 
levantas, volteas y comienzas a caminar alejándote del lago. Aparece 
una gran plaza que está  abarrotada de toda clase de gentes. Entras a 
la plaza y caminas lentamente por ella mientras observas a las 
personas en sus labores, a cada uno en su afán, en sus trabajos y 
paseas por la plaza con tranquilidad. 
Mientras paseas comienzas a ob+servar que al fondo de la plaza hay 
un hermoso palacio. 
Lo observas con detenimiento en todos sus detalles. Caminas 
pausadamente hacia el llegando hasta su inmensa puerta que está 
abierta y te invita a que penetres por ella. 
Entras por la inmensa puerta y observas un gran salón. Al fondo y 
sobre una especie de altar, arde una gran llama de un intenso color 
rojo. 
Encaminas tus pasos hacia allí y cuando estás muy cerca de ella la 
observas con detenimiento. La llama roja arde con fuerza y proyecta 
sus intensos rayos de color rojo profundo. 
Levantas la mirada y detrás de la llama hay una puerta que tiene un 
arco de luz color anaranjado intenso. La luz naranja del arco de 
aquella puerta te incita y entonces caminas lentamente hacia ella. 
Atraviesas muy despaciosamente su pórtico mientras el color naranja 
te ilumina con intensidad. 
Pasas por la puerta y sales a un patio cuyo piso es de un 
resplandeciente y fulgurante color amarillo. El sol hace que los 
colores amarillos del piso refuljan y resalten intensamente 
impregnándote de su luz. 
Sigues caminando sobre el color amarillo intenso del piso del patio 
mientras los colores amarillos de su luz te bañan. Ahora estas 
llegando al final del patio donde se encuentra una escalinata.  
Bajas por ella y te encuentras con una hermosa llanura verde rodeada 
de árboles y montañas intensamente verdes.  
Comienzas a caminar sobre el césped verde y a cada paso que das 
sientes la intensidad del color que penetra por tus pies e inunda tu 
cuerpo. 
Sigues caminando y atraviesas por entre los árboles verdes que te 
bañan con su intenso verdor. 



HAY LUZ EN MATRIX 

115 

 

Estas pasando por entre los árboles verdes hasta que delante de ti 
aparece un lago de un intenso y limpio color azul. Ahora estas 
llegando a sus orillas en donde te detienes y lo contemplas. 
El color azul del lago es limpio pero intenso y se pierde a lo lejos en 
la distancia. Sobre el lago, el cielo completamente azul y vacío de 
nubes es un solo color que se compenetra en el horizonte con el azul 
del lago.  
Azul solo azul.  
Ahora comienzas a caminar sobre la superficie del lago. Es algo 
extraordinario caminar sobre las aguas mientras sientes que la luz 
azul intensa del cielo y del lago te bañan.    
Caminas lentamente experimentando esa rara sensación de caminar 
sobre las aguas del lago azul hasta que de repente y a lo lejos, un 
hermoso ser de color violeta aparece. 
La luz violeta del ser resplandece con intensidad y comienza a llenar 
todo el espacio. La luz del ser te ilumina con su luz violeta. La sientes 
intensamente y percibes que te inunda todo el cuerpo.  
En ese instante observas que el ser lleva en sus manos un pequeño 
globo resplandeciente de color aguamarina.  
El se aproxima a ti pero a pesar de que se acerca no cambia de 
tamaño. Lo que cambia de tamaño es el globo aguamarina que trae 
en sus manos, el cual crece como un globo que se infla. Los rayos del 
globo refulgen con su color aguamarina y sientes la paz que los rayos 
te transmiten. 
Los rayos de luz violeta y aguamarina en su incesante cambiar te 
llenan de confianza y seguridad y te confieren un respeto inmenso 
por ti mismo. 
Ahora el ser de color violeta que trae en sus manos el globo de color 
aguamarina está junto a ti y te dice “Has de tomar esta luz y llevarla 
en tu corazón. Esta es la luz del amor puro. Libérate de todas tus 
cargas anteriores” 
Tiendes las manos y aceptas la luz que te da el ser sin ninguna clase 
de duda o temor. En este instante te das cuenta, que aunque has 
recibido la luz esta sigue en las manos del ser violeta que es tu 
verdadero ser, tu real esencia, tu yo interior. El está libre de cargas, 
libre de temores, sin segundas intenciones, él es el amor en esencia, 
es la potencialidad pura, el amor puro. 
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El ser violeta que eres tú, dice: 
“Lleva esta luz que es el amor puro diariamente y entrégasela a todas 
las personas que te encuentres” 
Después de decir esas palabras, el ser violeta, que es tu propio yo en 
su esencia pura, se da vuelta y se retira a través del lago azul.  
Al retirarse el ser violeta, te das cuenta que tú debes también volver 
al universo material.  
Sientes que es tu deber volver pero entiendes que tienes la libertad 
para decidir hacerlo.  
Experimentas la seguridad y la confianza, de que ese ser violeta que 
se aleja es tu propio yo inmortal que estará presente, junto a ti, por 
toda la eternidad. 
Dentro tuyo resuenan las palabras. “JUNTO A TI, POR TODA LA 
ETERNIDAD” 
Ahora tienes en tus manos y pegado a tu pecho el globo aguamarina 
que refulge su rayo de luz y que baña intensamente el azul del lago y 
el azul de cielo.  
Sales del lago y caminas por entre el bosque verde. Mientras vas 
regresando bañas con la intensidad de tu rayo aguamarina los 
bosques verdes, la llanura verde y los prados verdes. Los árboles al 
contacto de la luz se agitan y cantan, brotan flores de numerosos 
colores. Mientras caminas, a tu alrededor, los conejillos, ardillas, aves 
y un sinnúmero de animalitos, danzan y brincan alegres. Subes las 
escaleras y paseas a través del patio color amarillo inundándolo con 
tu luz aguamarina, atraviesas el arco naranja aun con el rayo 
aguamarina entre las manos y penetras al salón grande del palacio en 
donde te encuentras una multitud de personas que llevan también su 
luz aguamarina.  
Te diriges a ellas y dices lleno de alegría: “Compartid mi luz”. 
Es natural la alegría por compartir con ellos la luz y mientras todos 
danzan felices vas hasta el altar en donde la llama roja brilla con 
intensidad. Dejas que tu cuerpo se inunde del brillo de esa llama que 
es la energía del universo, ella es el poder para crear, para concretar 
los sueños.  
Con la energía de la llama roja por todo tu cuerpo sales del palacio y 
caminas por la plaza abarrotada de personas y comienzas a 
entregarles la luz aguamarina a cada uno que es la luz de tu amor 
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puro. No discriminas, a todos se la entregas, a todos se la das sin 
reservas, toda, por completo.  
En ese instante te das cuenta que ya la luz no está en tus manos si no 
que te rodea. Es una inmensa llama que se reparte por todas partes 
en torno tuyo y que penetra todo con su amor. 
La luz se hace cada vez más grande en la medida en que la entregas a 
los demás. Entiendes que la luz crecerá cada vez más, a medida que 
la vayas repartiendo. Eso hace que te llenes de esperanzas y de 
deseos de compartir tu amor con los demás. 
Retornas al lago azul, con el cielo azul y te sientas en la orilla. A tu 
lado observas una llave iridiscente. Tomas con tus dos manos la llave 
iridiscente y comienzas a introducirla en tus chacras para con una 
vuelta ir cerrándolos uno a uno. 
Cierras el de la cabeza (Coronilla; SAHASRARA) Cierras el de la 
frente (Pituitaria, AJNA). Cierras el de la garganta (Tiroides. 
VISHUDDA) Cierras el del pecho (Corazón, ANAHATA) Cierras el 
de la boca del estomago (plexo solar; MANIPURA) cierras el del 
sexo (Base; MULHADARA) Cierras el ultimo que está en la parte 
baja de tu abdomen (Sacro, Suprarrenales; SWADISTHANA) 
Respiras profundamente y abres lo ojos con lentitud. 
Ahora estas de nuevo en el universo material.   
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Capítulo Dieciséis 

Hechicería En Matrix 
Sientes que pasan cosas que no puedes controlar?. Crees que tu vida 
es un fracaso? Experimentas la sensación de que tienes un potencial 
pero existe algo que no lo deja surgir? 
En este video te voy a hablar de los poderes ocultos que controlan al 
ser humano y voy a iniciar hablando de hechicería y brujería.  En mi 
video fantasmas en matrix expliqué, quien soy y que hago y como 
puedo ayudarte. Y lo hice para referenciar que tengo conocimientos 
que me validan como una autoridad en este tipo de materias. 
Dentro de mi camino para despertar mis facultades paranormales 
dormidas, hube de conocer muchas personas que conocían o decían 
conocer sobre estas posibilidades. Por supuesto, había más 
charlatanería que realidad. Pero,  si tuve la fortuna de conocer a 
algunas personas muy especiales por sus conocimientos reales y que 
podían demostrar esos conocimientos. Personas con verdaderas 
capacidades paranormales como clarividencia y otras. Y por 
supuesto, también personas involucradas con brujería, hechicería, 
agoreros, lectoras de cartas y del tabaco, hasta chamanes indígenas he 
conocido. 
Desafortunadamente las personas que conocí que realmente tienen 
facultades paranormales, las habían enfocado en la obtención de 
dinero y por ello se habían involucrado con fuerzas y entidades de 
oscuridad. 
Mi paso por esa etapa de aprendizaje, me permitió ver la realidad que 
se esconde en lo que se denomina mundo espiritual. 
Ahí me di cuenta, que lo que vemos de violencia, delincuencia, y 
todo lo negativo del planeta, tenía origen precisamente en que el 
mundo espiritual está lejos de la concepción de las escuelas de nueva 
era que hablan, de que la espiritualidad es sólo paz y amor. La 
realidad de nuestro mundo y las sociedades humanas depredadoras, 
violentas, etc., provienen y se originan en el mundo astral.  Por ello, 
despertar espiritualmente, es darse cuenta de que estas en una batalla 
entre quienes controlan, dominan y utilizan a la raza humana y 
quienes buscan su liberación. 
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Ese despertar espiritual real, implica en primera instancia, la lucha 
por tu propia liberación y en segunda instancia, por la liberación de 
la raza humana y por ello tu vida deberás direccionarla en formarte 
como una guerrera o un guerrero de luz. 
Pero no nos desviemos del tema. En mi camino de guerrero de luz, 
también conocí personas dedicadas a lo que llaman brujería o 
hechicería. Una de esas personas, tenía un problema grave,  y era que 
derivado de sus prácticas había afectado negativamente a un hijo 
suyo. Esa persona, impotente ante los resultados negativos que había 
originado, buscaba mi ayuda y por ello se sinceró conmigo y me 
contó varias cosas ocultas de sus prácticas y sobre la realidad 
escondida en el manejo de esos poderes oscuros. 
Sé que no vas a creer mucho de lo que acá asevero. 30 años atrás, yo 
también me burlaba de estas posibilidades. 
Lo primero que debes saber es que los brujos siempre trabajan por 
dinero y como dije en el video, fantasmas en matrix, sólo el 10% de 
aquellos que se dicen brujos y hechiceros, realmente tienen algún 
poder.  El resto son charlatanes. 
Y como realizan sus acciones de brujería o hechicería? Debo 
aclararte que esto que cuento acá, es lo que me dijo esa persona que 
trabajaba en brujería. Yo nunca he visto o hecho, algún tipo de ritual 
de estos. Yo sólo sé, por haber solucionado problemas generados 
por esas prácticas, de los resultados que realmente esas personas 
logran. 
Lo que más trabajan estos personajes, y que se debe a la demanda 
que tienen, es retornar al ser amado o hacer lo que se conoce como 
amarres para que una persona quede “enamorada” o más bien 
cautivada o  “agarrada” de quien solicita el servicio.   
Repito nuevamente. Sólo un 10% de estos personajes lo pueden 
hacer. Y creo que aún menos. O sea, si se te ocurre por tontería 
recurrir a un personaje de estos para obtener este tipo de “favores”, 
lo más probable es que pierdas el dinero. Y si das con el personaje 
apropiado que tenga efectividad, el karma o causa efecto que 
lograras, es peor que el de ordenar un asesinato.  
No te metas en esos problemas.  Quien saldrá más perjudicado, serás 
tú. 
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La persona que hacía este tipo de trabajos me contó, como 
accionaban los mecanismos energéticos para lograr este tipo de 
resultados. Se hace a través de lo que podría llamársele pociones 
oscuras.  O sea son brebajes o bebidas que se les darán sin que se dé 
cuenta la persona objetivo. Estas pociones o bebedizos,  se obtienen 
mediante ceremonias de invocación demoniaca, en las que se le 
extrae la sangre a un animal, hasta que este muere desangrado, y con 
esta sangre se construye la poción. Naturalmente que quien hace el 
acto debe tener el conocimiento y el poder para que la energía o 
cuerpo astral del animal, quede atrapado en la poción. Esa energía 
del cuerpo astral del animal, es la que se incrusta en el cuerpo 
energético de quien es el objetivo de la brujería. 
Dependiendo del propósito u objetivo del “trabajo” se utiliza un 
respectivo animal. En ese sentido son utilizados, murciélagos, sapos, 
serpientes, perros y gatos, generalmente.  
La energía extraña del animal, queda atrapada al lado del chacra 
manipura, o sea en lo que se conoce como la boca del estómago, y 
allí inicia su acción desequilibrante. Yo he actuado extrayendo este 
tipo de energías, con terapias energéticas ya sea presencialmente o a 
través de internet a miles de km. de distancia,  en donde la persona 
que ha sido infestada por este tipo de acciones, termina vomitando y 
algunos con diarrea.  
También terminan vomitando, las personas que han sido infestadas 
por energías atrapantes que generan las adicciones, como por 
ejemplo a la marihuana. Estas energías, son como demonios que se 
incrustan en el cuerpo energético de las personas y por ello pierden 
la voluntad y actúa a merced de esa energía. Los adictos no podrán 
dejar su adicción si tienen una energía de atrapamiento. Las personas 
infestadas por hechicería, actuarán a merced del propósito para el 
cual se les hizo la hechicería. 
Por ejemplo, he resuelto casos de mujeres que estaban “cautivas” 
hacia una persona, la cual les hacía daño o las utilizaba en esa 
relación. También he resuelto casos de personas que estaban 
enfermas y la medicina no encontraba el motivo de la enfermedad. Y 
ha bastado una sola sesión para que la persona comience su 
sanación. Y claro, he resuelto muchos casos de atrapamiento adictivo 
a la marihuana y al tabaco. 
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Otras formas de brujería son la que tiene que ver con la afectación 
de negocios, casas y relaciones de parejas. Esto también me lo contó 
aquella persona que trabajaba esas situaciones. Para ello utilizaba 
cosas más complejas que no quiso contarme, pero tiene que ver con 
utilización de espíritus y demonios. Y lo digo, porque es lo que he 
visto en las pocas ocasiones que he resuelto este tipo de casos. No 
me gusta meterme en estas situaciones, por la complejidad de lo que 
se debe enfrentar. 
Pero la energía desequilibrante colocada en el negocio o en la casa, 
actúa generando malestar en las personas y haciendo que todo 
funcione mal. Si es un negocio, nadie querrá comprar allí, porque no 
tendrán confianza en ese negocio. Si es una casa, la energía afectara 
energéticamente a las personas que viven allí, generando problemas 
en las relaciones y en la convivencia e incluso afectando sus 
actividades laborales y económicas.  
Pero todo esto que te he contado existe y ocurre por la misma 
condición egoica del ser humano. 
Y esa condición egoica es accionada en la mente del ser humano por 
algo más complejo, que ya he narrado en otros videos. O sea esa 
condición egoica del ser humano impulsa este tipo de 
comportamientos, en quien hace el trabajo o tiene el poder para 
realizar la agresión, en quien paga u ordena que se haga el trabajo y 
también la víctima tiene que ver con la ocurrencia de su agresión. 
Y dirás. Porque también la victima tiene responsabilidad? 
Es culpable porque ha aceptado un sistema que permite que sus 
blindajes áuricos y su fuerza de protección astral haya sido 
intervenida, alterada y debilitada. 
En casi todos los videos cuento de este problema tan grave del ser 
humano. Si su blindaje áurico y su fuerza astral estuviesen dentro de 
lo que le corresponde como ser espiritual, las posibilidades de 
agresiones dinámicas o hechicerías y brujerías, no se podrían dar o 
mejor dicho no tendrían ningún efecto en las personas.  
Y ello ocurre porque existe una agresión mayor, algo más complejo y 
monstruoso que una afectación por brujería o hechicería, que hace 
que todos los seres humanos tengan sus blindajes áuricos y su fuerza 
de protección astral, intervenida, alterada y debilitada. 
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Esto es real y cuando cuento de ella en mis libros y videos, a las 
personas les parece poco creíble. 
Tú también estas intervenido por una agresión dinámica o brujería o 
hechicería, pero a un nivel tan alto, que no te das cuenta. 
En ti actúan unos accionadores energéticos negativos, que hacen que 
tu mente esté direccionada a que actúes dentro de unos parámetros 
establecidos los cuales hacen que te comportes sumisamente y te 
dejes vampirizar por entidades de oscuridad que se han denominado 
en la religión como ángeles caídos.  Esos condicionamientos operan 
en tu sistema de mente de sobrevivencia y te hacen actuar bajo 
ciertos patrones que están direccionados a un propósito específico. 
Esos comandos, que están en tu mente de sobrevivencia, a los que 
yo llamo acuerdos, porque tú no te revelas contra ellos, están 
colocados allí para manipularte y son aprovechados por quienes 
saben cómo accionar estos comandos hacia un propósito de control 
y dominación. 
Esos comandos actúan de dos maneras. La primera que es utilizada 
por la religión y por los políticos, genera en tu mente, envidia, odio, 
segregación y deseos de violencia. Esos comandos se activan 
mediante órdenes generadas por propaganda política y propaganda 
religiosa, direccionada a servir de base de apoyo de facciones o 
grupos de poder.  Entonces observaras a esos grupos de poder o a 
esos políticos en el poder, azuzando el odio para que seas un objeto 
útil de sus propósitos siniestros.  
Estos grupos políticos y líderes políticos tienen siempre al lado una 
persona que conoce de hechicería en grado mayor y que es quien 
sabe de cómo activar esos comandos de sometimiento y 
atrapamiento. Y estos actúan no sólo haciéndote fanático de un líder 
político o de una corriente política o también religiosa,  sino que la 
publicidad también los utiliza para generarte un comportamiento de 
consumo compulsivo hacia un producto determinado que termina 
por volverte un adicto a ese producto. 
Y generalmente esos productos contienen psicoactivos. En este 
video cuento sobre la forma en que actúan los psicoactivos. 
Como te he dicho, la humanidad tiene la culpa porque aunque es 
engañada, igual está de acuerdo con ese engaño. Por eso yo a estos 
comandos les llamo o denomino con el nombre de, acuerdos. 
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El consumo de los psicoactivos es uno de los comandos que con 
más fuerza actúan en la mente del ser humano y por  ello toda la 
humanidad consume algún tipo de psicoactivo. De esta manera y 
espiritualmente, cada vez que tu consumes aunque tan solo sea una 
gota de esos psicoactivos, estás de acuerdo con el engaño, estas 
conforme con ser un esclavo, estás de acuerdo con ser igual que una 
vaca lechera en una granja de ordeño... 
Te voy a contar algo que te parecerá increíble. He ayudado a muchas 
personas a salir de problemas de depresión severa en una sola terapia 
de 5 minutos a través de internet. Y lo puedes comprobar porque 
hay múltiples testimonios de ello en toda América.  Y claro. Pensaras 
que si lo hago por internet, utilizo alguna técnica de tipo hipnótico. 
Pero para hipnotizar a una persona se precisa hablar con ella. Y yo 
no hablo con la persona. Lo hago escribiendo a través del chat de 
Facebook, y durante los 5 minutos que dura la terapia, la persona ni 
siquiera puede leer lo que escribo porque le he pedido que durante 
ella, mantenga los ojos cerrados.  
Claro, para que yo haga eso, la persona deberá prometer bajo 
juramento sagrado, que no volverá a consumir ningún tipo de 
psicoactivo de por vida. Óyelo bien. De por vida. 
Si la persona se compromete con eso, durante la terapia de 5 
minutos, le pasan todos los problemas de depresión, ansiedad y 
angustia e incluso de adicciones. 
Piénsalo y analiza bien esto.  Si en 5 minutos, a distancia de miles de 
km. a través de un chat de Facebook, ocurre que inmediatamente a la 
persona le pasa su depresión, su angustia, su ansiedad y su deseo de 
consumir psicoactivos, es porque hay algo más allá de lo que la 
ciencia, el racionalismo y el materialismo se empeñan en mostrarnos. 
Y a esto sería como una especie de milagro si ocurriese esporádica y 
aisladamente. Pero cualquier persona que esté dispuesta a 
comprometerse al cambio lo puede lograr. Y ese cambio tiene que 
ver con no volver a consumir psicoactivos de por vida. 
Logro hacerme comprender cuando te digo, que los psicoactivos 
forman parte de los comandos impuestos para controlarte? 
Si estás condicionado a un psicoactivo, eso implica que tu mente está 
esclavizada.  
Y tú consideras que estas libre de esa esclavitud de los psicoactivos?  
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Míralo así. Ves una publicad de cocacola y te dan ganas de beber 
cocacola. Ves a alguien ingiriendo licor y sonríes y piensas en fiesta y 
ebriedad.  
Y la liberación de esos comandos cambia tanto la mente, y la 
conciencia del ser humano, que inicia a despertar como un sexto 
sentido que le previene de los psicoactivos. Esta experiencia la viven 
quienes se han comprometido con dejar los psicoactivos. Ves una 
botella con cocacola y te dan nauseas. Ves a alguien tomando licor y 
volteas la mirada porque sientes asco. Hueles la marihuana y es como 
si estuvieras oliendo la peor inmundicia. 
Pero para que tú experimentes el despertar de ese sexto sentido, 
debes liberarte de esos condicionamientos lo cual debe partir de tu 
decisión personal. No se puede liberar un esclavo que no está 
dispuesto a permitir, que le rompan sus cadenas. No se puede sacar a 
alguien de una prisión si este se niega a traspasar la puerta hacia su 
libertad.  
No se puede liberar a un adicto de su adicción, si este no quiere 
dejarla. Si quieres que cesen los condicionamientos que esclavizan tu 
mente, debes tomar una decisión absolutamente personal. 
Los hechiceros y brujos de matrix controlan la política y la religión. 
Ellos son como los agentes en la película matrix.  Ellos son los 
artífices de que tú estés sometido.  
Recuerda. Tu primer paso, escúchalo bien, tu primer paso en el 
camino de liberación, es tu promesa sagrada de no volver a consumir 
psicoactivos de por vida. Decir no a los psicoactivos, es decir no a 
quienes te dominan y esclavizan espiritualmente. Es la llave principal 
de la puerta que abre el camino de salida de matrix. 
Quieres seguir ahí toda tu vida como el esclavo mental que acordaste 
ser, o quieres revelarte y ser una guerrera o guerrero luchando por su 
libertad.  
 
 
 
 
 
 
 



Ricardo León Espitia 

126 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



HAY LUZ EN MATRIX 

127 

 

Capítulo Diecisiete 

Cómo Escapar De Matrix 
Has escuchado hablar de las teorías sobre matrix y te has preguntado 
si Matrix es una realidad? Quieres saber que es realmente matrix? 
Quieres saber de qué manera matrix te afecta de manera personal? Y 
la pregunta más importante. Si estas en matrix… Como puedes salir 
o liberarte o escapar? 
En este breve video responderé a esas preguntas. 
Existe matrix? Sí. Existe matrix. Pero no como lo muestran en la 
película. Y no es un concepto nuevo. Ya 2.500 años atrás, Platón 
mostró esta realidad a través del mito de la caverna. 
Que es matrix?. Matrix es una referencia metafórica, simbólica o 
mejor, la denominación moderna de una realidad existente de la cual 
no puedes darte cuenta porque tu mente no alcanza a dimensionar la 
monstruosidad que es matrix. Pero en términos sencillos, es un 
sistema mental impuesto al ser humano para condicionarlo, 
manipularlo y controlarlo.  
O sea que matrix es el sistema de creencias, verdades o paradigmas 
dentro de tu sociedad o cultura que hace que actúes y te comportes 
de una determinada manera, para que seas y te comportes dentro de 
unos estándares, para que elijas lo que matrix te ordena y para que 
estés sometido a una esclavitud que ignoras. Y de esto te surgirán 
estas preguntas. Quienes realizan este condicionamiento y control y 
cual propósito persiguen? Hay muchas teorías al respecto. Unas 
tienen que ver con alienígenas o extraterrestres etc. Otras con razas 
ocultas. La más popular es la de que grupos de poder económico, 
serían los culpables. Esta de los grupos de poder económico acierta y 
muestra una pequeña parte o sea esto es tan sólo, la punta del 
iceberg. Porque matrix es mucho más profundo y mucho más 
complejo que lo que denuncian sobre los grupos de poder 
económico. 
Para poderte mostrar un poco de la profundidad de matrix, te voy a 
contar sobre la realidad que descubrí hace ya años atrás cuando 
comencé a despertar facultades extrasensoriales.  Acá en estos dos 
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videos cuento, de cómo llegué a tener facultades extrasensoriales y 
para que utilizo esas facultades. 
Durante los últimos 10 años, he estado ayudando  a personas con 
problemas de ansiedad, angustia depresión y adicciones por internet 
a distancia de miles de km posibilitado por mis facultades 
paranormales. Puedes comprobarlo porque existen numerosos 
testimonios de ello. 
Comencé a hacer esto cuando pude ver la realidad de matrix y 
cuando constaté, que mis facultades paranormales me posibilitaban 
incidir y alterar el sistema que es matrix.  A partir de ello actué y 
actuó hoy en día, en varios frentes de acción,  luchando contra el 
sistema que es matrix. Escribí varios libros que hablan de ello. 
Realicé conferencias, seminarios, programas por internet, grupos de 
Facebook, otras redes sociales, videos para YouTube y dirijo un 
pequeño grupo de trabajo que sirve de apoyo a las personas que 
quieren aprender a liberarse de los condicionamientos de matrix. 
Porque matrix es un sistema de comandos muy agresivo que 
colocado en tu mente de sobrevivencia te somete, te esclaviza sin 
que te des cuenta. Esos comandos resultan igual que un virus 
informático, que corrompe un computador. Esos comandos 
funcionan y te automatizan bajo un pacto que tú mismo aceptaste. 
Por eso, a esos comandos yo les llamo también, acuerdos. Accediste 
a ese pacto bajo la influencia de un engaño magistral, y el engaño es 
tan hábil, que en este momento te estas riendo cuando te cuento 
esto, porque te parece una tontería. 
Porque estas aconductuado para rechazar cualquier idea que vaya en 
contra de lo que te han establecido y condicionado en tu mente. 
 Con un ejemplo te voy a demostrar, como actúan los 
condicionamientos en la mente de las personas. 
Colombia vive una violencia fratricida hace décadas y es un campo 
de batalla permanente. Primero los indígenas contra los españoles. 
Después los españoles contras los independentistas, después los 
seguidores de Bolívar contra los seguidores de Santander, después 
los liberales contra los conservadores. El asunto era tan complicado 
que si te ponías una camisa roja en una población donde todos se 
colocaban camisa azul, eras asesinado. Después grupos guerrilleros 
contra las fuerzas militares del gobierno, involucrando en ello a la 
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población civil. Y hasta este momento siguen las confrontaciones 
asesinatos, masacres, falsos positivos. Torturas violencia. Siempre 
han existido bandos opuestos y esos bandos reaccionan bajo 
comandos fanáticos. Varias generaciones han nacido, crecido y 
muerto dentro de este comportamiento violento. Un país sin 
fronteras culturales, ni raciales, pero con una muralla social, 
construida con el odio fanático que es azuzado por líderes políticos 
que controlan el poder en Colombia, para saquear sus recursos.  
En 2.019 el gobierno Duque, perteneciente a la facción política 
direccionada por un personaje muy, pero muy oscuro, que engañan 
al pueblo colombiano con mentiras de todo tipo, método de los 
poderes de oscuridad, ordena bombardear un campamento 
guerrillero en donde eran entrenados jóvenes y niños y niñas, todos 
campesinos pobres, quienes fueron reclutados a la fuerza o con 
engaños. En el bombardeo fueron destrozados por la metralla 5 
niños y 3 niñas.  En un sistema militar moderno, que cuenta con 
drones, con helicópteros que tienen aparatos tecnológicos de 
detección, con miles de soldados que también son reclutados a la 
fuerza, para proteger la riqueza de los poderosos del país, estos niños 
fueron masacrados, para demostrar a la población, que el gobierno 
mantenía a raya, a la guerrilla opositora. Y los seguidores del partido 
de gobierno, fanáticos condicionados por el odio, apoyaron y 
aplaudieron esa acción de asesinato oficializado, de niños indefensos 
e inocentes los cuales fueron reclutados a la fuerza. Un día, en medio 
de una charla le hice esta pregunta a uno de estos fanáticos, padre de 
dos jovencitas adolescentes. Si tus hijas hubiesen estado allí, en ese 
campamento guerrillero, usted hubiese estado de acuerdo con que las 
hubiesen bombardeado y asesinado? Sin dudarlo, ni pensarlo por un 
segundo, respondió. Claro que sí. Estaría de acuerdo con que las 
bombardearan porque se lo merecerían.. Quien les mandaba estar 
allí? 
Te das cuenta de cómo funcionan esos comandos? Te das cuenta 
que esos comandos hacen perder la conciencia espiritual de los seres 
humanos? Observa que toda la violencia que vive el mundo, parte de 
los condicionamientos instaurados por matrix. 
Y esos comandos actúan y tú reaccionas a ellos sin reflexionar, sin 
pensar, sin ponerle lógica a la situación. El padre de familia en 
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cuestión, es un católico consumado, va a misa todos los domingos y 
cree en su Dios Jesús. Se supone que la filosofía cristiana es la del 
amor y el perdón. Pero los comandos no están direccionados a al 
amor y al perdón. Los comandos están direccionados a que tú odies, 
juzgues y mates y te hagas matar cuando los grupos de poder así lo 
precisan. Porque tu mente condicionada cree en lo que le ordenan 
creer. 
Sólo se precisa de un poco de lógica para darte cuenta de la realidad.  
Lo mismo que la política, la religión también es un mecanismo de 
condicionamiento. Si haces un análisis lógico de las religiones te 
darás cuenta, que son absolutamente irracionales y carentes de toda 
lógica. Pasa lo mismo que con el cuento de santa Claus, y que 
cuando eras niño estabas convencido que existía en realidad. Pero…  
porque los niños creen en santa Claus?. Por lo mismo que los adultos 
creen en la religiones. Sus comandos implantados les obligan a creer. 
Porque el ser humano está hipnotizado por esos comando o 
acuerdos. Por ello el ser espiritual que  eres tú en realidad, está 
dormido, engañado y perdido. 
El ser humano, miles de años atrás, influido por un engaño magistral, 
tomó la decisión de apartarse de su camino de evolución espiritual. 
En estos videos cuento sobre ello. 
En la metáfora de la película matrix se muestra algo muy cercano a la 
realidad que se vive. En la película, los humanos son cultivados 
como pilas o baterías de energía para sustentar energéticamente a las 
maquinas. 
En la realidad, la humanidad es cultivada en la granja llamada planeta 
tierra para sustentar y posibilitar con su fuerza astral áurica, a quienes 
perpetraron el engaño. Estos grupos llamados Ángeles caídos o 
Ángeles rebeldes, extraen tu energía astral y para ello requieren que 
tu estés inerme, que no te defiendas, pero sobre todo que estés de 
acuerdo en ello. 
Ellos utilizan tu energía astral, para evolucionar más rápidamente 
hacia niveles más altos de conciencia. 
O sea que tú eres lo más parecido a una vaca en una granja lechera. 
La vaca no sabe qué pasa. No se revela. Está de acuerdo en estar allí 
y que le saquen la leche, porque la alimentan y se siente protegida. 
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Igual te pasa a ti. Te mantienen controladamente para extraerte tu 
energía astral. 
Y es tan parecido, que igual que una vaca en una granja, te tienen una 
marca para identificarte que perteneces a un dueño o un amo. Esa 
identificación son unos códigos astrales de control que la religión 
católica llama pecado original. Mira este video en el que hablo de 
ello. 
Y ahora qué sabes esto te preguntarás.  
Puedes anular esos códigos de control y escapar a la manipulación 
que te engaña y somete? 
Sí. Aunque la realidad no resulta para nada sencillo. 
Si crees en teorías cospiracionistas, y sigues grupos y ves videos y 
lees sobre matrix, te darás cuenta que todo este rollo, onda o moda, 
sólo expone teorías, pero ninguna presenta una solución real. 
Y ya para este instante, matrix que fue un timbre de alarma para 
algunos, ahora poco a poco se ha ido convirtiendo en un mito más, y 
que al igual que las religiones, se modifica para que se vaya 
convirtiendo en uno de los tantos comandos con que los grupos de 
oscuridad engañan a la humanidad. Como Morfeo en la película 
Matrix te digo. Yo solo te muestro la puerta. Tú deberás tomar la 
decisión de pasar por ella.  
Detrás de la puerta está, tu camino de liberación. Te advierto que 
muy pocos lo intentan. 
Todos están conformes con ser vacas lecheras. Todos están 
conformes con su corral. Son gallinas sin fuerza de voluntad. Porque 
para caminar el camino de liberación, se requiere mucha, pero mucha 
voluntad. 
Uno de los comandos más efectivos en el adormecimiento de la 
mente espiritual del ser humano, son los psicoactivos. En este video 
cuento sobre eso.  
Y cuando hablo de psicoactivos creerás que te hablo de marihuana y 
cocaína. No. Un psicoactivo es todo lo que te genera una alteración 
de tipo neuronal y que te crea una sensación falsa o mejor inducida, 
de experiencia sensorial. El alcohol, la nicotina, la cafeína, la 
marihuana, la cocaína el éxtasis, etc.  y todo lo que contenga estas 
sustancias, te generan una alteración de tipo neuronal que te conduce 
a un tipo de experiencia o placer sensorial. 
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Y esas sustancias están presentes en todas las culturas y sociedades 
del mundo.  
Dentro de los comandos o acuerdos mentales tuyos, está el consumo 
de los psicoactivos. Y cada vez que tu consumes aunque tan solo sea 
una gota de esos psicoactivos, estás de acuerdo con el engaño, estas 
conforme con ser un esclavo, estás de acuerdo con ser una vaca 
lechera en una granja de ordeño... 
Y claro. Como dije. Esto te parecerá ridículo.   
Te voy a decir algo que te parecerá increíble. He ayudado a muchas 
personas a salir de problemas de depresión severa en una sola terapia 
de 5 minutos a través de internet. Y claro. Pensaras que si lo hago 
por internet, utilizo alguna técnica de tipo hipnótico. Pero si 
investigas sobre hipnotismo sabrás, que para hipnotizar a una 
persona se precisa hablar con ella. Y yo no hablo con la persona 
porque actuó escribiendo a través del chat de Facebook, y durante 
los 5 minutos que dura la terapia, la persona ni siquiera puede leer lo 
que escribo porque le he pedido que durante ella, mantenga los ojos 
cerrados. Y que hago yo mientras tanto? Veo la foto de la persona y 
observo su estado energético y lo voy modificando a través de mis 
facultades paranormales. Y la modificación tiene que ver con la 
desactivación de los códigos que la religión católica llama pecado 
original.  
Claro, para que yo haga eso, la persona deberá prometer bajo 
juramento sagrado, que no volverá a consumir ningún tipo de 
psicoactivo de por vida. Óyelo bien. De por vida. 
Si la persona se compromete con eso, durante la terapia de 5 
minutos, le pasan todos los problemas de depresión, ansiedad y 
angustia e incluso de adicciones. 
Y como te dije. Se hace en una terapia de 5 minutos a través del chat 
de Facebook, en la que yo no digo nada y la persona permanece en 
silencio y con los ojos cerrados. 
Piénsalo y analiza bien esto.  Si en 5 minutos, sin drogas, sin 
palabras, y a distancia de miles de km. ocurre que inmediatamente a 
la persona le pasa su depresión, su angustia, su ansiedad y su deseo 
de consumir psicoactivos, es porque hay algo más allá de lo que la 
ciencia, el racionalismo y el materialismo se empeñan en mostrarnos. 
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Y a esto se le podría encuadrar dentro del concepto de un milagro. 
Pero milagro es si ocurriese esporádica y aisladamente. Pero 
cualquier persona que esté dispuesta a comprometerse al cambio lo 
puede lograr. Y ese cambio tiene que ver con no volver a consumir 
psicoactivos de por vida. 
Logro que me comprendas cuando te digo, que los psicoactivos 
forman parte de los comandos impuestos para controlarte? 
El psicoactivo actúa como una barrera energética de 
condicionamiento mental. O sea que la persona idea y sueña o como 
quieras llamarle, en el consumo de un psicoactivo. Y cuando ese 
consumo se torna absolutamente obsesivo, y compulsivo,  es a lo 
que le llaman una  adicción. Y esa adicción es un comando tan 
despiadado, que hará que la persona esté dispuesta a robar y matar 
para satisfacer la necesidad creada por la  adicción. 
Y tú crees que estas libre de esa esclavitud de los psicoactivos?  
Míralo así. Ves una publicad de cocacola y te dan ganas de beber 
cocacola. Ves a alguien ingiriendo licor y sonríes y piensas en fiesta y 
ebriedad.  
Cuando inicias a desactivar esos comandos, ves la publicidad de 
cocacola o una botella con cocacola y te dan nauseas. Ves a alguien 
tomando licor y volteas la mirada porque sientes asco. Hueles la 
marihuana y es como si estuvieras oliendo mierda. 
Y como te he dicho. No condicionamos a la gente para que 
experimente esto. Para condicionarlas habría que hacerle una terapia 
de hipnosis, como la que hacen ciertos profesionales en estas 
metodologías que resultan en un condicionamiento más. Nosotros 
trabajamos liberándote de esos condicionamientos. Pero liberarte de 
esos condicionamientos debe partir de tu decisión personal. No se 
puede liberar un esclavo que no está dispuesto a permitir, que le 
rompan sus cadenas. No se puede sacar a alguien de una prisión si 
este se niega a traspasar la puerta hacia su libertad.  
No se puede liberar a un adicto de su adicción, si este no quiere 
dejarla. Si quieres que cesen los condicionamientos que esclavizan tu 
mente, debes tomar una decisión absolutamente personal. 
Recuerda. Tu primer paso en el camino de liberación es tu promesa 
sagrada de no volver a consumir psicoactivos de por vida. 
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Y esa promesa sagrada es un compromiso no conmigo, ni siquiera 
con Dios. Es un compromiso con tu ser espiritual. A tu ser espiritual 
no le puedes mentir. Así que si quieres realmente la liberación 
deberás ser autentico y sincero, porque a tu ser espiritual no lo 
podrás engañar. Podrás engañar a tu mente egoica, porque ella vive 
en el engaño. Pero a tu ser espiritual no. 
Quieres seguir ahí toda tu vida como el esclavo mental que acordaste 
ser, o quieres revelarte y ser una guerrera o guerrero luchando por su 
libertad.  
La salida, o escape de matrix no se logra viendo videos o leyendo 
sobre teorías sobre matrix. La liberación y escape de matrix se logra 
mediante una acción de decisión y ejecución de una propuesta de 
compromiso de cambio de actitud mental. Ese cambio de actitud 
mental tiene como primer paso dejar de consumir cualquier tipo de 
psicoactivos. 
El tiempo se está acabando. Analiza. Los fantasmas del apocalipsis, 
comienzan a hacerse realidad. Por ejemplo, se preveía una pandemia. 
Ya estás en ella. Se preveía un problema ambiental. Ya estás en él. Se 
preveía un problema climatológico. Ya estás en él. Se preveía 
problemas sociales complejos. Ya estás en ellos. Y eso no va a parar 
ahí. En el inmediato futuro hay cosas más complicadas. Precisas y 
necesitas urgentemente, de un cambio de actitud mental. La actitud 
mental de una guerrera o de un guerrero de luz. 
Si revisas mis videos, estos siempre acaban con la frase. Trinity Neo 
están ahí?. 
Quizá tú eres una guerrera como Trinity o un guerrero como Neo. 
Quizás eres una elegida o un elegido esperando despertar para el 
momento de la batalla por la liberación de la raza humana. Si lo 
crees, actúa. Es el momento de tu liberación mental. 
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Capítulo Dieciocho 

Fantasmas En Matrix? 
Has escuchado hablar de fantasmas? Has sentido energías raras en tu 
casa o trabajo?  No estas durmiendo bien? No funcionan tus 
proyectos, negocios y hay desarmonía en tu vida?. 
En este video te voy a hablar de fantasmas, espíritus,  y de cosas que 
quizá hayas escuchado como teoría pero yo te lo voy a contar con mi 
experiencia de 20 años de estudios de investigación pero sobre todo 
de aplicación y resultados positivos manejando estos problemas. 
Imagino que ya has visto algunos de mis videos en you tube. En ellos 
siempre observaras un patrón que se repite una y otra vez. Una 
invitación a despertar tu conciencia o mente espiritual y liberarte de 
los poderes ocultos y oscuros que dominan y controlan a la 
humanidad. 
Pero para hablar de fantasmas debo presentarme y decirte que hago 
y sobre todo porque lo hago. 
En el año 2.000 yo era una persona con un empleo, con una 
formación profesional en una universidad y racionalmente 
formateado dentro de las estructuras materialistas de la cultura y 
sociedad occidental.  
Pero hubo algunos sucesos que para ese momento me estaban 
cambiando absolutamente la vida. Como es largo de contar en un 
pequeño video, resumo acá lo ocurrido. 
Durante la década del 90 había pasado por tantas cosas complicadas 
que reflexionando sobre eso había comenzado a investigar sobre la 
vida y la existencia y por ello me había involucrado con algunas 
escuelas de filosofía esotérica. Debido a todas esas cosas 
incontrolables que pasaban por mi vida, había tomado decisiones 
especiales como la de no consumir alcohol o cualquier tipo de 
psicoactivo y otras como la práctica de disciplinas mentales. Incluso 
había aprendido sobre sanación pranica y ejercitaba esta labor en un 
grupo de servicio. Pero fue a partir del año 2.000 que tome una 
decisión absolutamente radical. Decidí arriesgarme cambiar  y por 
ello cambie mi rumbo de camino y deje de ser un empleado y me 
dediqué a hacer seminarios y conferencias de forma gratuita sobre 
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temáticas espiritualidad, sanación pranica y sobre el despertar 
espiritual para la liberación espiritual del ser humano. La 
responsabilidad de compartir conocimientos implica una 
demostración práctica de esos conocimientos y por ello hay que 
prepararse mental y físicamente para ello. Con toda seguridad que si 
vas a aprender artes marciales, lo querrás hacer con un maestro que 
te demuestre con hechos esa disciplina. 
Y entonces comencé a despertar algunas facultades denominadas de 
tipo paranormal. Claro. eso no ocurrió de la noche a la mañana. 20 
años después aún sigo mejorando esas posibilidades. O sea sigo en 
proceso de aprendizaje. Dentro de las facultades de tipo paranormal 
que puedo demostrar, están estas. Tengo como una especie de rayos 
x que me permiten diagnosticar el estado orgánico de una persona.  
Y como puedo hacer eso?  A través de un sexto sentido que me 
permite ver lo que llaman aura, que es la energía astral de una 
persona, pero yo lo hago de una manera muy profunda. Tan 
profunda que puedo saber si tus órganos están funcionando mal. Así 
que observando el estado de fuerza o luminosidad de esa energía, 
puedo determinar el funcionamiento de los órganos y en general de 
todo el cuerpo. Y lo puedo hacer, ya sea presencialmente o a través 
de fotos. Esa facultad extrasensorial también me permite ver 
entidades energéticas en el astral, por lo que puedo saber si tu casa 
tiene fantasmas o desequilibrios energéticos.  
Otra de las cosas que puedo hacer es la de restablecer 
energéticamente los desfases que estén ocurriendo contigo. Cuando 
se restablecen estos desfases energéticos ocurren cosas como el 
alivio de dolores como por ejemplo de  cabeza, cólicos menstrúales, 
mialgias, y especialmente problemas de ansiedad angustia y depresión 
e incluso adicciones. 
Esto lo puedo hacer de manera presencial y aunque no lo creas a 
distancia de miles de km. No me atrevería a decir todo esto, si no 
existiesen múltiples testimonios verificables de ello a lo largo de toda 
américa.  
Los conocimientos logrados en todos estos años de experiencia, 
están escritos en estos 4 libros, algunos de los cuales puedes bajar 
gratuitamente en formato pdf. a través de los links que hay abajo en 
la descripción del video.  
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Esto que te he contado lo hago para que comprendas que no soy un 
especulador ni una persona hablando teóricamente. Hablo con un 
principio de autoridad derivada de las experiencias en las realidades 
que percibo y de lo que puedo hacer referente a ello. 
Entonces inicio ahora si a explicarte sobre fantasmas y desequilibrios 
energéticos, aunque existen muchas otras cosas que te gustará saber 
sobre el mundo astral y por ello en otro video te contaré acerca de 
entidades malignas como demonios y sobre posesiones demoniacas. 
Qué es un fantasma? Aunque es difícil definirlo en términos 
racionales, podemos decir que es una entidad energética o de luz 
astral o sea no corpórea, o material, que vibra o existe como fuerza y 
mente dentro del espacio tiempo de nuestro planeta. Y aunque 
existen muchos tipos y posibilidades de estas entidades energéticas, 
las más comunes son los cascarones energéticos de personas que se 
han suicidado o de personas muy malvadas que murieron en 
circunstancias especiales, y por ello quedan detenidas en un lugar y 
tiempo. Por supuesto hay otras mucho más complicadas que son las 
entidades energéticas  de oscuridad que se involucran en posesiones 
demoniacas a las que se conocen como demonios. 
Hoy en día y por la facilidad de internet y por las redes sociales es 
muy normal observar videos como estos, algunos de los cuales son 
trucados, en los cuales se muestran o enseñan sobre posibilidades de 
ocurrencia de fenómenos o actividades de tipo paranormal. Eso te 
causa gran curiosidad, porque te resulta extraño. Pues para mí eso es 
una absoluta normalidad porque en mi experiencia y campo de 
trabajo, estoy todo el tiempo observando este tipo de eventos, 
porque como ya te dije poseo facultades extrasensoriales. 
Volviendo a la explicación sobre los fantasmas, en el video muerte 
en matrix cuento sobre lo  que pasa cuando una persona muere y 
explico que pasa con el caso de los cascarones energéticos de 
personas que se suicidan y digo que el suicido no es una solución 
sino un problema mayor, ya que los suicidas, quedan repitiendo las 
circunstancias del suicidio y el momento del suicidio por un largo 
periodo de tiempo ya que por su determinación de atentar contra las 
leyes de Dios y sobre todo contra su misma causalidad, no siguen el 
proceso normal de toda persona que muere o desencarna y queda 
como abandonado al destino que escogió. Por eso el suicidio nunca 
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es una solución sino que genera un problema mucho más 
complicado y de difícil solución. 
Entonces si una persona se ha suicidado en tu casa o allí vivió una 
persona que se suicidó, ocurre que a veces puedes verlo y claro eso te 
generara miedo porque no puedes comprender eso. Pero 
generalmente eso no se puede ver fácilmente. Pero esa energía que 
está desequilibrada, y que origina el fantasma, u otras posibilidades 
energéticas existentes, genera sensaciones que puedes percibir 
fácilmente. Algunos lo describen como una sensación desagradable 
otros como un escalofrío, otros les produce como nauseas,  otros 
como un frio raro. 
Bueno. Y si estas experimentando en tu casa o trabajo algo como 
eso, querrás saber cómo lo puedes solucionar. Lo primero que te 
digo, es que hay que saber realmente que hay allí. O sea no puedes 
hacer algo sin saber que está ocurriendo o que hay allí  realmente. 
Por eso no te puedo decir en este video que hacer, porque podría 
ponerte en riesgo. Se sabe y es muy real, de personas que han 
resultado con problemas depresivos graves, suicidándose, o en 
manicomios, por involucrarse en situaciones de invocaciones a 
espíritus, de sesiones de espiritismo, de lecturas de la tabla guija etc. 
Entonces consulta con personas que tengas referencias que sepan 
realmente que hacer y que tengan dones de clarividencia etc.  
Ahora voy a hablarte de casas o negocios o lugares con energías 
desequilibradas, ya que una casa o negocio o lugar, con energía 
desequilibrada repercute negativamente en las actividades que se 
realizan. Por ejemplo si es una casa, las personas no duermen bien, 
ocurren problemas etc. Si es un negocio, pues tendrá problemas en 
las ventas e irá rumbo a la quiebra.   
Por ello debes saber que todo en el universo es energía mental 
vibrando y por ello tu cuerpo físico vive, vibra o existe mientras tu 
cuerpo de luz o sea lo que emite eso que llaman aura, lo habite. Esto 
quiere decir que tu alma o ser espiritual,  el cual es inmortal, es en 
esencia real energía o luz y esa energía o luz corresponde con el 
estado mental y evolución de ese espíritu o alma y por ello esa 
energía estará equilibrada o desequilibrada dependiendo de ese 
estado mental y de su evolución espiritual. 
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Lo mismo pasa con tu casa o con tu lugar de trabajo o con tu 
negocio. Mientras está habitada la casa, esta tiene vida, cuando se 
deshabita, esta se deteriora y termina convertida en polvo. Entonces 
quien le da vida a la casa o al negocio eres tú y por supuesto las 
demás personas que habitan allí. O sea que quienes habitan la casa o 
el negocio, definen su energía. Si fueses el habitante único de la casa, 
de tu trabajo o de tu negocio, tu energía impregnaría por completo 
esos lugares y habría correspondencia total. Es fácil de comprender. 
Pero las casas son habitadas por múltiples personas, igual en los 
trabajos y en los negocios. O sea que esos lugares están impregnados 
de energías varias y por ello te explico una cosa importante que 
debes saber. Existen energías predominantes positivas y energías 
predominantes negativas. Que quiero decir con energías 
predominantes. Las personas, dependiendo de su estado mental y de 
su evolución espiritual, tienen rangos energéticos diversos. Ese rango 
difiere de una persona a otra en mayor o menor medida, y en ese 
sentido dependiendo de su estado mental y de su evolución tienen 
una prevalencia sobre los otros.  
Entonces si hay una predominancia de una persona o también de un 
grupo de personas, que tengan un desequilibrio energético profundo, 
entonces esa predominancia energética desequilibrada prevalecerá e 
impregnará posicionándose en el lugar. Por ello para solucionar de 
manera definitiva un desequilibrio energético de un lugar, se 
identifica la predominancia energética, si es del grupo o de una 
persona en concreto y entonces se trabaja en hacer las correcciones 
respectivas que dependiendo de que tanto las personas se involucren 
en eso cambios dará resultado o no.  
Pero no solo las personas que habitan el lugar, o el negocio pueden 
generar un desequilibrio energético. 
Vivimos en un mundo lleno de egoísmo, de envidias y de malos y 
oscuros deseos. 
Ahí entran a actuar lo que se conoce como agresiones dinámicas, 
hechicerías o brujerías. 
En otro video contaré sobre ello. 
Existen personas que han adquirido poderes o facultades 
extrasensoriales a través de invocaciones demoniacas con el objetivo 
de utilizar esas facultades para hacer dinero y para hacer el mal. La 
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realidad apenas el 10% de todos aquellos que se dicen brujos, o 
hechiceros y que te dicen que te rezan y que te traen al amado o a la 
suerte, pueden hacer eso realmente. El 95% restante son meros 
charlatanes. Esos personajes tienen conocimientos para afectar y 
sobre todo condicionar negativamente una casa, un negocio y claro, 
a personas. Entonces ahí el problema es mayor, porque operan 
sistemas complicados relacionados con cosas de oscuridad. Ahí si 
deberás recurrir a alguien que tenga el conocimiento y sobre todo el 
poder energético para actuar por encima de la maldad y los poderes 
oscuros que dominan el mundo.  
Mi experiencia en ese campo siempre ha sido exitosa y 
absolutamente positiva porque mi trabajo y ayuda está siempre 
posibilitada desde la fuerza de la luz verdadera.  Entonces si 
requieres ayuda esa es nuestra labor, ayudarte. Como te dije, yo no 
soy una persona normal, trabajo ayudando personas. Estoy siempre 
dispuesto a ayudar pero para que esa ayuda sea efectiva deberás 
comenzar por dejar a un lado tus impulsos egoicos oscuros, dejar a 
un lado tus condicionamientos mentales y trabajar en un nuevo 
camino que te conduzca a tu despertar espiritual.  
Ese despertar espiritual, te abrirá posibilidades de desempeño muy 
especiales pero lo más importante es que te traerá felicidad  y alegría 
a tu vida y la de los que te rodean. 
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Capítulo Diecinueve 

Tus Poderes Ocultos Por Matrix 
Sabías que tienes unos poderes ocultos?  Sabías que esos poderes 
están dormidos o aletargados y que tienes la posibilidad de 
despertarlos? Y sabías que si despiertas esos poderes serás una 
persona muy especial? 
Acá en este video te voy a explicar cómo despertar esos poderes 
ocultos.  
En videos anteriores que encontraras acá en este tu canal hay luz, 
encontraras muchas referencias a esta misma temática. Por ejemplo 
en el video reencarnar en matrix, comparamos la vida y la existencia 
con un video juego y expresamos que si se le fuese a dar un nombre 
a ese videojuego de la vida y de la existencia, debería llamarse 
SUPERCREADORES, porque la función y objetivo del juego de la 
existencia y de la vida, es instruir o formar creadores y que la 
formación de esos creadores se lograba a través de retos, y que a esos 
retos se les conoce popularmente como  las pruebas que coloca la 
vida. También expliqué allí, que dependiendo de cómo enfrentes y 
superes esas pruebas, tienes la posibilidad de ascender más rápido en 
niveles de conciencia, lo que implica sencillamente que estas 
avanzando como un ser creador o mejor dicho que te estas 
convirtiendo en un supercreador. 
Y dirás. Pero como así. No que el objetivo de la existencia es ser feliz 
y al morir ir al cielo? No. Eso es un cuentico bastante infantil, con el 
que te manipulan para que no sepas que es lo que haces en el planeta 
y en esta vida y cuál es el objetivo que debes alcanzar realmente.  
Si le pones lógica y analizas lo que pasa con la vida, te darás cuenta, 
que para afrontar los retos que implica el sobrevivir, lo más 
importante que requieres y precisas es de la creatividad. O sea entre 
más creativo seas, tendrás mejores oportunidades de vida. 
Desafortunadamente, no todos entienden este valor tan importante 
de la creatividad ni de lo que implica ser creadores, ni de lo que se 
obtiene espiritualmente a través de la creatividad. 
Solamente si precisas de realizar proyectos creativos o te ves 
enfrentado a la necesidad de resolver problemas, te darás cuenta, que 
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la creatividad es todo un superpoder. Pero para ser creativo y tener 
creatividad, se requiere de unos poderes que son mágicos, porque en 
la medida que vas aplicándolos, esos poderes se van incrementando y 
expandiendo y te van posibilitando hacia niveles en los que vas 
alcanzando el rango de ser un supercreador.  
Esos poderes mágicos son: Voluntad. Fe. Amor. Y ahora dirás.  Pero 
luego no dijiste que hablarías de poderes mágicos? Y que tienen de 
mágicos la voluntad, la fe y el amor? Pues quizá no te parecen 
mágicos porque hasta ahora no sabías o no entendías bien de ellos, y 
en que consiste su poder y su magia.  
Si le pones lógica y reflexionas con claridad, te darás cuenta, que  
todo en la vida, toda prueba, todo reto creativo, todo trabajo, todo 
proyecto, requieren en mayor o menor medida, de esas tres fuerzas o 
poderes. La voluntad actúa en todo momento pero no te das cuenta 
de su real importancia hasta que requieres de superar retos difíciles, 
exactamente cuándo necesitas vencer la inercia, la pereza, la 
humillación, el dolor,  el fracaso etc. La voluntad es la fuerza que te 
permite levantarte una y otra vez y seguir en la lucha. Si te rindes es 
porque no tienes suficiente voluntad. Pero si a pesar de las heridas, 
de los golpes, de los tropiezos sigues adelante, es que tienes mucha 
voluntad. En la película Matrix existe una metáfora muy evidente de 
lo que es la voluntad. Neo pelea contra Smith, y este lo derriba una y 
otra vez pero Neo siempre se levanta. Y entonces Smith le grita. Por 
qué no te rindes Neo. Porque te levantas una y otra vez…   Lo de 
Neo allí, es una demostración de voluntad inquebrantable. Esa 
fuerza especial que es la voluntad, la poseen los genios creativos. 
Entonces la voluntad es esa fuerza adicional que no deja que te 
rindas o te des por vencido. Y ahora si te das cuenta que la voluntad 
es todo un superpoder?.  Sin voluntad nunca culminarías lo que te 
propones o no lograrías llegar a la meta o no alcanzarías el objetivo. 
Ese poder mágico llamado voluntad, que aunque no lo percibes bien, 
está en ti en mayor o menor medida, te permite seguir adelante a 
pesar de los obstáculos.   
Otro poder mágico es la fe. Y ahora sí que dirás. Este desvaría. 
Bueno. Porque te han enseñado que la fe es creer en lo que no se ve. 
Eso es una tergiversación de lo que es la fe. El poder mágico de la fe, 
es la certeza absoluta en el resultado esperado. O sea que la fe te 



HAY LUZ EN MATRIX 

143 

 

permite imaginar o soñar un plan o un proyecto y poder conseguirlo. 
La fe te permite llegar a la meta que te propones o al objetivo por el 
que luchas. Incluso la fe es un poder tan especial, que es invocada a 
través de muchas formas y en ello están basados todos los conceptos 
referentes a amuletos y agüeros, los cuales son una manera de tratar 
de invocar ese mágico poder de la fe, para conseguir realizar un 
resultado esperado.  
La otra fuerza, es la del amor. Esa fuerza tan especial te permite que 
lo que haces creativamente preste un servicio y en ese sentido te 
genera una repercusión positiva en tu formación de ser espiritual. O 
sea que basado en el amor todo lo que haces repercutirá 
positivamente a tu vida y te traerá cosas magnificas. 
Recuerda lo que te he enseñado en otros videos. Que por ley de 
karma o sea el causa efecto, todo lo que haces replica de manera 
positiva o negativa dependiendo de si es positivo o negativo lo que 
creas. Si cometes error, castigo. Si realizas acierto, obtienes un 
premio. Claro a veces esos premios o castigos los recibes de una vez 
pero también pueden quedar aplazados en el tiempo y repercutirán 
en otras vidas futuras. 
Ten en cuenta esto que es muy pero muy importante. Los tres 
poderes de fe amor y voluntad que te permiten evolucionar 
espiritualmente, solamente crecen o se hacen más fuertes en la 
medida que los prácticas. O sea que esos poderes no crecen o se 
acrecientan, así nada más porque sí. Recuerdas ese viejo adagio que 
dice que la práctica hace al maestro? Pues bien. Para que esos tres 
poderes sirvan realmente en tu vida, hay que practicarlos. Y como se 
practican?  Lo haces a través de las pruebas de la vida. 
Recuerdas que Jesús dijo que era más fácil que un camello pasase por 
el ojo de una aguja que un rico llegase al cielo? A través de esa 
metáfora, Jesús enseñaba sobre estos tres poderes. Aquel que sufre, 
aquel que tiene que luchar o sea aquel que tiene pruebas muy duras 
en la vida, es quien más acrecienta sus poderes de fe, amor y 
voluntad y por ello crece y evoluciona espiritualmente. Aquel que 
tiene la vida fácil, poco practica y poco acrecienta esos poderes.  
Ahora pon mucha atención porque trabajando esos tres 
superpoderes también vas a acceder a un superpoder muy pero muy 
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especial. Según la fisiología o anatomía de un ser humano, este 
posees 5 sentidos. Ve, oye, gusta, huele y siente. 
Has escuchado hablar de que existe un sexto sentido? Imagino que 
sí. Y…. Te gustaría poder acceder o tener….  ese sexto sentido?  Por 
supuesto que te gustaría. Y…  como es y como le llaman a ese sexto 
sentido? Tiene varios nombres pero con toda seguridad habrás 
escuchado hablar de este.  El poder de la intuición. 
Pero no es en realidad o exactamente la intuición. La intuición es una 
de las facetas de ese sexto sentido. O sea la intuición es apenas una 
partecita aplicable de este sexto sentido, que es todo un  superpoder 
y del cual te puedes beneficiar si logras despertarlo. Y realmente es 
todo un superdoder ya que es extrasensorial. Y le llamo 
extrasensorial porque está más allá de lo que tus otros sentidos te 
pueden proporcionar. Te cuento que de manera personal, yo he 
logrado despertar algunas áreas aplicables de ese sexto sentido. Por 
ejemplo puedo ver lo que llaman el aura, pero de una manera muy 
profunda. Tan profunda que puedo saber si tus órganos están 
funcionando bien o están funcionando mal. O sea, veo el estado 
energético o lo que llaman el aura que tiene cada órgano del cuerpo, 
que es la energía astral que sustenta la vida en el ser humano,  y 
observando el estado de fuerza o luminosidad de esa energía, puedo 
determinar el funcionamiento de los órganos y en general de todo el 
cuerpo. Y lo puedo hacer, ya sea presencialmente o a través de fotos. 
Esa facultad extrasensorial también me permite ver entidades 
energéticas en el astral, por lo que puedo saber si tu casa tiene 
fantasmas o desequilibrios energéticos.  
 Otra de las aplicaciones de ese sexto sentido es la posibilidad de 
restablecer energéticamente los desfases que estén ocurriendo con 
una persona. Yo lo puedo hacer. Por ejemplo. Puedo aliviar en 
segundos, dolores de origen energético como cólicos menstruales, 
dolores de cabeza, mialgias y otros. Esto lo puedo hacer de manera 
presencial y a distancia de miles de km. Esa facultad paranormal, me 
permite ayudar a personas a través de internet, que tengan problemas 
de ansiedad, angustia, depresión y adicciones a través de una sola 
terapia de cinco minutos. Hay numerosos testimonios verificables de 
eso en toda América. 
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Hay otras posibilidades que se despiertan con ese sexto sentido 
como son la clarividencia, la telekinesis, la telepatía.  Claro depende 
de cada persona y lo que busca. Yo busque ayudar personas. Ahora 
tu pregunta inmediata será. Y yo puedo acceder o lograr despertar 
esas facultades? Sí. Claro que tú puedes y tienes la capacidad para 
despertar esas facultades.  Pero eso no se logra de la noche a la 
mañana.  
Te voy a decir los pasos que debes seguir para lograrlo. 
El primer paso es iniciar a liberar tu mente de los condicionamientos 
que te han impuesto para manipularte, dominarte y controlarte. 
Y como logras ese primer paso?. Bueno.   En teoría es muy fácil. 
Pero la realidad es que no es nada sencillo.   
En el video sobre psicoactivos, expliqué la manera en que los 
humanos están condicionados al consumo de psicoactivos en todo el 
mundo y que por ello prácticamente toda la humanidad es adicta a 
algún tipo de psicoactivo. 
El daño que le hacen los psicoactivos a tu cuerpo, no es perceptible 
en el corto plazo. Sólo lo podrás observarlo con el pasar del tiempo. 
Y si no puedes percibir lo dañoso que son los psicoactivos para tu 
organismo, menos podrás entender lo nefasto que resultan los 
psicoactivos para tu ser espiritual. Entonces el primer paso para 
despertar tu mente espiritual y a esos superpoderes, es prometer y 
rechazar de manera absoluta para toda la vida, el consumo de 
cualquier tipo de psicoactivos.  
Cuando prometes no consumir ningún tipo de psicoactivo de por 
vida y comienzas a convertirlo en una realidad en tu vida, estas 
iniciando a liberarte del control de los grupos de oscuridad que 
dominan el mundo. Pero esa liberación mental y espiritual no es de 
un momento o de un día. Es una batalla diaria, continua, porque las 
trampas colocadas por los amos del mundo para que seas su esclavo 
son muchas y los agentes que controlan para que no te puedas liberar 
se cuentan por miles de millones. 
El segundo paso en tu batalla diaria de liberación espiritual, es 
realizar una disciplina mental que apoye tu resolución y te ayude a 
centrar y fortalecer tu voluntad. En ese sentido tú decides cual 
disciplina adoptar. Existe el yoga, el chi kun, el tahi chi y otras 
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disciplinas  Yo te recomiendo que hagas una sencilla pero muy 
efectiva y fácil de practicar. La meditación. 
Acá en el canal hay luz encontraras videos sobre la meditación y 
videos para que hagas meditación. 
El tercer paso es practicar o realizar proyectos en donde pongas a 
prueba tu creatividad. También es muy importante. En el mundo que 
vivimos, tu imaginación está siendo cada vez más adormilada por la 
tecnología. O sea, ya ni siquiera lees un libro porque te la pasas 
mirando televisión, tu celular o en video juegos. Entonces tu mente 
creativa no se está ejercitando. Recuerda que la práctica hace el 
maestro y que el juego de la existencia es para formar 
suprecreadores. Si no estás experimentado a imaginar, a soñar y 
crear, entonces no estas avanzando en los niveles requeridos del 
juego. 
Quieres entonces despertar tu mente espiritual y los superpoderes 
que ella contiene? 
Toma las decisiones para cambiar tu vida y practica los proceso que 
recomendamos en todos nuestros libros. 
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Capítulo Veinte 

Matrix Controla Tu Mente 
Como expliqué en el video reencarnar en matrix, en cada nivel o 
vida, tu avatar o cuerpo cambiará y dependiendo del resultado de 
cómo te hayas desempeñado en anteriores niveles, ese avatar o 
cuerpo será poderoso o débil.  
Y claro, como ya sabes, la habilidad inicial del avatar o del cuerpo, es 
de una torpeza absoluta.  
Pero dependiendo de tus aciertos, errores, premios, castigos en 
pasadas vidas, ese avatar o cuerpo tendrá posibilidades de mejor o 
peor, manejo. 
Una cosa muy interesante, es que el cuerpo humano es 
absolutamente similar en su propósito u objetivo de servicio al de 
cualquier vehículo, por ejemplo un carro etc., y este vehículo que es 
el cuerpo humano, le permite al ser espiritual estar en la tercera 
dimensión o sea, en el planeta tierra. También se puede comparar o 
equiparar el cuerpo humano, a lo que denominan avatar en un video 
juego. Ese avatar o vehículo, el cual ocupas o utilizas por un lapso 
relativo de tiempo, tiene una programación especial de 
sobrevivencia. O sea, es una programación mental cerebral que se 
inscribe automáticamente y que resulta absolutamente similar a un 
programa de computador. Con esta programación, el cuerpo 
humano acciona mecánica y automáticamente, o para entender mejor 
por medio de reflejos condicionados, el modo de sobrevivencia en el 
planeta. O sea que esa programación tiene como único objetivo  la 
búsqueda y resolución para satisfacer todas, absolutamente todas tus 
necesidades personales o deseos como son, el alimento, el vestido, 
tus deseos sexuales, etc. etc. A ese programa se le conoce como 
mente egoica. Sí.  Mente egoica. Y porque se le llama así? Porque esa 
programación tiene como único objetivo hacerte sobrevivir y actúa 
de manera tan egoísta que matará, robará etc., con tal de lograr su 
propósito de sobrevivencia. 
Esa programación llamada mente egoica, está absolutamente activa al 
100% durante los primeros 14 años de vida y esto es porque tu  
cuerpo en sus inicios de vida, carece de la habilidad para sobrevivir 
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sólo. Así que esa mente egoica en tus primeros años de vida, está 
orientada al aprendizaje del idioma, la cultura, los roles sociales y en 
definitiva todo conocimiento que te permita sobrevivir en el planeta 
tierra.  Como te expliqué, esa mente egoica o programación de 
sobrevivencia, es como un robot automatizado que responde de 
manera refleja a los comandos instaurados y por lo tanto no entiende 
del bien y del mal, y eso hace que los seres humanos maten, roben 
etc. porque no tiene ningún tipo de conciencia. Por ejemplo, esa 
mente egoica en una sociedad caníbal, matará y comerá carne 
humana, sin ningún tipo de remordimientos.  
Recuerda que dependiendo de cómo has manejado los anteriores 
niveles, o vidas, o sea dependiendo de aciertos errores etc. el avatar o 
cuerpo humano, funcionará más rápidamente en destreza o seguirá 
siendo muy torpe durante todo el nivel o vida. Eso quiere decir que 
de cierta manera, lo que has construido en el pasado, te llevará a que 
tengas un mejor desempeño o no. 
Como te he dicho, es básicamente durante los primeros 14 años de 
vida que esa mente egoica actúa muy automáticamente. Después 
dependiendo de la evolución de cada ser espiritual, esa mente egoica 
comienza a ser direccionada o manejada, o dicho de mejor manera, 
controlada, si controlada, por la mente espiritual, que es a la que 
popularmente se le conoce como la conciencia. Sí. La mente 
espiritual realmente es a lo que se le conoce como la conciencia. 
Esa conciencia o mente espiritual, sí tiene noción de lo que es el bien 
y el mal y por ello es la que puede controlar a la mente egoica en 
ciertos aspectos, como por ejemplo impidiéndole actos 
delincuenciales que puedan dañar a los demás.   
De igual manera para ti y dependiendo de tu evolución, podrás llegar 
a controlar el programa de sobrevivencia llamado mente egoica, ya 
que si no lo haces, este seguirá muy activo durante toda tu vida. O 
sea, en la medida que tu mente espiritual comienza a despertar, 
mediante las experiencias de la vida, esa mente espiritual comenzará 
a delinear y tomar decisiones en tu vida. Sin embargo si eres poco 
evolucionado espiritualmente, esa mente egoica dominará y serás una 
persona despiadada, un delincuente etc. En cambio, si eres muy 
evolucionado, la mente espiritual o  sea la conciencia, estará más 
despierta y te permitirá evaluar lo que está bien o lo que está mal y a 
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través de ello comenzarás a controlar más y más tu mente egoica, y 
tus decisiones ya no serán las de satisfacer tus necesidades, sino que 
esa mente espiritual te llevará a ser generoso, amoroso y a luchar por 
ideales etc.  Entonces la mente egoica, es realmente una de las 
pruebas más complicadas que deberás afrontar mientas vivas en este 
planeta tierra, ya que se te puede convertir en una trampa muy 
complicada en tu evolución del juego de la existencia, y retardarás tu 
proceso si dejas que ese sistema asuma por completo toda la 
operación de juego o sea si dejas que actué automáticamente toda tu 
vida.  
Recuerda que el jugador eres tú como ser espiritual, no la 
programación de sobrevivencia llamada mente egoica.  
En otros videos ya he explicado sobre los problemas referidos a 
porque el ser humano no evoluciona como debería, en el plano 
espiritual. 
Acá te voy a ampliar un aspecto muy importante de esa situación,  
porque si logras percibir con claridad eso, podrás iniciar a aprender 
cómo puedes comenzar a concretar tus sueños. 
En muchos de los videos de este canal hay luz, explico sobre el 
control sobre los seres humanos por parte de grupos de oscuridad. 
Ese control se ve en la parte física a través de la política, a través de 
la economía, a través de la religión. Si observas, esos poderes 
políticos, económicos, y religiosos, cuentan con un sistema de 
control y para eso existen las estructuras de leyes y de poder de las 
naciones y su aparato militar, con el que dominan físicamente a sus 
dirigidos.  
Pero el verdadero control no opera en la parte física, sino que está 
instaurado en la mente egoica y de sobrevivencia de cada ser 
humano, porque la mente egoica es muy infantil, muy débil y sobre 
todo muy manipulable. 
Has observado, que por ejemplo la religión está basada en leyendas y 
mitos absolutamente infantiles, y que los seres humanos no 
cuestionan y las asumen al igual que los niños pequeños creen en 
papa Noel. Trata de que una persona fanática religiosa te explique 
sobre Adán Y Eva, o sobre cualquier mito religioso incomprensible y 
te darás cuenta de lo infantil que resultan sus argumentos. Porque el 
fanático religioso asume todo como un dogma que no puede 
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cuestionar y por ello no reflexiona sobre eso. Lo mismo pasa cuando 
son utilizados los comandos políticos para fanatizar personas. Esos 
comandos están en la mente y son como unos acuerdos con los que 
las personas funcionan sin entender ni reflexionar y actuaran de 
forma absolutamente automática. Mataran y se dejaran matar como 
corderos, basados en esos acuerdos que protegen el sistema. Por 
ejemplo esos acuerdos exacerban las nacionalidades, fanatizando a 
las personas para que odien y actúen en las guerras o bajos los 
comandos de necesidad que precisan los grupos instaurados en el 
poder de las naciones.  
Y como es el funcionamiento real de esos acuerdos, o comandos? 
Esos acuerdos o comandos están escondidos en la programación 
mental de sobrevivencia y forman parte de ella. 
Son códigos mentales energéticos, que operan como una especie de 
virus informático, en la mente de cada ser humano. A esos códigos 
mentales se les conoce ahora como la matrix, derivado de la película 
matrix. Esos códigos mentales son en realidad todo un sistema de 
condicionamientos que controla tu mente.  
Esos acuerdos o comandos instauran unas necesidades especiales 
con referencia a dependencia al sistema. En ese sentido por ejemplo, 
existen los comandos de dependencia a sustancias adictivas. Como 
mostramos en el video ansiedad, angustia depresión, los psicoactivos 
ejercen un control de sometimiento o de esclavismo mental en todos 
los seres humanos. Por ello, todas las culturas y pueblos tienen algún 
tipo de adicción a un psicoactivo. Y los comandos y acuerdos actúan 
reflejamente o sea que el humano responde a ellos automáticamente 
y justamente eso es aprovechado subliminalmente por las industrias 
que producen masivamente los psicoactivos hoy en día. 
Porque crees que la cocacola te la venden bajo la premisa de que 
consumiéndola vas a ser feliz? O porqué crees que redbull te lo 
venden bajo el concepto que consumiendo la bebida obtienes un 
superpoder? 
Y así en todas las marcas que te venden psicoactivos, y que 
consumes de manera inocente reaccionando a los comandos 
impuestos.  Y esos comandos para el consumo de psicoactivos que 
funcionan en el acuerdo mental del ser humano, hace que la 
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depresión psiquiátrica tenga tan veloz crecimiento, que está calculada 
la padecerá el 50% de la población en solo 15 años.  
Y esos condicionamientos es lo que está llevando a que más y más 
jóvenes en el mundo comiencen una dependencia al consumo de 
narcóticos, como la marihuana, la cocaína las drogas químicas como 
el éxtasis etc.  
Y la depresión que generan esos condicionamientos adictivos, 
propicia que cada 30 segundos una persona se suicide en el planeta.   
Por ese motivo en nuestro proyecto de libertad mental, el primer 
paso que se debe dar es el de liberarte de los condicionamientos a los 
psicoactivos. 
Y creerás que es muy fácil. Déjame decirte que resulta tan difícil que 
sólo una de cada mil personas lo puede lograr y lo decimos con la 
experiencia de una decena de años que llevamos trabajando este 
proyecto. 
Sí. Piénsalo bien. No consumir ningún tipo de psicoactivos es tu 
primer paso para cambiar tu mente esclavizada. Si te atreves a dar 
este primer paso, iniciarás un camino de despertar espiritual que te 
llevará a tener una claridad mental con la cual podrás realizar tus 
sueños y metas. Este paso te ayudará a que cesen tus miedos, tu 
estrés, tu ansiedad, tu angustia, tu depresión. Sin las consecuencias de 
tu mente condicionada, conectarás la inteligencia universal que te 
ayudará a despertar la fuerza de la creatividad y a encontrar las 
soluciones de vida que estas esperando. 
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Capítulo Veintiuno 

Morir En Matrix 
Pero en el video sobre la reencarnación, no hablé del proceso al que 
llaman muerte. Por eso ahora te lo voy a explicar. 
Cuando mueres es muy parecido como cuando un carro o un 
vehículo ya no funcionan y entonces el propietario o quien maneje el 
vehículo, lo tiene que abandonar. 
Es importante aclarar, que ese vehículo llamado cuerpo humano, 
tiene un tiempo de funcionamiento o de uso, por lo que es 
absolutamente natural que en algún momento deje de funcionar. Sin 
embargo, cuando la persona toma la decisión de dañar el vehículo 
por propia mano, o sea lo que es el suicidio, está generando un 
efecto tan negativo en su ser espiritual, que el suicidio se le 
convertirá en un problema mayor. Las personas que se suicidan ya 
no siguen el proceso normal y su mente queda como prisionera por 
un largo tiempo, reviviendo una y otra vez los motivos y el momento 
del suicidio. A eso se debe la existencia de lo que se conoce como 
fantasmas. Por ello el suicidio no es una solución, sino un problema 
mayor.  
Y como es el proceso de quienes mueren de forma normal?  
En primera instancia, cuando pasas el portal de la muerte, se da lo 
que hablando en términos de video juego es como un subnivel, en el 
cual estas en modo moderado. Sí. Ese nivel moderado desactiva 
ciertos “comandos” que hacían que tus experiencias en las pruebas 
fueran al 100% , Y  sólo activa pruebas en modo observación. Sí. En 
modo observación.  O sea que cosas como el dolor, y necesidades 
como el alimento, o las sexuales, ya no las experimentaras. Y… 
porque ocurre eso?  Ese subnivel es para que termines de aprender 
de las pruebas que de cierta manera dejaste inconclusas por los 
errores que cometiste. Por ello se da en etapa de observación. Claro. 
No aprenderás como en el juego real, pero te servirá de cierta 
manera en tu vida futura. 
A ese subnivel se le conoce esotéricamente como el kamaloca y en la 
religión católica le llaman el purgatorio. Ese es el famoso purgatorio. 
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Después de que terminas el proceso en el subnivel llamado  
kamaloca o purgatorio, pasas a un modo al que le podríamos llamar 
en pausa. En el modo pausa, en un video juego, puedes observar 
mediante una aplicación del juego, la evaluación donde te dan las 
estadísticas de desempeño etc. A ese modo pausa de la existencia, se 
le conoce como el devachan y sería como el concepto del cielo en la 
religión. Y es equiparable a un modo pausa, porque allí cesan todas 
las experiencias del juego, o sea, ya no hay retos, ni pruebas, ni leyes 
de causa efecto etc. y entra a operar únicamente el sistema de 
evaluación.  
Allí en el devachan o modo pausa de la existencia, evalúas no 
solamente la vida que acabaste de experimentar, sino todas las vidas 
que has experimentado desde que existes. Esa evaluación generará la 
hoja de ruta a la que se llama Dharma u orden sincrónico y que es lo 
que se conoce como destino, de tu siguiente vida. O sea que, 
derivado de tu desempeño, evolución, y sobre todo de tu karma o 
sea tu causa efecto, aciertos, errores etc. en todas las vidas que llevas 
existiendo,  te darán un plan para reencarnar y ese plan determina en 
qué tipo de cuerpo, nación, cultura, sociedad, familia, etc. vivirás tu 
siguiente vida. También determinará las pruebas que enfrentarás 
como por ejemplo enfermedades y las decisiones importantes que 
tomarás durante esa vida. Básicamente es como si entraras a la 
universidad y te dieran el pensum de materias del semestre que te 
corresponde. O sea que si fuera un video juego, esa evaluación 
determinaría tu avatar, rol, retos y ruta de juego. Y en esa misma 
analogía del video juego, tendrás solamente retos o pruebas para las 
cuales tengas las condiciones, conocimientos, el valor y la destreza 
para afrontar.  
Y dirás. Pero yo no recuerdo nada de anteriores vidas. La explicación 
a esto es muy sencilla. Trata de recordar todo lo que te pasó o te 
ocurrió en el día de ayer. Resulta difícil recordar absolutamente todo. 
Verdad? Y si trataras de recordar todo lo que te pasó el año pasado. 
Imposible de recordar todo. Pues por eso es que no recuerdas todo 
lo ocurrido en tus vidas pasadas. Sin embargo, si hay cosas que 
recuerdas de tus vidas pasadas. Te lo explico. Aunque no puedes 
recordar todo lo que ha ocurrido a lo largo de esta, tu vida presente, 
si hay cosas que recuerdas y no las olvidas porque han quedado ahí 
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como un aprendizaje absoluto.  Por ejemplo. Queda el recuerdo o 
habilidad de haber aprendido a montar en bicicleta, y eso no lo 
olvidas. Que aprendiste a nadar y eso no lo olvidas. Lo mismo pasa 
cuando reencarnas en otra vida. Habilidades especiales quedan ahí y 
es por eso que observas a niños prodigio y a personas hábiles en 
ciertas áreas. No son dones que les dio Dios. Recuerda que él es un 
superinteligente creador. El no privilegia a nadie ni castiga a nadie, 
como nos quieren hacer creer las religiones. O sea, 
 eso de que nacer pobre es porque Dios lo mandó así, o nacer hijo de 
un rey es porque Dios lo quiso, no corresponde con la lógica de un 
superinteligente creador. Los dones que ciertos seres humanos 
tienen, no son privilegios dados por Dios. Son aprendizajes de vidas 
pasadas, las cuales quedan en la memoria inmortal del ser espiritual.  
Por ultimo te diré que dependiendo de cuanto te concentres y de 
cómo juegues y claro, de aciertos errores etc. podrás ascender a un 
supernivel. A eso es lo que llaman el ascenso de la conciencia a 
planos más altos o a una dimensión espiritual más alta.  
Esto que te acabo de describir, es lo que ocurre en el juego de la 
existencia y debería ser algo normal y que debiéramos saber y 
entender  todos los seres humanos. Pero no lo sabemos porque 
existe un gran y muy grave problema. El juego ha sido alterado, 
llamémoslo hackeado en beneficio de un grupo de jugadores. 
Como te he dicho, la función principal del juego de la existencia, es 
convertirte en un supercreador y para ello debes acumular los 
poderes mágicos de fe, amor y voluntad mediante tu acción en el 
juego. La acumulación de esos poderes mágicos te permiten 
evolucionar y avanzar y ascender en los niveles y supervíveles. Pero 
unos jugadores descubrieron, que podían extraer esos poderes de 
otros jugadores sin necesidad de participar totalmente en el juego. 
Entonces, es como si en un video juego, un hacker te extrajese tus 
logros de juego para él ascender de niveles y superniveles y por ello 
te verías afectado de tener que jugar, sin poder avanzar mucho en el 
juego. A esos que les digo hackers emulando un videojuego, son a 
los que las religiones han denominado ángeles caídos o ángeles 
rebeldes. 
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Todo eso lo explico de forma absolutamente amplia, en mi libro 
MATRIX 2020 HACKEA TU MENTE que puedes bajar gratis en 
pdf.   
Dirás que si el sistema lo creó un creador superinteligente, porque 
hay jugadores que pueden hacer trampa. Claro. Porque eso es 
indudablemente una trampa que te está perjudicando. Te diré. El 
creador es superinteligente pero no absolutamente perfecto. 
Justamente de eso se trata el juego de la existencia. De ir 
perfeccionando el juego. Recuerdas que el juego de la existencia 
podría tener por nombre supercreadores?  
En este juego que se está jugando, o sea en la creación actual, el 
sistema fue creado para jugadores legales, honrados y sin malicia. Se 
suponía que todos jugarían legalmente y sin trampas el juego. Pero 
como siempre, y lo observaras en lo que ocurre con los seres 
humanos, hay algunos que son muy egoicos, que sin importarles el 
dolor de los demás, trataran de sacar el mayor beneficio propio. 
Y así, el juego fue corrompido y eso afecta directamente a unos 
grupos de jugadores. Entre ellos la raza humana. 
Entonces, dentro del libre albedrío desarrollado por el creador del 
juego, unos jugadores que se llaman ángeles caídos, idearon un 
engaño hacia otros jugadores, raza humana, con el fin de extraerles 
sus logros  y por ambición la raza humana se dejó engañar y cayó en 
la trampa. Eso es lo que describe metafóricamente  el mito del 
Génesis de Adán y Eva y del engaño de la serpiente.  
En el video matrix, pecado original y bautismo, descifro el mito. 
Y dirás. Porque el creador del  juego no hace algo para solucionar el 
problema? Esa pregunta es muy difícil de responder. Podría ser que 
el creador del juego simplemente observa cómo se desarrolla esa 
posibilidad de juego y espera hasta el final del juego para en su 
próxima creación, generar algo menos corruptible.  
Pero si te das cuenta, lo que permitió la corrupción del juego es el 
estado egoico de ciertos jugadores, que se aprovecharon del estado 
egoico de otros jugadores menos evolucionados en el juego. Y te 
preguntarás. Eso tiene solución? O sea, existe la posibilidad de 
escapar a ese control y dominio y a la extracción o robo de tus 
logros?   Puedes de alguna manera escapar e ir a otro plano donde 
estos seres egoicos no te afecten?  
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Sí. Existen jugadores avanzados, muy interesados en solucionar el 
problema. Ellos crearon una liga y envían a algunos de sus jugadores 
a niveles donde existe el problema, para ayudar a que los jugadores 
afectados por el engaño, tomen conciencia de la situación y generen 
un estado de protección en que no puedan hacerles trampa.  
Esos jugadores de niveles más elevados que han venido a ayudar a la 
raza humana, han sido conocidos en la historia como avataras, 
Mesías o maestros ascendidos. Por ejemplo el que llamaron Jesús, 
fue uno de ellos. 
Al sistema de trampa que generaron los jugadores llamados ángeles 
caídos se le conoce ahora como Matrix. Si derivado de lo que la 
película cuenta en forma metafórica.  
En este sistema denominado ahora como matrix, estás en un engaño 
mental. No tienes libre albedrío. El sistema corrupto de matrix está 
diseñado, para que no te des cuenta que estás jugando sin poder 
subir de nivel. Y el sistema hace que vuelvas siempre al mismo nivel 
de juego. Reencarnas y tu evolución es tan pobre, que es como si 
estuvieras congelado en el tiempo. 
Y preguntarás. Cuál es la salida?. Si la hay. Pero no es sencilla.  
En primera instancia, por haberte dejado tentar para ser un 
tramposo, has sido marcado como un jugador tramposo. A esa 
marca se le conoce como pecado original. Y esa marca y otras que 
los jugadores tramposos te colocaron, te identifica para estar 
obligatoriamente en el sistema corrupto que es matrix. O sea. Que 
cada vez  deberás reencarnar en matrix. 
Pero si no tuvieras esas marcas que te identifican en los portales 
dimensionales, como un tramposo, podrías escapar de tener que 
reencarnar en matrix? Sí. Es ahí cuando los conocimientos 
evolucionados de los jugadores conocidos como avataras o mesías, 
entran en la posibilidad de ayudarte.  
Esos conocimientos de esos mesías o avataras, fueron codificados en 
lo que se conoce como religión. Y aunque las religiones también 
fueron corrompidas por el sistema de matrix, aún subsisten esos 
conocimientos, aunque ocultos. Por ello, algunos avataras o mesías 
siguen viviendo a ayudar. Recuerda. Para no reencarnar en matrix, 
debes quitar o limpiar esas marcas que tienes y que la religión 
católica llama pecado original. Existe un sacramento que quita esas 
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marcas. El bautismo. Pero no el bautismo con el ritual del agua. Ese 
es un engaño de matrix. Quieres cambiar tu destino?. Quieres 
cambiar tu futuro?  Quieres salir realmente de matrix? 
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Capítulo Veintidós 

Adictos De Matrix 
Tienes problemas de ansiedad, angustia, depresión o adicciones? 
Déjame decirte que eso corresponde plenamente a situaciones 
propiciadas en tu mente, derivadas del control y manipulación en 
matrix. 
En mi libro Matrix 2020  Hackea tu mente, explico ampliamente lo 
que pasa con los seres humanos y sus problemas de ansiedad, estrés, 
depresión y adicciones. El problema es bastante  complejo, por ello 
si quieres dimensionarlo realmente,  te aconsejo leer el libro, para 
que tengas una amplia visión de esta problemática que te afecta a ti a 
tu familia y a los tuyos y a todos los seres humanos en general. Este 
video es sólo para decirte, que yo te puedo ayudar con tus problemas 
de ansiedad, angustia, depresión y adicciones. 
Lo primero que debes saber es que la mayoría de las personas que 
viven en el planeta tierra, tienen problemas de estrés y ansiedad. La 
problemática es tan complicada que en este instante, año 2.020, el 
20% de la población consumen antidepresivos, el 40% consumen  
analgésicos y somníferos y el 99%  consumen algún tipo de 
psicoactivo, lo que representa que casi toda la humanidad padece de 
algún tipo de adicción.  Esto último debe parecerte inverosímil y 
hasta crees te  estoy mintiendo. Por ejemplo dirás, que tú no 
consumes ningún tipo de psicoactivo verdad?  
Sé que te vas a molestar cuando te diga que tú eres una persona que 
tiene algún tipo de adicción.  
Claro. Tú tienes el convencimiento de que cuando se habla de 
adictos se están refiriendo a los adictos a la marihuana o la cocaína 
etc. 
Pero eso es porque no sabes lo que es un psicoactivo o a que se 
denomina como un psicoactivo. Un psicoactivo es una sustancia 
química que interviene tu cuerpo neuronal, creando excitación o 
depresión del sistema, con lo que lleva a una alteración de su 
funcionamiento. Te lo voy a explicar de la siguiente manera. La red 
eléctrica de dónde vives y que permite que funcionen los aparatos 
eléctricos que tienes como el computador, la nevera, la lavadora el tv. 
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Etc., es un circuito que funciona dentro de un rango de voltaje 
estandarizado. Generalmente ese rango de voltaje en todo el mundo, 
es de 110 voltios.  Y para ese voltaje está diseñado el funcionamiento 
de todos los aparatos eléctricos, la nevera, el televisor, los bombillos 
etc. Esto implica que si se sube el voltaje, hay el riesgo de dañar esos 
aparatos eléctricos. Justamente eso pasa cuando cae un relámpago o 
hay un cortocircuito.  Se dañan los aparatos eléctricos por sobrecarga 
del voltaje. 
Con tu cuerpo pasa lo mismo. Tu cuerpo tiene una red 
electroquímica neuronal. Esa red funciona desde el cerebro y se 
esparce  a lo largo y ancho de todo tu cuerpo y por ella se conducen 
todas las señales eléctricas que permiten que tu cuerpo funcione. O 
sea que a través de esa red neuronal viajan las señales eléctricas que 
hacen funcionar tus músculos y tus órganos.  En este instante hay 
unas señales eléctricas que llevan a tu cerebro la interpretación del 
sonido de mi voz y la de la  imagen del video.  Y esa red neuronal 
funciona dentro de un estándar en base a estímulos electroquímicos 
y soporta un estándar ya definido por la naturaleza, para lo que  tu 
cuerpo ha sido diseñado y dentro de lo cual le corresponde 
funcionar. O sea que la red neuronal de tu cuerpo resulta casi igual 
que la red eléctrica de una casa. Funcionan a un determinado voltaje.  
Pero ese estándar del ser humano, puede ser alterado por sustancias 
químicas. Las más utilizadas en la alteración de ese estándar de tu 
cuerpo neuronal, son los psicoactivos. 
Que hace o de qué forma actúa un psicoactivo en tu cuerpo 
neuronal? Cuando consumes un psicoactivo,  este ingresa a tu 
estómago y es procesado y enviado a todo tu cuerpo a través del 
riego sanguíneo y la sustancia genera una alteración del sistema 
neuronal excitándolo por lo que se inhiben ciertas funciones 
orgánicas normales. Esto implica que dependiendo del tipo de 
psicoactivo, es decir del tipo de sustancia química que hayas ingerido,  
dejarás de experimentar cansancio, sueño y en algunos te generará un 
estado de euforia y en casos más graves de algún tipo de placer 
sensorial.  
Pero una vez que la acción de la sustancia deja de hacer efecto, el 
cuerpo neuronal que funciona dentro de un estándar, se deprime y 
comienza a funcionar por debajo de ese estándar, lo que de 
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inmediato te genera un malestar. Esa sensación del cuerpo neuronal 
funcionando por debajo del estándar, es un malestar que tiendes a 
compensar ingiriendo nuevamente esa sustancia química 
denominada psicoactivo.    
Si ya sé. Aun crees que únicamente la marihuana o la cocaína son 
sustancias que alteran el cuerpo neuronal. Pues no. También está la 
cafeína, la nicotina, la taurina, el alcohol y un largo etc. Muchas de 
esas sustancias son empleadas en comidas y bebidas industrializadas 
justamente para generarte una adicción a esas comidas y bebidas.  
Claro. Eso no lo sabías. Sí. Grades empresas utilizan psicoactivos 
para generar dependencia y adicción a sus productos. Y tú no sabes 
cuál es el contenido real de lo que estas consumiendo porque todos 
los productos industrializados traen en letras pequeñísimas y casi 
ilegibles, los ingredientes del producto.  
Lo único que sabes es que te gusta y que cuando no consumes te 
vuelves ansioso por consumir. 
Entonces la dependencia a ese producto, realmente es una 
dependencia a una sustancia química o psicoactivo, incorporado en 
el producto, del cual muchas veces ni sabias que existía, y esa 
dependencia es una adicción a ese psicoactivo.  Es por esto que casi 
toda la población mundial en este instante, tiene algún tipo de 
adicción. 
Te recomendaría que leyeras los ingredientes de los productos que 
consumes. Pero te voy a ahorrar esa tarea diciéndote que todas las 
bebidas energéticas como red bull, monster contienen psicoactivos, 
bebidas negras como cocacola y pepsicola etc., también los 
contienen, alimentos como galletas oreo también tienen psicoactivos. 
Dirás. Que no sabías eso. Sí. Te creo. Pero también la gente que lo 
sabe no le importa y las consumen.  Porque lo hacen? 
Bueno. La respuesta es muy compleja. Si le preguntas a un adicto a la 
marihuana o a la cocaína de porque consumen esas sustancias, te 
dirán que les gusta y que sienten placer. 
Pero los adictos saben que eso no es bueno para su cuerpo y mente. 
Sin embargo lo hacen. 
Y porque lo hacen realmente?   Más allá de la sensación de placer o 
gusto que experimentan, hay un condicionamiento mental que hace 
que la persona reaccione instintivamente, y este condicionamiento 
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está direccionado específicamente al consumo de sustancias 
psicoactivas. Y ese condicionamiento se origina desde un complejo 
sistema de implantes mentales colocados en la mente del ser 
humano. Eso implica que el ser humano está condicionado para que 
reaccione automáticamente a esos condicionamientos.  
Resultado real, tienes un condicionamiento como una especie de 
implante mental, que te hace reaccionar a unos comandos y eso te 
hace actuar bajo unos intereses oscuros de control y dominio.  Eso 
implica que no tienes libre albedrío para decidir. Actúas en base a 
reflejos condicionados. Comes lo que dicen que comas, bebes lo que 
te dicen que bebas y actúas siempre bajo esos comandos. Sí. La 
realidad no tienes libre albedrío. Pero eso lo explicaré en otro video. 
Acá te cuento de los implantes mentales que hacen que consumas 
sustancias psicoactivas y te cuento del porque toda la humanidad 
siempre ha consumido sustancias psicoactivas de una u otra manera 
a lo largo de la historia. Pero en la época moderna, ese consumo es 
absolutamente desproporcionado y de manera inocente, la gran 
mayoría de seres humanos lo está haciendo por absoluta ignorancia. 
He ahí el motivo por el cual la depresión psiquiátrica crece a una 
velocidad que está calculado para el año 2035 la padecerá el 50% de 
la población.  
Y quién o qué, ha generado esos implantes mentales en la mente del 
ser humano? También es bastante extenso explicarlo, como te he 
dicho en mi libro lo explico claramente, acá resumiendo te digo que 
al sistema de implantes mentales se le conoce como Matrix.  
Sí.  Como dice Morfeo. Matrix es la prisión en la que estas. Matrix es 
una prisión para tu mente. 
Parece una locura. Sólo si le pones lógica y reflexionas, podrás 
entrever un poco de esa realidad.  
Pero eso es lo que tiene a la humanidad sumida en el miedo, la 
angustia, la ansiedad, la depresión, las adicciones y que  
inevitablemente nos está conduciendo hacia una hecatombe mundial. 
Ahora pon mucha atención porque te voy a decir como romper esos 
implantes, como rechazar los condicionamientos y como comenzar a 
liberarte del dominio de matrix. 
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Ojo. Si tú tienes una adicción recurrente y profunda a sustancias 
psicoactivas más complejas, como marihuana o cocaína etc., en otro 
video te explicaré como lograr liberarte de esa esclavitud. 
Este video es para personas que tienen las adicciones normales de 
todos los seres humanos. Adictos a la cafeína, a las bebidas 
energéticas, a ciertos alimentos procesados industrialmente, a la 
cocacola, etc.  
Lo primero de lo que debes tomar conciencia, es entender que esto 
de liberarse de los implantes y de las adicciones que matrix provoca 
en tu mente, no se hace o no ocurre de la noche a la mañana. Es un 
largo proceso que te va a llevar toda la vida. Porque escapar de esta 
prisión implica todo un camino de decisiones, batallas, derrotas, 
dificultades, sacrificios, dolor etc. Y para ello requerirás de construir 
un estado mental que yo denomino el estado mental del guerrero de 
luz. 
Y sí. Terminaras experimentando la fuerza y el valor de un guerrero 
de luz. Pero requerirás de voluntad, fe, amor y paciencia, si,  mucha 
paciencia contigo y con los que te rodean. 
Te voy a decir cuáles son los pasos más importantes para convertirte 
en ese guerrero de luz. 
El primero es entender que esto es una decisión que tomarás para el 
resto de tu vida. No es un ensayo. No es a ver si puedes o no. No es 
un juego. No es un reto divertido.  Es una decisión trascendental que 
tiene que ver con tu ser espiritual y con tu mente. 
Si no tienes esa decisión clara, concluyente y definitiva, fracasarás.  
Cuando hayas tomado la decisión, has un ritual especial. Este video 
es de manera ilustrativa. Así que para saber cómo se hace ese ritual, 
abajo en la descripción del video encontrarás los links que te 
permitirán bajar mi libro Matrix 2020 Hackea Tu Mente. En el 
capítulo trece, encontrarás la metodología precisa para realizar los 
pasos.   
Si logras tomar la decisión, esta implicará. 
1. No volver a consumir de por vida, óyelo bien, de por vida, ningún 
tipo de psicoactivo o bebidas o alimentos que los contengan. Esa es 
la decisión más complicada y más difícil de lograr. Porque en primera 
instancia tienes una adición a algún tipo de estas sustancias. Por 
ejemplo al café de la mañana o encima de las comidas etc. En 
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argentina y Uruguay las personas son adictas al mate. Hay muchos 
alimentos y bebidas industrializadas que contienen psicoactivos.  
Y lo más complicado es que como todos los seres humanos están 
acostumbrados a consumir estas sustancias que consideran 
inocentes, se burlaran de ti porque no las consumes. 
Entonces en tu casa tu familia las consume y se reirán de ti por tu 
decisión de no consumirlas. Y aunque les expliques no entenderán. Si 
vas a una reunión, fiesta o celebración, siempre te ofrecerán trago, 
alcohol, cigarrillo etc.  Si realizas una visita a un familiar o amigos 
etc. te ofrecerán  café o mate o cocacola etc. 
Todos los días te enfrentaras a esa tentación. Resumida esta esa 
tentación en la metáfora de Adán y Eva en el paraíso, que 
representan al ser humano, sometido a las tentaciones que la astuta 
mente maestra que dirige matrix y que es simbolizada por la 
serpiente, tiene diseñadas para que estés esclavizado toda tu vida. 
Entonces esto será una batalla continua de tu mente de guerrero de 
luz, contra la mente maestra que dirige y controla Matrix. 
Por eso, igual que un soldado debe entrenarse mental y físicamente 
para participar de una guerra, tú también debes entrenarte para 
afrontar las batallas que se te pondrán.  
El segundo paso o acción después de tomar la decisión y ya no 
consumir más psicoactivos, es la práctica de una disciplina mental, 
que te ayude a fortalecer tu mente. Esa disciplina mental puede ser 
meditación, yoga, taichí etc. En el canal de YouTube hay unos videos 
de cómo hacer meditación y también unas meditaciones guiadas muy 
especiales.  
Además y como es apenas natural, deberás tener también una 
práctica deportiva que fortalezca tu cuerpo. 
Si has tomado la decisión de caminar este camino y batallar contra 
matrix, no estarás solo. Yo estaré ahí para apoyarte y para ayudarte 
en la extracción de los códigos de referencia e identificación que 
Matrix ha colocado en tu aura. En la película, esta escena es una 
metáfora de ello. Realmente tú tienes unos códigos energéticos de 
control e identificación astral. Esos códigos son lo que la teología 
católica denomina pecado original y que tratan de lavar o limpiar, 
engañosamente con el bautismo con agua que hacen. 
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Pero ese bautismo del catolicismo o de las religiones del mundo, no 
quita esos códigos. Yo si lo puedo hacer.  
Quienes controlan la prisión mental que es matrix, están interesados 
en que tengas miedo. Que tengas angustia. Que tengas ansiedad. Que 
tengas depresión. Que tu mente este esclavizada a las adicciones. Y 
porque ese interés?  Porque te utilizan, porque si tienes miedo tus 
blindajes áuricos se abren y eso permite que ellos vampiricen tu 
energía astral para ellos crecer en poder.   
Si padeces depresión, ansiedad, angustia, mal dormir, etc. haciendo 
esto y con la ayuda que yo te daré, te pasará todas esas sensaciones 
oscuras. Porque esas sensaciones las produce matrix.  
Como te he dicho, yo puedo ayudarte realmente a desactivar esos 
códigos de control.  Yo tengo e poder para hacerlo. Pero requiero 
que tu mente este consciente de tus decisiones de cambio y de que 
esa decisión sea irresoluta, firme y con fuerza y poder de un 
guerrero. 
Tomar la decisión de despertar a la realidad del guerrero o de la 
guerrera de luz no es para cobardes, no es para perezosos, no es para 
débiles. Esta decisión sólo son capaces de asumirla los auténticos 
guerreros de la luz. Porque este camino es para quienes han sido 
enviados a batallar contra el poderoso y siniestro poder mental que 
controla matrix. 
Cuando has visto películas como la guerra de las galaxias, los x-men 
etc. has experimentado la sensación de que eres alguien especial? De 
que existe un potencial o una fuerza especial dormida en tu interior? 
No existe la casualidad. Todo en este universo ocurre por causalidad. 
O sea nada se da por azar. Si estás viendo este video es porque algo 
está ocurriendo ahora en tu vida. Este es un  llamado para ti. 
Comienza a despertar que ya ha llegado la hora.  
Abajo en la descripción del video encontraras los links que te 
permitirán conectarte conmigo, que te permitirán bajar el libro y que 
te conducirán hacia tu camino de libertad.  Trinity Neo. Están ahí? 
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Capítulo Veintitrés 

Reencarnar En Matrix 
Quiero hacerte estas preguntas... Tú crees que hay algo más después 
de la vida? Crees que cuando mueras iras al cielo o al infierno?  Crees 
que hay un proceso que se llama reencarnación? 
En este video te voy a explicar de manera sencilla, cuál es tu realidad 
como ser humano y lo que haces en este planeta y en esta vida. Y 
especialmente te voy a explicar que es la reencarnación. Porque en 
occidente no se entiende, que es la reencarnación y en oriente que las 
religiones enseñan sobre ese conocimiento, también se observa que 
ha sido tergiversado ya que allí creen que se puede reencarnar en un 
animal. Y eso dentro de la ley divina es una involución, por lo que no 
es posible reencarnar en un animal. 
Voy a enseñarte sobre la reencarnación comparándolo con un video 
juego, para que puedas comprenderlo con mayor claridad. 
En primer lugar hay que explicar que ningún video juego existe por 
sí mismo o sea que existe porque alguien lo creo. Esa es la primera 
condición del video juego, Que tiene un creador. Pero esa persona 
que pensó, diseñó y construyó ese videojuego, debe haber estudiado 
muchos años en escuela, colegio y universidad. Y quizá hubo de 
hacer una especialización en sistema binario, llamado también 
sistema diádico en ciencias de la computación. O sea que es una 
persona inteligente que además tiene algo más importante que sus 
estudios. Tiene capacidad creativa. En la medida que el video juego 
es más complejo, implica que el creador de ese juego es más 
inteligente y creativo.  
Normalmente los videojuegos se realizan a través de niveles. Y para 
subir de nivel hay que afrontar y superar retos. Y a medida que subes 
de nivel los retos son más complicados. En los video Juegos actuales, 
pasar todos los niveles y alcanzar la meta final requiere un tiempo 
extenso, incluso lleva días.  
Existe un videojuego que se juega en línea a través de internet y al 
que puedes entrar o acceder sólo por una única vez para jugarlo. Por 
ese y otros motivos a este juego le llaman el ENGAÑOSO. Sí; así le 
llaman los conocedores. El engañoso tiene un solo nivel, en el que 
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durante unos 5 minutos, si no cometes ningún error y haces el juego 
perfecto, llegas a la meta y te dan el premio que consiste en una 
explosión de estrellitas. Eso es todo. Fin del juego. Por otro lado si 
cometes errores, cuando llegas a la meta, te dan un castigo que 
consiste en que salen unos pokemones, que te señalan y que se ríen 
de ti. También finaliza el juego. Y ya no puedes volver a repetir el 
juego. Eso es todo. O sea jugaste una vez y acertaste o perdiste.  La 
dificultad real del juego está, en que participas en línea en el juego 
con otros jugadores, los cuales te distraen y te hacen cometer errores. 
Y como sólo puedes jugarlo una sola vez, no tienes posibilidad de 
corregir. Ahhh Pero resulta que es un juego muy  tramposo, y por 
eso es que le llaman a este juego el engañoso. Resulta que ese juego 
pretende que juegues con unas reglas precisas y que seas honesto y 
respetes las reglas. Pero sucede que existe un comando que permite 
romper las reglas, cometer todos los errores que quieras y así y todo 
llegar hasta el final del juego y recibir el premio. Por supuesto, los 
tramposos se aprovechan de eso. Jugarías ese juego? Claro que no. 
Porque es un juego muy aburrido.  
Y que pensarías del creador de ese juego? Pues que es muy poco 
inteligente y muy poco creativo.  
Ahora veamos este otro video juego a ver si te gustaría jugarlo.   
Este video juego también funciona en línea por internet, lo que 
implica que hay muchos jugadores conectados y que interactúan 
contigo, pero ellos a pesar de que juegan el mismo video juego, no 
tienen las mismas experiencias porque el juego es personalizado o 
sea que cada quien tiene sus propios roles y retos personales. El 
video juego tiene un nombre que describe la función del juego. El 
juego se llama SUPERCREADORES. 
Hay varias cosas interesantes en este video juego. Lo primero es que 
se juega por niveles los cuales llevan a que asciendas a super niveles.  
En primera instancia el juego contiene en su etapa inicial o primer 
nivel, las oportunidades de aprendizaje básico. O sea que te permite 
que te familiarices con el juego y así te permite prepararte para las 
dificultades de los niveles superiores.  Y como se llama super 
creadores, entonces además de los retos básicos, los cuales dependen 
de la evolución del jugador dentro del juego, contiene la posibilidad 
de que te enfrentes a retos en los que debes poner a prueba tu 



HAY LUZ EN MATRIX 

169 

 

creatividad. Esto implica que el juego da la posibilidad de realizar 
procesos creativos como pintar, componer etc. etc. Y cada vez que 
realizas un proyecto creativo, el juego te da puntos adicionales con 
los que te vas haciendo a la posibilidad de tener un superpoder. Una 
cosa bien interesante es que durante el juego, se te premia por los 
aciertos y se te castiga por los errores, los cuales quedan registrados 
en la memoria del juego. O sea que es una ley de causa efecto y está 
diseñada de una manera tan efectiva por el creador del juego, que 
nadie puede hacer trampa. Si cometes error, castigo.  Si realizas 
acierto, obtienes un premio. Pero ese premio o ese castigo no 
siempre lo recibes de una vez. A veces deberás llegar a niveles 
superiores donde recibirás el premio o el castigo por los aciertos y 
errores en pasados niveles. Lo interesante es que esos aciertos y 
errores te ayudaran a aprender, para que los aproveches, acertando o 
evitando errores en niveles superiores. Pero este juego tiene una 
posibilidad muy interesante que es una herramienta de evaluación, la 
cual te muestra tu desempeño, avance creativo, aciertos, errores etc. 
cada vez que pasas un nivel de juego. Y esa evaluación va a 
determinar tu rol, retos y ruta de juego, lo que quiere decir que te va 
personalizando tu juego. De esta manera la dificultad del juego en el 
siguiente nivel, corresponderá con tu destreza al solucionar los retos 
y realizar proyectos creativos. O sea que es un juego absolutamente 
personalizado. Recuerda que tu juego es personalizado y por ello 
sólo puedes jugarlo tú. Bueno. Si estas atento a tu juego y al mismo 
tiempo observas a los jugadores de al lado, podrás aprender de sus 
experiencias. Pero si estás muy distraído, no te darás cuenta de ello. 
Como puedes ver, de las cosas importantes del juego es que debes 
estar muy atento y concentrado porque hay claves que te ayudan a 
pasar los retos más fácilmente. Pero si te distraes, apréstate para 
asumir las consecuencias. 
En cada nivel tu avatar en el juego cambiará. Y dependiendo del 
resultado de cómo te hayas desempeñado en anteriores niveles, ese 
avatar será poderoso o débil. Y la habilidad inicial del avatar en cada 
nivel, será de una torpeza absoluta. Lo interesante es que 
dependiendo de cómo has manejado los anteriores niveles, o sea 
dependiendo de aciertos errores etc. el avatar funcionará más 
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rápidamente en destreza o seguirá siendo muy torpe durante todo el 
nivel.  
Como es normal, la velocidad con que juegues determina que tan 
rápido asciendes de SUPER NIVEL. Y esa velocidad, depende 
absolutamente de que tan bueno seas acertando y evitando errores y 
de cómo emplees tu poder creativo. La ley de causa efecto de la que 
te expliqué antes, dependiendo de errores o aciertos, te castiga o te 
premia. Pero esa ley está diseñada como una herramienta de 
aprendizaje o sea que resulta útil para que aprendas de tus 
experiencias y también de las de los demás. Por ello observarás, que 
hay jugadores que van más adelantados y otros, más atrasados que 
tú.  
El juego permite que por evolución, o sea aprendizaje etc., todos los 
jugadores logren a su tiempo, pasar todos los superniveles y llegar a 
la meta. Entonces ocurre que algunos lo logran muy rápido y otros lo 
hacen super lento.  Cuando los primeros llegan a la meta, encuentran 
que el premio de supercreadores consiste en diseñar un superjuego 
experiencial, lleno de retos y diversiones extraordinarias. Pero la 
condición es que se necesita de la experiencia acumulada, de todos 
los jugadores que están participando en el video juego. O sea, que 
hay que esperar a que todos alcancen la meta. Esto hace que algunos 
jugadores retornen a superniveles  inferiores, para que jugadores 
atrasados los observen y así aprendan y mejoren en su velocidad de 
evolución en el juego.  Y esto también es una experiencia 
extraordinaria porque como el juego es personalizado, hay nuevos 
retos que afrontar y de los cuales aprender.  
Bueno. Ahora te pregunto. Que piensas del creador de este juego? 
Imagino que dirás que es muy inteligente y creativo. Y te gustaría 
jugarlo verdad? 
Pues te cuento que los dos video juegos que te he contado son en 
realidad el juego llamado vida. 
El primer video juego, denominado el engañoso, que resulta 
tremendamente aburrido y que por ello consideraste que el creador 
de ese juego era un mediocre, resulta ser la vida desde le óptica de los 
dogmas católicos.  
Vives una vida de 80 años en promedio, dentro de una creación que 
existe desde ya hace 14.000 millones de años. Lo que hace que la 
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experiencia de vida sea minúscula frente al todo de la creación. Y en 
esos 80 años, si no cometes errores vas al cielo por toda la eternidad, 
pero si cometes errores vas al infierno por toda la eternidad. Ahh   
pero si te arrepientes a último momento, vas al cielo. Esto resulta 
ideal para tramposos cierto? En realidad este juego llamado el 
engañoso es justamente eso. Un engaño. No ocurre en realidad. Es 
un cuento con el que engañan a la humanidad desde hace miles de 
años. 
El segundo video juego llamado supercreadores, que se juega por 
niveles y superniveles es la realidad de lo que enseña el conocimiento 
esotérico que es la existencia y la vida. Y ese juego que es la 
existencia y el escenario que es el universo en, fue creado por un 
superpoderoso creador muy inteligente y muy poderoso. Lo que tú 
experimentas como vida en este instante, es tan sólo una etapa o 
nivel de todas las vidas que has experimentado a lo largo de este 
juego. O sea que llevas existiendo, ya hace millones de años. 
Una de las conclusiones a la que hemos llegado es que para que 
exista un juego, debe haber un creador de ese juego. 
Pues si tomas conciencia de la existencia y de este universo, el 
planeta en el que vivimos, con todas sus complejas formas de vida, el 
sistema solar y los miles de millones de sistemas solares o estrellas de 
nuestra galaxia y los miles de millones de galaxias, pero sobre todo, 
todas esas leyes de física, química, matemáticas etc., que conforman y 
le dan un sentido de orden y creación al universo. O sea, si lo 
viéramos en la perspectiva de que fuera un videojuego, nuestro 
universo y nuestra existencia, son tremendamente complejas verdad? 
O sea concluyendo. Un video juego precisa de un creador. Y 
consecuentemente con eso también llegamos a la conclusión que 
entre más elaborado, más complejo y más dinámico el juego, más 
inteligente, más sabio y con mayor poder creativo es el creador.  
Entonces, nuestro universo que es miles de millones de veces más 
complejo que cualquier video juego que jugamos en el computador, 
requiere de un supercreador que lo haya diseñado y realizado. Y 
entonces descartamos la teoría científica de universo creado por el 
azar ya que no tiene ninguna lógica verdad? Es simple, es sencillo de 
pensar y de llegar a la conclusión de que para que algo exista debe 
haber un creador. 
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Entonces, el creador del universo en el que existimos, debe  ser 
extremadamente inteligente, extremadamente imaginativo y con un 
extremo poder creativo. 
Pero, porqué en la religión que conocemos en occidente, nos 
enseñan, ese creador del que nos habla la biblia el cual resulta a veces 
absurdo, a veces ilógico y muy poco inteligente? 
Te voy a explicar las razones más importantes para entender la visión 
o imagen que hace la Biblia de Dios. En primera instancia, la Biblia 
fue creada hace miles de años atrás y eso hace que en esos tiempos se 
pensara de manera diferente a como se piensa ahora. Recuerda. En 
esos tiempos no existían los adelantos tecnológicos que muestran 
nuestro universo como una absoluta maravilla.  
Lo otro importante es que la cultura de esos tiempos es muy 
diferente de la que existe hoy. Incluso en esos tiempos existía la 
esclavitud, existían pueblos antropófagos o sea que comían carne 
humana, etc. etc.  
La realidad, la Biblia estaba hecha para esos tiempos de limitaciones 
culturales etc. 
O sea si fuésemos a hacer la Biblia para estos tiempos, sería muy 
diferente con toda seguridad.  
O sea que es fácil deducir que la Biblia no es la palabra de Dios, sino 
las palabras de seres humanos que interpretaron en su momento 
histórico cultural y social, la perspectiva y pregunta trascendental de 
para que estamos los seres humanos en el planeta y en consecuencia 
que somos y quienes somos. 
Porque una de las preguntas que nos hacemos los seres humanos, 
cuando nos vemos enfrentados a entender que somos mortales o sea 
que algún día vamos a morir, es la de que va a pasar una vez que 
muramos. 
Es sencillo. Cuando morimos, simplemente pasamos un nivel. O sea 
vamos de nivel en nivel. Y vamos cambiando de avatar. O sea, 
somos siempre los mismos, pero en otro cuerpo.  A eso se le ha 
llamado reencarnación.  Y como te expliqué en el video juego 
llamado supercreadores, entre nivel y nivel hay una evaluación que te 
personaliza lo que vas a hacer en el siguiente nivel o vida. Y la ley de 
causa efecto que ya te expliqué, es real en esta vida y universo y 
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premia y castiga aciertos y errores, pero la ley no es para joderte, es 
para que aprendas y te pongas las pilas y te concentres en el juego. 
Y sí. Hay retos de todo tipo y dependiendo de cómo superes esos 
retos, avanzas más rápido o más lento. Y realmente la dinámica del 
juego de la vida o sea su objetivo y principal función, consiste en 
aprender a ser supercreadores. Por ello es muy importante trabajar 
proyectos creativos porque a través de ellos avanzas más rápido en el 
juego. Hacer proyectos creativos te dan más poder, a través de 
practicar tres fuerzas especiales que requieres para realizar esos 
proyectos creativos. Esas tres fuerzas son. Fe, Amor. Voluntad. La 
cantidad que tengas de esas tres fuerzas, determinan que tan 
evolucionado estás en el juego de la vida del universo y que tan veloz 
avanzas hacia el siguiente supernivel. 
Te preguntarás, porqué las religiones sigue empeñadas en mostramos 
un creador de un universo tan extraordinario, como un mediocre y 
poco inteligente creador y siguen empeñadas en decir que la Biblia es 
la palabra de Dios. Te voy a contra un secreto. Las religiones 
trabajan en la manipulación mental del ser humano, ya que no 
quieren que se muestre la realidad de lo que ocurre con la vida, con 
nuestro universo y con el creador. 
Para explicártelo brevemente, recurriré a la metáfora del video juego. 
Ocurrió un problema. Hubo jugadores muy tramposos que se 
negaron a realizar el juego dentro de las reglas y crearon una forma 
de avanzar niveles sin tener que jugar todo el juego. Ellos asustan a 
los otros jugadores para distraerlos y cuando están distraídos, les 
extraen los puntos bonificados y así ellos avanzan más rápidamente, 
mientras los que juegan el juego con sus reglas, quedan retrasados en 
el juego. 
En otros videos y en mi libro Matrix 2020 Hackea Tu Mente, explico 
esa situación de manera amplia.  
Si hay algo que te obliga a cuestionar, si hay algo que te genera 
reflexión, si hay algo que te hace pensar que estás fuera de la realidad 
donde debieras estar, entonces estas iniciando a despertar. 
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Capítulo Veinticuatro 

Simbología Esotérica De Jesús 
Pues en este video te voy a explicar sobre el personaje que 
supuestamente generó la filosofía cristiana y que en occidente se le 
conoce como Jesús. El conocimiento esotérico, que nos dice de 
Jesús? 
Lo primero que debes saber es que la religión católica no fue 
originada por Jesús. Quien verdaderamente dio origen a la religión 
católica como hoy la conocemos, fue el emperador romano 
Constantino en el año 325 de la era cristiana. Antes de eso, el 
cristianismo era un movimiento de pequeños grupos, para nada 
organizado  con muchas falencias en su estructura filosófica y 
existían muchas facciones interpretaciones y libros evangelios.  O sea 
que la religión católica con su estructura secular, con los 4 evangelios 
ya definidos, etc., son oficializados por el emperador Constantino en 
el año 325.  
Otra de las cosas que debes saber es que el dogma de que Jesús es el 
hijo único de Dios y que Jesús es Dios, es un engaño perpetrado por 
grupos oscuros de control y dominio del ser humano. 
Por ejemplo, cuando dicen que Jesús es el HIJO Único DE DIOS, 
con ello están diciendo que al único que creó fue a él. Y entonces el 
resto de seres de la creación, no son hijos de él? 
Lógicamente que todo ser creado por Dios, es creación suya y por 
lógica, él al ser el padre creador la creación que genera, son hijos de 
él. Entonces, lo de que Jesús es hijo único de Dios no tiene ninguna 
lógica. 
Para validar este concepto de Jesús de HIJO Único DE DIOS la 
teología católica, dice que Dios a través del espíritu santo descendió 
y embarazando una mujer habitó en la tierra. 
Menos aún esta posibilidad.  Dios está en toda su creación. Forma 
parte de ella. No precisa descender a la tierra ni embarazar una mujer 
para hacer algo. Esto proviene de las leyendas de los dioses antiguos. 
Si estudiáramos historia antigua, observaríamos que hay muchos 
Dioses llamados hijos de Dios y que de manera demasiado paralela o 
similar se parecen a la leyenda de Jesús. Existe con evidencias 
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sustentables, un extraño paralelismo entre la leyenda de Jesús y la de 
varios avataras. Por ejemplo el DIONISIOS romano, el apolo, el 
hércules, el Teseo, Perseo. Etc. 
En la antigüedad les rendían culto como a dioses y los adoraban igual 
que hoy en día se adora a Jesús.  
Pero antes de eso, de la era romana y griega, existió miles de años 
antes, en Egipto antiguo, un personaje similar de leyenda. Era Horus 
y esto se puede comprobar a través de los jeroglíficos que hablan de 
él. Y como les parece que también esta leyenda se parece mucho a la 
de cristo. Y si leen sobre el Krishna de los hindúes, pues no solo se 
parece en el nombre sino también su leyenda es similar.  
Hay demasiadas evidencias que demuestran que la religión católica 
toma de ritos y tradiciones y conocimientos muy antiguos 6.000 o 
más años atrás, su esencia y realidad actual. 
Teólogos de la religión católica quieren demostrar que Jesús es el 
mismo Dios, partiendo del concepto de la santísima trinidad. Este 
dogma católico dice y cito de manera literal: La santísima trinidad es 
Padre, hijo y espíritu santo. Tres personas distintas y un solo Dios 
verdadero.  
Pero es como si dijeran. Dios es uno solo pero en tres distintas 
personas.   
Pero como es que Dios son tres personas distintas. El problema es 
que es un dogma del catolicismo y como dogma nunca se cuestiona. 
Se asimila por fe. Si lo cuestionas, ya no puedes pertenecer a la 
religión católica. 
Pero espera te explico, que quiere decir realmente eso de tres 
personas distintas y un solo dios verdadero. La santísima trinidad a la 
que se refiere el dogma católico, realmente es un conocimiento 
esotérico.  La santísima trinidad en el esoterismo se le conoce como 
trino logos esotérico. Y este conocimiento esotérico no se refiere a 
Padre, hijo y espíritu santo. No. El trino logos esotérico es un 
conocimiento que muestra la acción creadora de Dios. O sea, 
muestra que su acción o accionar es: ser creador, ser conservador y 
ser destructor.  Y en la función de creación, es padre, es madre y es 
hijo al mismo tiempo. O sea tres personalidades distintas, óigase 
bien, tres personalidades distintas.  Y no es como dice el catolicismo 
de tres personas distintas. Y el catolicismo dice que es Padre, hijo y 
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espíritu santo. El trino Logos esotérico dice que es padre, madre e 
hijo. 
Entonces están equivocados con eso del espíritu santo? Sí. Están 
equivocados. Es uno más de los engaños. Recuerda que una de las 
cosas que buscan con el engaño las religiones, es crear sumisión. El 
catolicismo expulsa de la santísima trinidad el logos de la madre para 
crear su ficción de dominio varonil y mostrar que Dios es todo un 
macho. Nada de feminismo. Bueno. También de ahí viene la cosa de 
que sólo los hombres pueden ser sacerdotes. Ven a donde conduce 
todo? 
Y que es el espíritu santo?  Para que sepas, el espíritu santo, eso que 
en los dibujos religiosos muestran como una palomita, es una 
representación simbólica de Dios. Que quiere decir representación 
simbólica?  Cuando estas en meditación profunda, ojo. En 
meditación profunda. Eso no se logra sino con mucha práctica y 
concentración.  En meditación profunda puedes ver algunos 
símbolos muy interesantes. Y el más prodigioso es justamente ese. 
Pero se ve como una palomita? Parece como una palomita. Pero 
dista mucho de la representación gráfica que utiliza el catolicismo de 
una paloma.  Mira. Este es el símbolo representativo de nuestro 
movimiento. Fue diseñado por mí y está basado justamente en esa 
visión en meditación en el astral de lo que es la representación 
simbólica de Dios y al que los místicos llaman espíritu santo. Por 
supuesto esto que les muestro es apenas un pedacito de la verdadera 
visión, que resulta absolutamente prodigiosa. 
Bueno pero sigamos adelante con lo del engaño de la santísima 
trinidad y que en realidad es trino logos esotérico.  
Entonces Dios tiene tres personalidades distintas. Sí.  Es lo mismo 
que si dijéramos que pepito Pérez es amable, estudioso y colérico.   
O sea tres personalidades distintas o maneras de actuar pero es la 
misma persona. En sus acciones representa esas personalidades. A 
pesar que tiene esas tres personalidades, sólo se manifiestan cuando 
tiene que accionar. A ratos es amable, en su colegio es estudioso y 
cuando se molesta con alguien es colérico. De la misma manera Dios 
tiene tres personalidades distintas, pero es el mismo Dios. 
Entonces cuando dicen que el hijo de Dios descendió a la tierra para 
hacerse carne, y dicen que se refieren a una de esas tres personas de 
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la santísima trinidad, o sea que es el hijo que desciende, pues también 
te están engañando.  
En primera instancia porque Dios es el todo. Y cuando digo el todo, 
implica que Dios está en ti en mí en todo. Él está manifestándose en 
toda su creación. Así que eso que dice la religión, que asevera que 
Dios está por allá arriba en el cielo, desde donde nos mira y revisa 
como actuamos para con su justicia condenarnos al infierno o 
llevarnos con él al cielo no tiene ninguna lógica. 
A ver te pongo reflexionar sobre el dogma tan absurdo e infantil de 
la iglesia católica y de las religiones occidentales. 
Dios, con personalidad espíritu santo, (la palomita) desciende a la 
tierra y mediante la personalidad padre, engendra la personalidad 
hijo, en una virgen llamada María, para que esta personalidad hijo, 
que es el mismo Dios, al  mismo tiempo,  realice la misión de salvar a 
la humanidad del pecado. Comprendes eso? Claro que no se 
comprende. Porque todo el dogma de la iglesia católica se basa 
justamente en eso. Absurdas e infantiles apreciaciones para engañar a 
los ilusos e infantiles seres humanos. 
Y si tú llegas a cuestionar esos dogmas en una misa, de inmediato 
excomulgan y si vivieras unos siglos atrás y lo hicieras, te quemarían 
en una hoguera por brujería. 
Pero quizá eso no te convenza de que te están engañando. Entonces 
vamos a analizarlo y aplicarle un poco de lógica al absurdo cuento a 
ver si aguanta nuestro análisis. 
Y fíjate que no estoy cuestionando la existencia de Dios. Yo percibo 
la realidad de Dios y entiendo de su magnificencia. Yo creo en un 
Dios creador, no solo del universo que puedes evidenciar con tus 
sentidos, sino de los niveles astrales de conciencia que puedo 
evidenciar con mis otros sentidos supranormales. Pero sólo 
remitiéndonos a que Dios es el creador del universo en el que 
estamos del cual hoy sabemos que tiene miles de millones de estrellas 
y planetas sólo en nuestra propia galaxia. Y que hasta donde 
podemos observar con los aparatos tecnológicos que hay existen 
miles de millones de estas galaxias. Comprendes la dimensión de 
inteligencia y poder creativo para generar las leyes de matemáticas, 
física, química etc., que requiere nuestro universo y nuestro planeta 



HAY LUZ EN MATRIX 

179 

 

para su funcionamiento? Lo que trato de decirte es que dimensiones 
al creador como súper poderoso, como súper inteligente. 
Y entonces ese ser prodigioso, con todo su poder, con toda su 
inteligencia, se le da por bajar a un minúsculo planeta de los miles de 
millones que existen en su creación, en donde existe una raza de 
seres que llaman humanos, los cuales son pecadores y por ello tiene 
que venir como un súper héroe a salvarlos. 
Bueno. Pero nace y pasan 33 años hasta que se decide a hacer su 
labor. Antes de eso no hace absolutamente nada. 33 años perdidos. 
Pero si es que es Dios todo poderoso. Y cuando comienza su 
accionar, el cual dura apenas dos años, lo ponen preso, lo azotan lo 
crucifican y muere. Y lo más extraño es que ni siquiera su propia 
familia le creía que era Dios. Y lo puedes leer en la Biblia en los 
evangelios. Sus hermanos se burlaban de él. En una oportunidad 
estuvo a punto de ser lapidado o sea muerto a pedradas por sus 
paisanos, gente de su propio pueblo, porque dijo que él era un 
mesías o sea un enviado de Dios. Imagínense si hubiese dicho que 
era Dios.  
Y dirán. Pero resucitó. Venció a la muerte. 
Otra cosa que no tiene lógica. Otro cuento absurdo e infantil para 
engañarte. Resucita pero esa resurrección es muy  neblinosa. Sus 
apóstoles dudan en reconocerlo en las pocas apariciones que hace. Y 
poco tiempo después asciende al cielo. EN CUERPO Y ALMA.  A 
propósito. Donde queda el cielo? Eso no les parece como un cuento 
de extraterrestres? 
Comprenden? Asciende al cielo. O sea que en lugar de quedarse en el 
planeta, recuerden ha resucitado, ha vencido a la muerte, ya no puede 
morir más, y como inmortal que es, puede ahora si con todo su 
poder, convencer a los humanos pecadores de que se vuelvan 
buenos para ir al cielo. O sea que si resucitó y venció a la muerte y es 
inmortal, debiera estar todavía por acá  en estos tiempos, hablando 
varios idiomas y por todos los medios de comunicación diciendo y 
demostrando que es Dios y que ha descendido a la tierra para salvar 
a la humanidad del pecado. 
Ahhh  el otro cuento absurdo e infantil es la promesa que este 
salvador hace, de volver nuevamente a la tierra, bajando entre nubes 
y gloria. Pero esta promesa está resultando demasiado parecida a las 
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promesas que hacen nuestros políticos que emplean sus patrañas y 
mentiras para engañar a los votantes. Y sucede lo mismo con el Dios 
llamado Jesús. 2.000 años después, nada que aparece. 
Entonces Dios, llamado Jesús, resucita y de una se va para el cielo. Y 
la humanidad no fue salvada. O sea que Dios con todo su poder, 
inteligencia etc., fracasa en su misión, y como un cobarde se regresa 
para su casa. Y la humanidad sigue en el pecado. Porque si observas 
por el comportamiento absurdo de los seres humanos, te darás 
cuenta por simple lógica, que si aplicamos el otro engaño dogmático 
del cielo y el infierno,  el  infierno debe estar lleno a reventar y el 
cielo casi completamente vacío.  Bueno… Pero como la iglesia 
católica dice que si te arrepientes antes de morir iras al cielo…  Si es 
verdad eso, entonces allí en el cielo encontrarás a los mayores 
asesinos y torturadores del mundo, porque quizá hayan tenido 
tiempo de arrepentirse antes de morir y con el arrepentimiento 
habrán ascendido también al cielo. Entonces los seguidores de 
Hitler, uno de los mayores asesinos de la historia, llegaran al cielo y 
allí encontraran a su ídolo. Absurdo todo esto verdad? 
Bueno. Y a que conclusión llegamos después de ver y analizar esta 
realidad. 
Lo primero es decirte que los personajes de leyenda como Jesús, 
como Dionisos, como Horus, como Krishna,  y todos los avataras 
que generaron los conocimientos religiosos, si existieron, pero no 
eran Dios. Pertenecían y pertenecen a un grupo de seres espirituales 
que por un factor especial, se han visto involucrados en el problema 
que generaron los ángeles caídos, que ya expliqué en otro video, y 
esto les ha hecho asumir la misión de encarnar en la tierra como 
seres humanos para mostrar la forma en que la humanidad se puede 
liberar del yugo a que es sometida por los ángeles caídos. En el 
génesis se habla de ellos. Lo puedes leer y dice así. Génesis 6: 1 en 
adelante. Y acaeció que cuando comenzaron los hombres a 
multiplicarse sobre la faz de la tierra y les nacieron hijas, y viendo los 
hijos de Dios que las hijas de los hombres eran 
hermosas, tomaron para sí esposas, escogiendo entre todas. 
Acá el génesis nos habla de esta raza de seres espirituales especiales. 
Y por ello en las culturas antiguas siempre se hablaba de los hijos de 
Dios como los redentores y los salvadores de la humanidad, igual 
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que la religión occidental dice de Jesús.  Y estos seres encarnaron y 
siguen encarnando como seres humanos en todo el planeta. Y te 
preguntas si el que llamaron Jesús ya ha vuelto a encarnar en el 
planeta. Con toda seguridad afirmo que sí. Y ha encarnado varias 
veces como ser espiritual, no como un Dios. Y se ha comportado 
igual que todo humano. Y cuando esos seres despiertan a su misión, 
que ocurre siempre después de los 35 años, demuestran su poder de 
rango energético y una conciencia especial.  Pero esos seres no son 
superhéroes, aunque son muy especiales porque pueden aplicar tres 
sacramentos de liberación en los seres humanos. Y existe una batalla 
real entre los avataras o guerrero de luz y los ángeles caídos. Y a 
batalla no es física, es astral y sobre todo mental. Si tienes la 
oportunidad de encontrar uno, te mostrará el camino a través de los 
sacramentos, para que puedas ser libre de la esclavitud en la que 
estas. 
Y sobre si Jesús existió como ser humano te diré que sí. Existió 
realmente como todos los otros que fueron leyenda. Horuz, Krishna, 
Dioniso, Apolo, Hércules, todos los que han llamado hijos de Dios 
existieron. Y el Jesús que la religión católica pide adorar como un 
Dios, existió realmente pero no tenía por nombre Jesús. Su nombre 
judío era otro.  En su nombre están las letras del famoso INRI que 
coloca la religión católica en la cruz donde se supone fue crucificado. 
Y ese INRI es clave para reconocer a todos los avataras que tiene 
capacidad de acción sacramental. En su tiempo a este guerrero de la 
luz,  le llamaban el hijo de la viuda, como a todos los guerreros de 
luz. 
Y entonces nuevamente dirás. Pero porque han desfigurado de esta 
manera la religión y en especial a los sacramentos? Para que vivas en 
el engaño y sigas en la esclavitud y sometimiento a los seres de 
oscuridad o ángeles caídos. 
No sirve para nada adorar a Jesús. Sólo es un engaño de iglesias y 
sectas cristianas. Ahora más que nunca ese engaño es manifiesto. En 
estos tiempos de pandemia, te puedes haber dado cuenta de cómo 
estas sectas están desnudando por su voracidad, sus viles propósitos 
de engaño. Eso de que des el diezmo para que dios te recompense, 
es la peor y vil de las mentiras. Dios no precisa de tu dinero. Y 
cuando no recibas la recompensa que esperabas por ofrendar, 
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entonces dirán que es que no tienes fe, que hay que dar más. Y así 
estás, en tu rueda loca y sin sentido mientras los pastores y dirigentes 
de esas iglesias, viven en grades mansiones. 
Pero en los evangelios está la filosofía no sólo que predicó Jesús. Allí 
está la realidad de la filosofía que los guerreros de luz trajeron para 
hacerte libre. Lee e interpreta. Cuando dice que es más fácil que un 
camello pase por el ojo de una aguja que un rico vaya al cielo, está 
hablando de los pastores y de todos aquellos que apegados al 
materialismo se olvidan de practicar la esencia de la filosofía 
cristiana. Y la filosofía cristiana se resume en amor. 
Hay muchas partes de los evangelios que resumen el camino del 
guerrero de luz. Solo tienes que leer y reflexionar para darte cuenta 
donde está el mito y donde está la realidad que puedes aplicar. 
Reflexiona. Te están engañando. Crees que tienes libre albedrío?  
Crees en la democracia? Crees que Jesús es Dios que te vino y 
vendrá a salvar?. Todo es una mentira. Te han manipulado para que 
creas eso porque la realidad estas en un sistema que te esclaviza, estas 
en una prisión mental de engaños y dogmas absurdos. 
Si hay algo que te obliga a cuestionar, si hay algo que te genera 
reflexión, si hay algo que te hace pensar que estas fuera de la realidad 
donde debieras estar entonces estas iniciando a despertar.  
Abajo en la descripción del video están los links para que nos 
contactes, para que bajes los libros en pdf que te ayuden a aclarar 
más lo que aseveramos. Tenemos un sistema grupal de aprendizaje 
gratuito. Esperamos por ti. 
Trinity Neo. Están Ahí? 
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Capítulo Veinticinco 

Meditación Para Salir De Matrix 
Hola.  Sectas cristianas han convencido a sus seguidores, de que 
hacer meditación es malo, es satánico o diabólico. 
Sabemos que las sectas cristianas crean, mediante absurdas mentiras, 
miedos infundados para aprovecharse de la ignorancia de las 
personas. 
Pero eso de que la meditación es diabólica está dentro de sus 
idioteces más absurdas, mentira que se cae por su propio peso y 
falacia. 
Todos los seres humanos y todas las criaturas de la tierra, tienen un 
mecanismo que genera un proceso cerebral para descansar 
mentalmente.  A ese proceso se le llama sueño. 
Para dormir, todos los mamíferos del mundo, incluyendo el ser 
humano, deben cerrar los ojos. Es algo normal natural y sin lo cual, 
resulta complicado y hasta imposible poder dormir. Según las sectas 
cristianas, entonces no deberíamos dormir, porque el dormir implica 
cerrar los ojos.  
Al cerrar los ojos para dormir, todos, absolutamente todos los seres 
humanos, antes de perder la conciencia en el sueño,  porque durante 
el sueño se pierde la conciencia, pasan por una etapa inicial de 
ralentización cerebral.    
Pero el perder la conciencia no implica que el organismo entre en 
una fase de parálisis, ni tampoco el cerebro está totalmente dormido. 
Durante el sueño se pierde la conciencia del mundo que nos rodea 
porque las conexiones neuronales conectadas a los sentidos, entran 
en aletargamiento para descansar. Durante las horas de sueño tienen 
lugar un buen número de procesos que preparan a nuestro cuerpo 
para que esté a punto para otro día de trabajo. Procesos 
regenerativos y procesos hormonales tienen lugar en este espacio de 
tiempo, haciendo del sueño y del descanso algo imprescindible para 
el correcto funcionamiento de nuestro cuerpo. 
Pero el sueño no tiene una sola etapa o está dentro de una sola fase. 
Investigaciones científicas de los procesos del sueño, han 

https://muysaludable.sanitas.es/salud/como-afecta-la-falta-de-sueno-a-tu-salud/
https://muysaludable.sanitas.es/salud/como-afecta-la-falta-de-sueno-a-tu-salud/


Ricardo León Espitia 

184 

 

demostrado que mientras se duerme, se atraviesan las siguientes 
etapas. 
Fase I o etapa de adormecimiento 
Esta primera etapa comprende aproximadamente los primeros diez 
minutos del sueño, desde que estamos en período de vigilia hasta que 
nos adormecemos, una etapa de transición. 
Fase II o etapa de sueño ligero 
La fase II de nuestro sueño ocupa aproximadamente el 50% de 
nuestros ciclos de sueño. Es la etapa en la que el cuerpo va 
desconectando lentamente de aquello que hay en nuestro entorno, 
y tanto nuestra respiración como nuestro ritmo cardíaco se van 
ralentizando. Dentro de esta fase se suceden etapas de gran actividad 
cerebral con otras de menor intensidad, algo que hace que sea muy 
difícil despertarnos cuando estamos en ella. Es en esta etapa que se 
producen los sueños.  
Fase III o etapa de transición 
Se trata de una etapa corta, de apenas dos o tres minutos, en la que 
nos acercamos al sueño profundo. Durante las fases III y IV del 
ciclo del sueño es cuando nuestro cuerpo se encuentra en un estado 
de relajación profunda y cuando se dan los picos de segregación de 
hormona del crecimiento, muy importante para los deportistas. 
Fase IV, etapa de sueño profundo o de sueño Delta 
La etapa de sueño profundo suele ocupar aproximadamente un 20% 
del total del ciclo del sueño. Es la etapa más importante de todas, ya 
que va a determinar la calidad de nuestro descanso. Durante esta fase 
del sueño también es difícil despertarnos: nuestro ritmo respiratorio 
es muy bajo, así como nuestra presión arterial, que suele descender 
entre un 10 y un 30%. 
Fase de sueño REM (rapid eye movement) o etapa de sueño 
paradójico 
La etapa de sueño REM ocupa un 25% de nuestro ciclo del sueño, 
entre 15 y 30 minutos. Se denomina fase de rapid eye movement debido 
al movimiento constante de los globos oculares bajo los párpados. 
Esta fase se caracteriza por tener una alta actividad cerebral, muy 
similar a la que tenemos mientras estamos despiertos: durante la fase 
de sueño REM la actividad cerebral es muy alta, pero nuestros 
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músculos se encuentran bloqueados. Es la fase en la que soñamos y 
captamos información del exterior. 
En el sueño, las etapas II, III y IV se van dando por ciclos 
repetitivos durante toda la noche. Desde el instante en que iniciamos 
a quedarnos dormidos y cada vez que pasamos por un nuevo ciclo 
en las fases II del sueño, tenemos experiencias de ver imágenes y 
sentir sensaciones como cuando estamos despiertos. Eso son los 
sueños. Pero no recordamos los sueños que tuvimos cuando nos 
quedábamos dormidos o los del resto de la noche. Cuando el cerebro 
ya ha descansado, comienza el proceso del despertar y se pasa por la 
etapa I II y es allí que se producen los sueños que recordamos y que 
después contamos. No todas las veces recordamos lo que soñamos, 
porque generalmente siempre es alterado por ciertas circunstancias y 
despertamos bruscamente por el despertador o por ruidos que 
ocurren a nuestro alrededor.  
Que es la meditación? 
La meditación requiere de un entrenamiento especial que permite a 
la persona controlar su cerebro para que entre en la fase I y acceda a 
la fase II del sueño, sin llegar a entrar a las fases III y IV. O sea que 
la meditación es un dormir controlado en el que no se pierde la 
conciencia de manera total. 
Que ocurre durante la meditación? Durante la meditación el cerebro 
entra en un estado de ralentización controlada por lo que ciertas 
funciones cerebrales descansan y por ello 20 minutos de meditación, 
equivalen a 2 horas de sueño, permitiendo a una persona descansar y 
seguir su ritmo normal. Esto es ideal para, personas que se ven 
obligadas a mantenerse despiertas, por sus trabajos de 
responsabilidad.  Etc. 
Generalmente la meditación es un ciclo repetitivo de las fases I y II 
en la que la mayor parte del tiempo se está en la fase I y muy corto 
en la fase II. La persona que ha entrenado bien su cerebro y logra 
permanecer en la fase II por un largo periodo de tiempo, vive lo que 
se llama meditación profunda.   
La meditación profunda permite acceder a ciertos componentes de 
desconexión cerebral lo que llevan a una experiencia de reconexión 
astral con el ser espiritual que somos. En esa etapa podemos 
experimentar y recordar con toda lucidez después de salir de la 
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meditación, además de imágenes y sensaciones de las que soñamos 
normalmente, también imágenes especiales, incluso imágenes y 
sensaciones absolutamente trascendentales, que sólo en meditación 
se puede lograr. Visones espectaculares son experimentadas en la 
meditación. 
Las personas que consumen drogas alucinógenas, acceden a 
pequeños pedazos de ese tipo de experiencia y por ello se tornan en 
adictos. Las drogas alucinógenas excitan e inhiben los procesos 
cerebrales que permiten experimentar esta fases. 
 La meditación permite esos momentos espectaculares, totalmente 
controlados, totalmente intensos y sin ningún tipo de riesgo o daño 
orgánico. 
Dicen las sectas cristianas que meditar es exponerse a los seres 
diabólicos. Es una absoluta falacia. Estamos más expuestos al 
control de esos seres, cuando estamos despiertos o cuando estamos 
totalmente dormidos.  
Algo que ocurre en la meditación y que sólo quienes conocemos los 
procesos astrales de la existencia espiritual podemos saber, es que 
durante la etapa de meditación, la fuerza o poder áurico se 
incrementan en hasta 1000%. 
Esto quiere decir que una persona tendrá más fuerza y poder áurico 
y por ello su blindaje y protección serán mayores a cuando se está 
despierto o durmiendo profundamente. 
La meditación también proporciona mayor concentración y atención 
no sólo durante el momento del proceso, sino también después de 
haberse realizado ya que hace que el cerebro descanse y reinicie 
totalmente relajado y despierto para seguir su trabajo. 
Entonces a las personas que consumen drogas alucinógenas para 
vivir momentos especiales les decimos, que hacer meditación es 
mucho mejor y no tiene el problema de la adicione o el problema 
orgánico por la ingestión de sustancias que dañan el cerero y otros 
órganos. 
Para los fanáticos de sectas cristianas les recomendamos meditar, 
porque es una forma de conectarse a la inteligencia universal, es una 
forma de oración de reconexión con la energía divina, es un 
momento maravilloso en el que se experimenta realmente la 
presencia y existencia de Dios. 
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Los pastores recomiendan no meditar, porque si meditas te darás 
cuenta que no precisas ir a un templo para sentir y experimentar la 
realidad del ser espiritual que eres. Eso es muy malo para su negocio 
que es estafarte con el diezmo. 
Los pastores te engañan. Las mal llamadas religiones te engañan. 
Religión quiere decir religar, reconectarse a la esencia espiritual que 
eres. Religión quiere decir, religar a la esencia divina de Dios.  Deja a 
un lado a los falsos profetas y pastores e inicia el verdadero camino 
de liberación. Has meditación, la verdadera religión. 
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Capítulo Veintiséis 

Neo y Trinity. Sacerdotes Contra Matrix 
Hasta hace apenas unas decenas de años atrás, el sacerdote católico 
era una figura muy importante, prominente y de autoridad, en todas 
las comunidades de occidente. Y su importancia radicaba en el hecho 
de formar parte de una de las instituciones que se consideraban más 
respetables, ya que se supone son los guias de la espiritualidad y por 
lo tanto los lideres morales de las culturas y sociedades occidentales. 
Sin embargo, esta institución ha estado plagada de acciones oscuras 
como la inquisición, la represión de libertades y un largo etc., que ha 
hecho que vaya perdiendo credibilidad, hasta el punto que hoy en día 
es fácil establecer, que la iglesia católica realmente es uno de los 
organismos más eficientes de control en el mundo por parte de los 
grupos de oscuridad. 
En este capítulo analizaremos qué es el sacerdocio y qué relación 
tiene este sacramento con los personajes Trinity y Neo de la película  
matrix y de qué manera este sacramento es uno de los conocimientos 
más trascendentales y decisorios en la posibilidad de liberación de la 
matrix mental que controla a los seres humanos.  
El sacerdote católico estudia durante siete años en una escuela 
especializada para tal fin, que se llama seminario, los conocimientos 
que le permiten acceder a una maestría y autoridad en los círculos 
religiosos. Es la única institución religiosa en el mundo, que tiene esa 
preparación tan exhaustiva para sus integrantes. Y no es gratuito que 
se les exija tanto. Al fin y al cabo la religión católica lleva siglos 
siendo la organización que domina los destinos de gran parte de la 
humanidad. 
El hecho de que sea un círculo cerrado de enseñanza demuestra, que 
esos conocimientos son de tipo mistérico y por supuesto, estos 
deben ser protegidos con el rigor de un juramento sagrado. Todo 
circulo de enseñanza mistérica implica que es cerrado y para ingresar 
a él, se debe iniciar en la periferia del circulo o sea en los 
conocimientos más sencillos y en la medida que se avanza en ellos y 
en la demostración de confianza por parte del neófito, se va 
acercando poco a poco al centro y al súmmum de los conocimientos 
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más especiales de poder. Con toda seguridad que en la iglesia 
católica, el seminario es tan sólo el primer círculo de conocimiento, 
pero de igual manera el hecho de que sean siete años la preparación 
inicial para ser sacerdote, muestra que tipo de conocimientos posee 
esta institución. 
En anterior video explicábamos que el sacerdocio como sacramento, 
cumple una función vital en la liberación espiritual de la humanidad, 
pero  que su objetivo y misión fue tergiversado y direccionado a 
servir de control de la humanidad. Y resulta que, aunque resulte 
difícil creerlo, las prácticas de los sacerdotes van mucho más allá de 
las apariencias simbólicas y su acción real está dentro de lo que 
podría llamarse ocultismo, ya que cuando consagra el vino y el pan, 
en el ritual de la misa, cuando dirige sus manos en los signos que 
hace ante la congregación de fieles, todo ello conlleva ciertas palabras 
y actos especiales que tienen contenidos supra energéticos que 
alteran de cierta manera la mente y el cuerpo energético de las 
personas. 
Y eso se hace para que la feligresía esté direccionada y controlada 
dentro de sus planes de dominación. 
Entonces el sacerdocio en la iglesia católica no cumple con la misión 
de liberar a los seres humanos, sino de controlarlos. O sea que la 
iglesia católica es una institución que ha tergiversado los 
conocimientos de los sacramentos para que sirvan de engaño y no de 
acción verdadera.  
Pero qué es el sacramento del sacerdocio en la realidad de los 
conocimientos que dejaron los antiguos avataras y mesías? 
El sacerdocio es el séptimo sacramento establecido y actúa como un 
camino o práctica regular, que debe hacerse para toda la vida y 
conlleva una acción de compromiso social, ya que el practicante o 
sacerdote, tiene la misión no sólo de estar libre de los códigos de 
control llamados pecado original por la iglesia católica, sino que 
también implica la responsabilidad de tener una preparación especial 
para liberar a otros, de ellos. 
El sacerdocio es una práctica originada en conocimientos muy 
antiguos. Desde miles de años atrás, todas las religiones del mundo 
entrenan a personas en sus conocimientos mistéricos y es una 
práctica o estilo de vida muy especial, que sólo personas con 
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vocación y con un valor singular,  tienen la capacidad asumir como 
decisión de vida ya que implica un camino, profesión o  estilo de 
vida, absolutamente radical. En tiempos antiguos este camino de ser 
sacerdote, implicaba un riesgo enorme para sus vidas y por ello se les 
respetaba y admiraba, porque eran considerados guerreros de luz que 
batallaban contra las fuerzas de la oscuridad. 
El camino del sacerdocio real, o de los que quieren practicar este 
sacramento, es el camino que deben recorrer los neófitos, los 
discípulos, los futuros maestros, pero sobre todo los que consideran 
que han encarnado en el planeta con la misión de ser guerreros de 
luz y liberadores, porque comprenden y tienen la conciencia de que 
hay un problema espiritual que afecta la creación y a la raza humana.  
El ser sacerdote implica estudiar y aprender, conocimientos 
mistéricos o esotéricos, los cuales están ocultos, al común de los 
mortales. Por ello ser sacerdote real o sea un guerrero de luz de 
verdad,  infiere tener una vocación de servicio y un valor singular, ya 
que debe entrenarse para alcanzar las capacidades o facultades 
especiales y así enfrentarse a la perversidad de los grupos de poder 
de la oscuridad.  
Siendo la religión católica heredera de los conocimientos mistéricos 
antiguos, es normal que hasta el presente se observe muchos de los 
símbolos exotéricos como por ejemplo, el de que en las religiones 
antiguas, quienes iniciaban el camino discipular o neófitos vestían de 
negro, el cual es el color de las sotanas que visten los sacerdotes 
católicos. Por ello en la película matrix, esta simbología también se 
observa en el hecho de que Trinity, Neo y Morfeo y los otros 
guerreros vistan de negro. Eso infiere que metafóricamente en la 
película matrix, esos personajes representan a los sacerdotes o 
guerreros de luz que luchan por la liberación de la humanidad. 
Precisamente el nombre de Neo proviene de la palabra Neófito, 
designación con que se les conocía a las personas que ingresaban al 
camino discipular del sacerdocio, en las religiones antiguas. 
La vestimenta de los grados más altos eran colores asociados a los 
chacras, y el más alto de los grados era el violeta o purpura que es el 
color del séptimo chacra o de la coronilla.  
Todos los símbolos, atuendos y oficios de la religión católica, vienen 
de esos conocimientos antiguos como por ejemplo es el sombrerito 
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que llevan al cual se le denomina solideo. Este sombrerito simboliza el 
séptimo chacra denominado Sahasrara en estado inactivo, el cual 
realmente se asemeja con sus mil pétalos descendidos reposando 
sobre la coronilla, al sombrerito en cuestión. 
Cuando un rango sacerdotal alto como cardenales o papas,  oficia la 
misa, cambia el sombrerito o solideo por otro, el cual se caracteriza 
por tener una copa alta que termina en puntas y que se llama mitra, 
un poco parecido a la corona de un rey, el cual simboliza al chacra 
sahasrara con los petalos erguidos, lo que sólo se puede observar en 
el poder y fuerza espiritual  de un maestro ascendido o iluminado.  
Pero esa es la parte exotérica o externa o simbólica de los 
conocimientos ocultos. O sea que eso que se aprecia en las 
vestimentas y ornamentos son tan sólo símbolos representativos del 
verdadero poder que actúa en ellos y que tienen una acción concreta 
que permite alterar o afectar la mente de los seres humanos para de 
esta manera ejercer un control sobre ellos. 
Pero originalmente esos conocimientos estaban direccionados a 
liberar no a controlar. Ese era el objetivo de los avataras o guerreros 
de luz. Ellos develaron esos conocimientos y los mecanismos ocultos 
que pueden incidir mental y energéticamente en los seres humanos 
como una acción concreta de liberación espiritual, para que la raza 
humana pudiese evolucionar como le corresponde, dentro del plan 
divino en sus delimitaciones de libre albedrío y la enseñanza de la ley 
de causa efecto. 
Por eso quien toma el camino del sacerdocio original autentico y 
verdadero, tiene como misión inicial difundir y propagar la verdad de 
lo que son y quienes son, los grupos de poder que controlan a la 
humanidad, desnudar la realidad de la esclavización mental del ser 
humano y en ese sentido demostrar cómo pueden ser liberados de 
esos condicionamientos a través de la aplicación de la acción supra 
energética liberadora de los sacramentos y enseñar cómo mantener 
esa liberación.  
Pero la función más importante y que requiere de mayor preparación 
por parte de un verdadero sacerdote, es la que realmente tiene un 
impacto trascendental en los seres humanos que implica a su 
capacidad o facultad supranormal para desactivar los códigos de 
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control llamados por la iglesia católica, pecado original. En videos ya 
hemos analizado la realidad de estos códigos de control.  
Por ese motivo el sacerdote o guerrero de luz, debe tener unas 
condiciones especiales referidas a un estado mental que le posibilite 
tener facultades de tipo supra normal, con los cuales ejercer 
realmente la función para la que fueron impartidos o generados los 
conocimientos de  los sacramentos originales. En ese sentido, debe 
observar una estricta disciplina de preparación mental y física para 
estar activo en todo momento y así accionar la fuerza o poder 
supraenergetico, con el cual ejerce la acción real y efectiva de los 
sacramentos. 
El sacerdote actúa como celebrante o mejor como un guerrero de luz 
que enfrenta el poder de la oscuridad, cuando realiza los sacramentos 
bautismo, comunión y extremaunción, ya que ellos tienen una acción 
liberadora inmediata. En los sacramentos de matrimonio y 
sacerdocio tiene una función meramente informativa ya que estos 
sacramentos son de acción continua como camino de liberación en 
una práctica regular de ellos. En el sacramento de confirmación 
conecta al neófito con el maestro y en el de confesión asesora y 
ayuda a quienes no tienen la fuerza de voluntad para seguir el camino 
de liberación.   
Es importante aclarar, que el camino del neófito en la práctica 
sacerdotal de sus funciones, inicia por el sometimiento de su 
voluntad a la hermandad de guerreros de luz originarios y quienes 
astralmente le protegen y ayudan en su labor. Por ello, siempre debe 
haber un maestro que le inicie en los conocimientos de los 
sacramentos y le prepare para  poder ejercerlos, le instruirá en 
disciplinas mentales y las condiciones que debe observar en su 
alimentación y actitudes de vida. Ese maestro resulta absolutamente 
fundamental, ya que es el puente de enlace o la conexión con la 
hermandad astral, que le ayudará y protegerá a lo largo de su misión.  
Por ejemplo, una condición esencial para la mente de un verdadero 
sacerdote o guerrero de luz, es liberarse mentalmente de los 
condicionamientos culturales y sociales que hacen que la humanidad 
tenga una dependencia hacia los psicoactivos. En ese sentido deberá 
cumplir una promesa o juramento sagrado de no consumir ni tan 
siquiera una gota de psicoactivos, de por vida. 
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También deberá estar mentalmente preparado, para repeler 
agresiones de oscuridad y enfrentar casos de personas con 
posesiones demoniacas. 
Y por qué debe prepararse tan exhaustivamente?  
Porque los grupos de oscuridad trataran de impedir que tenga éxito 
en su misión liberadora, ya que el sacerdote o guerrero de luz 
autentico, posee el secreto más importante de cómo se desactivan los 
códigos de control o pecado original, de una manera real y efectiva.  
Y porque no quieren los grupos de poder que ello ocurra? 
El motivo es impedir que los seres humanos desactiven sus códigos 
de control ya que quien los desactiva, puede escapar al control del 
dominio de los seres de oscuridad y cada persona que se libera es una 
pila o batería de energía menos, de la cual ellos se alimentan 
supraenergeticamente. Y lo que más temen esos grupos de poder es 
perder a esas pilas o baterías energéticas que son los seres humanos y 
de las cuales ellos extraen el poder para evolucionar.  
Explicamos de manera sencilla el proceso de la muerte. Si quieres 
ampliar más puedes ver el video Morir en matrix el cual explica 
ampliamente el proceso.  
Cuando un ser humano muere, su alma o ser espiritual es llevado, a 
un pliegue dimensional que se conoce como el KAMALOKA y que 
en la religión católica se le denomina el PURGATORIO. 
El purgatorio o kamaloka es una dimensión especial donde el ser 
espiritual suelta, despega o finaliza la acción de sus cuerpos 
energético, emocional y mental egoico.  Después de este proceso 
queda la triada trascendente de manas, atma y budhi la cual es la 
verdadera esencia de luz y energía de un ser espiritual, la cual va a 
otro pliegue dimensional que se denomina el DEVACHAN que es 
considerado el paraíso o el cielo, en el que libre de estados 
emocionales y mentales negativos, realiza una evaluación de todo la 
experiencia y aprendizaje a lo largo de toda su existencia y le 
elaboran el plan para la siguiente etapa o reencarnación. 
Una vez que haya realizado este proceso, que según los 
conocimientos esotéricos representa unos 4 siglos en tiempo 
terrestre, reencarna nuevamente al planeta tierra, en donde 
nuevamente será esclavizado por los controles de oscuridad y su 
evolución espiritual se seguirá retrasando, ya que todo lo que logra 
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ganar en su proceso, es vampirizado por los seres que dominan a la 
humanidad.  
Pero qué pasa con las personas que han sido liberadas de los códigos 
de control o lo que la religión católica llama pecado original. 
Quien está libre de los códigos, en el momento de traspasar el portal 
de la muerte, es extraído por seres de luz a través de un proceso 
especial y llevado a realizar sus próximas etapas reencarnando en 
otro planeta que este libre del control de los grupos de oscuridad y 
podrá en él, recuperar su nivel de evolución y por ende avanzará más 
rápidamente que lo que pudiese lograr acá en el plano terrestre. De 
esta manera su conciencia avanzará hacia planos superiores, 
convirtiéndolo en un maestro espiritual avanzado.  
El problema es, que desactivar los códigos de control o el llamado 
pecado original a un ser humano, es complejo y de extrema dificultad 
por los procesos de manipulación que los grupos de oscuridad han 
implantado en su mente. El engaño es tan complicado, que la actitud 
mental del ser humano es de sometimiento absoluto hacia ellos y 
cambiar eso es casi imposible.  
Así de decisiva es la cuestión. 
Los grupos de oscuridad no quieren que el ser humano sea liberado. 
Por este motivo es que todas las herramientas de control, dominio y 
manipulación están en auge, además de que se están implementando 
nuevas como las que han llegado con la tecnología de distracción y 
desinformación, ya que por cada verdad revelada hay mil 
tergiversadas para desorientar. 
Las logias de oscuridad extenderán todo su poderío, fuerza y astucia 
para no perder el control que les asegura su evolución de conciencia 
a costa de la evolución de la raza humana. 
Si logras ver y comprender la realidad en la que te encuentras y 
quieres realmente cambiar tu vida y lo más importante, cambiar tu 
futuro, prepárate a tomar la decisión de cambiar y controlar tu mente 
egoica, que es la que permite a los seres de oscuridad controlar a la 
humanidad y trabaja con voluntad, fe y amor, para despertar tu 
mente espiritual.  
Y si quieres ser un auténtico guerrero de luz o guerrera de luz como 
lo muestran metafóricamente Trinity, Neo, Morfeo y todos los 
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guerreros en la película Matrix,  tus decisiones deberán ser aún más 
radicales, porque es diferente ser un liberado a ser un liberador. 
Y en este sentido, recalcamos una y otra vez que uno de los métodos 
de control mental más efectivo, es el consumo de psicoactivos, los 
cuales someten a tu mente a una esclavitud a través de las adicciones 
como así lo mostramos en el video adictos de matrix.  
Así que si quieres iniciar a liberar tu mente, has una promesa sagrada 
de no consumir de por vida ningún tipo de psicoactivo. Si lo haces te 
darás cuenta del cambio mental que comienza a operar en ti.  
Si has visto hasta el final este video es porque tú, estas comenzando 
a despertar. Lee nuestros libros que tratan más en profundidad este 
problema de la humanidad. Apoyanos subscribiéndote a nuestro 
canal y viendo nuestros videos. Si quieres contactarnos, abajo en la 
descripción del video encontraras los enlaces para conectarte a 
nuestro grupo de acción y aprendizaje.  
Trinitys y Neos. Matrix os tiene dormidos y controlados. Deben 
despertar porque es el momento de luchar por la liberación de la 
humanidad.  
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Biografía Del Autor 

Ricardo León Espitia nace a la media noche entre el 12 y 13 de junio 
de 1.957 en una casa campesina muy humilde a la orilla del rio que 
delimita las poblaciones de Guadalupe y San José de Suaita, rio que 
en dicho lugar, forma una hermosa cascada. Como hecho singular 
para registrar y que muestra una clave de su misión, muy poco antes 
de su nacimiento, es erigida una estatua de 5 metros de altura de la 
virgen de Guadalupe, a tan sólo unos metros de la casa donde 
nacerá.  
Fue el menor de ocho hermanos. Su padre era un obrero que 
desempeñaba múltiples oficios como carpintero, picapedrero etc. Su 
infancia es marcada por una precaria pobreza que le obligará a vivir 
extensos periodos de necesidades. Cuando tiene 4 años, su familia 
construye en el pueblo una casa hecha en sólo piedra (ya que para 
ese entonces su padre trabajaba empedrando caminos veredales) en 
la cual vivirá el resto de su infancia y parte de su adolescencia. 
En la época en que estudiaba tercero primaria en la escuela del 
pueblo, su mejor amigo de infancia llamado Welzer y quien contaba 
para ese entonces con 9 años de edad, es asesinado a cuchillo junto a 
sus dos pequeños hermanos y a su madre que se encontraba en 
estado de embarazo; este acto cometido por el propio padre de 
Welzer (quien también se quitó la vida) le impactará de forma muy 
profunda, tendrá implicaciones en todo su proceso de formación 
mental, además le servirá de clave para entender sobre su propio 
orden sincrónico y le ayudará a entender de su misión tan particular.  
Cuando tenía doce años, el sacerdote del pueblo le convoca para ser 
monaguillo de la parroquia, labor que desempeñó durante dos años. 
Debido a ciertas circunstancias vividas en ese entonces, le hicieron 
volverse un crítico furibundo de las religiones.  
El recuerdo extremadamente triste del asesinato de su amigo, el cual 
mantendrá de por vida, junto a las situaciones de violencia 
presentadas en la región, de las cuales muchas de ellas presenció, le 
generarán profundos recuerdos de miedo que harán que nunca sienta 
nostalgia por su pueblo, ya que en 1971 deben migrar de allí a la 
ciudad de Bucaramanga, acabando apenas de cumplir los 14 años. 
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En ese mismo año, en la festividad de la anunciación, muere su 
padre, lo que le generará un periodo de profunda oscuridad mental y 
le hará convertirse en un contestatario de las religiones y del 
fanatismo religioso. 
Mientras sus hermanos realizan escasamente la primaria, él 
aprovecha la circunstancia de vivir en la ciudad, para estudiar 
bachillerato al tiempo que trabaja en varios empleos. Después hace 
una carrera profesional en una universidad local donde se gradúa 
como Administrador de Empresas, mientras se desempeña como 
vendedor de la Compañía Nacional De Chocolates. En esta empresa 
inicia como surtidor de mercancías en supermercados, asciende a 
vendedor y termina siendo gerente de ventas. 
Se casa muy joven y de ese matrimonio tiene a sus hijos Isabel 
Alexandra y Sergio Ricardo. 
Inicia un periodo crítico de su vida en la década del 90, 
divorciándose e iniciando otra relación de la cual nace su hija 
Lizbeth, quien debido a un shock a los dos días de nacida, es 
diagnosticada para ser vegetal. Siendo fiel a su pensamiento de ser un 
luchador de mente abierta, inicia un largo trabajo de ayuda a la niña, 
logrando que camine, nade, se vista sola y tenga una autonomía que 
para sus condiciones cerebrales, es considerada un milagro por la 
medicina alopática. 
Este periodo marcado por situaciones emocionales y materiales 
críticas, le obliga a investigar sobre el porqué de la existencia, 
estudiando esoterismo en escuelas filosóficas y después debido a las 
necesidades de ayudar a su hija, dentro de las medicinas alternativas. 
Durante estos años y fruto de sus preguntas y reflexiones 
espirituales, escribe la novela El Andante, en la cual hace la narración 
de un personaje llamado el Andante, el cual es obligado por 
circunstancias especiales, a investigar sobre el porqué de la existencia. 
Nunca imaginará, mientras escribe el libro, que muchas de las 
situaciones que vive su personaje novelado, terminarán replicando de 
alguna manera en él y que a la postre resultarán, como un reflejo de 
su propia vida.  
La década del 90 desembocará en el fin de siglo, con el autor lleno de 
problemas económicos y emocionales, luchando por sacar de su 
condición cerebral a su hija Lizbeth. 
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Así dentro de estas problemáticas inicia el siglo XXI, y entonces se 
ve precisado a dar un inesperado e increíble giro a su vida. El 
destino, que el autor denomina orden sincrónico, le coloca en su 
camino de vida, maestros y videntes muy especiales, los cuales le 
posibilitaran despertar las facultades paranormales que lentamente le 
potencializan a realizarse, como un sanador psicoenergético 
destacado por sus amplias y demostrables capacidades. 
Inicia una etapa de investigación de sus posibilidades y mientras va 
desarrollando su potencial, comienza a entender el propósito de su 
destino. 
Realiza sus primeras conferencias y seminarios en la Biblioteca 
pública Gabriel Turbay de Bucaramanga en el año 2.002, las cuales le 
servirán para ir avanzando aún más en el despertar de su conciencia. 
En ese mismo año en la festividad de la ascensión de la virgen, 
muere su madre. 
En 2.006 monta una tienda naturista e incursiona de lleno en la 
sanación pránica y psicoenergética. Es durante ese periodo que inicia 
a investigar la problemática de la enfermedad de la depresión y sus 
estudios comienzan a mostrar resultados que lo desconcertarán y 
después definirán de manera ineludible, su accionar futuro. 
En el año 2.007, escribe el libro La Hermandad De La Conciencia 
Crística, que en el año 2.008 es publicado por la editorial Solar. El 
libro busca crear una conciencia de la problemática espiritual del ser 
humano y el autor hace su primera denuncia del origen de la 
enfermedad de la depresión en el mundo. A través de metáforas y de 
una parte autobiográfica en la que narra su lucha para sacar adelante 
a su hija, demuestra la necesidad de que los seres humanos tengan 
mente abierta como una condición imprescindible para despertar sus 
posibilidades espirituales. 
El libro no tiene la acogida esperada y ante los fracasos que tiene 
tratando de demostrar la realidad del contexto de lo que está 
ocurriendo con la depresión en el mundo, experimenta la inutilidad 
de su lucha y decide dejar de ser sanador, enfocándose más en su 
propio despertar espiritual y alejándose de sus pretensiones de crear 
conciencia del problema en los seres humanos. 
Sin embargo, no abandona del todo su lucha, ya que establece a 
través de internet y Facebook, una página de ayuda a personas con 
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problemas denominada, Ayuda a Depresivos, con la cual 
experimentará lo que es la sanación a distancia. Basándose tan solo 
en ver la foto de perfil y en el dialogo establecido a través del chat, 
ayuda efectivamente a muchas personas en diferentes países del 
mundo. 
Pero en el año 2.012, es enfrentado de lleno con sus posibilidades 
paranormales y a través de secuencias especiales, alcanza la cima que 
durante muchos años intentó conquistar. Lograr desactivar en las 
personas, los códigos energéticos que marcan a la humanidad con su 
designio de control y manipulación y que generan las 
desestabilizaciones energéticas que dan origen a la enfermedad de la 
depresión así como propiciatorias del cáncer. 
Con esta nueva posibilidad de conocimiento, inicia nuevamente un 
intento por mostrar la problemática de la enfermedad de la depresión 
creando la fundación SER LUZ, y a través de conferencias 
nuevamente pretende generar una conciencia sobre esta 
problemática, denunciando los factores que inciden en su acelerado 
crecimiento. 
Pero la propuesta y demostraciones son percibidas como 
absolutamente irracionales y en algunos casos como fantasiosas, lo 
que le lleva a concluir, que se precisa de información mucho más 
amplia, más concreta y más demostrativa, para que los seres 
humanos puedan entender la realidad de lo que está pasando y cuál 
es el riesgo en el que se encuentran.  
Escribe entonces el libro Cuadriculas Mentales Y El Extraño Origen 
De La Depresión, el cual decide hacer público de manera gratuita en 
presentación digital, lanzándolo a través de los canales de internet en 
dos idiomas; español e inglés. 
Con el libro gratuito, el autor buscaba crear conciencia sobre la 
problemática de la enfermedad de la depresión y sus incidencias 
tenebrosas en la vida de los seres humanos. 
Después escribe tres capítulos más y lo amplia y reedita para 
difundirlo con el título de: Matrix 20:20 Hackea Tu Mente. 
Su objetivo es ayudar a despertar la conciencia espiritual dormida, 
para iniciar un movimiento mundial en que los seres humanos, libres 
de condicionamientos, formen una conciencia planetaria que 
garantice el futuro de una nueva raza que esté despertando su mente 
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espiritual, única forma en que el planeta tierra podrá en el futuro 
seguir siendo un hogar para todos los seres vivientes que la habitan. 
Ricardo León Espitia nace a la media noche entre el 12 y 13 de junio 
de 1.957 en una casa campesina muy humilde a la orilla del rio que 
delimita las poblaciones de Guadalupe y San José de Suaita, rio que 
en dicho lugar, forma una hermosa cascada. Como hecho singular 
para registrar y que muestra una clave de su misión, muy poco antes 
de su nacimiento, es erigida una estatua de 5 metros de altura de la 
virgen de Guadalupe, a tan sólo unos metros de la casa donde 
nacerá.  
Fue el menor de ocho hermanos. Su padre era un obrero que 
desempeñaba múltiples oficios como carpintero, picapedrero etc. Su 
infancia es marcada por una precaria pobreza que le obligará a vivir 
extensos periodos de necesidades. Cuando tiene 4 años, su familia 
construye en el pueblo una casa hecha en sólo piedra (ya que para 
ese entonces su padre trabajaba empedrando caminos veredales) en 
la cual vivirá el resto de su infancia y parte de su adolescencia. 
En la época en que estudiaba tercero primaria en la escuela del 
pueblo, su mejor amigo de infancia llamado Welzer y quien contaba 
para ese entonces con 9 años de edad, es asesinado a cuchillo junto a 
sus dos pequeños hermanos y a su madre que se encontraba en 
estado de embarazo; este acto cometido por el propio padre de 
Welzer (quien también se quitó la vida) le impactará de forma muy 
profunda, tendrá implicaciones en todo su proceso de formación 
mental, además le servirá de clave para entender sobre su propio 
orden sincrónico y le ayudará a entender de su misión tan particular.  
Cuando tenía doce años, el sacerdote del pueblo le convoca para ser 
monaguillo de la parroquia, labor que desempeñó durante dos años. 
Debido a ciertas circunstancias vividas en ese entonces, le hicieron 
volverse un crítico furibundo de las religiones.  
El recuerdo extremadamente triste del asesinato de su amigo, el cual 
mantendrá de por vida, junto a las situaciones de violencia 
presentadas en la región, de las cuales muchas de ellas presenció, le 
generarán profundos recuerdos de miedo que harán que nunca sienta 
nostalgia por su pueblo, ya que en 1971 deben migrar de allí a la 
ciudad de Bucaramanga, acabando apenas de cumplir los 14 años. 



Ricardo León Espitia 

202 

 

En ese mismo año, en la festividad de la anunciación, muere su 
padre, lo que le generará un periodo de profunda oscuridad mental y 
le hará convertirse en un contestatario de las religiones y del 
fanatismo religioso. 
Mientras sus hermanos realizan escasamente la primaria, él 
aprovecha la circunstancia de vivir en la ciudad, para estudiar 
bachillerato al tiempo que trabaja en varios empleos. Después hace 
una carrera profesional en una universidad local donde se gradúa 
como Administrador de Empresas, mientras se desempeña como 
vendedor de la Compañía Nacional De Chocolates. En esta empresa 
inicia como surtidor de mercancías en supermercados, asciende a 
vendedor y termina siendo gerente de ventas. 
Se casa muy joven y de ese matrimonio tiene a sus hijos Isabel 
Alexandra y Sergio Ricardo. 
Inicia un periodo crítico de su vida en la década del 90, 
divorciándose e iniciando otra relación de la cual nace su hija 
Lizbeth, quien debido a un shock a los dos días de nacida, es 
diagnosticada para ser vegetal. Siendo fiel a su pensamiento de ser un 
luchador de mente abierta, inicia un largo trabajo de ayuda a la niña, 
logrando que camine, nade, se vista sola y tenga una autonomía que 
para sus condiciones cerebrales, es considerada un milagro por la 
medicina alopática. 
Este periodo marcado por situaciones emocionales y materiales 
críticas, le obliga a investigar sobre el porqué de la existencia, 
estudiando esoterismo en escuelas filosóficas y después debido a las 
necesidades de ayudar a su hija, dentro de las medicinas alternativas. 
Durante estos años y fruto de sus preguntas y reflexiones 
espirituales, escribe la novela El Andante, en la cual hace la narración 
de un personaje llamado el Andante, el cual es obligado por 
circunstancias especiales, a investigar sobre el porqué de la existencia. 
Nunca imaginará, mientras escribe el libro, que muchas de las 
situaciones que vive su personaje novelado, terminarán replicando de 
alguna manera en él y que a la postre resultarán, como un reflejo de 
su propia vida.  
La década del 90 desembocará en el fin de siglo, con el autor lleno de 
problemas económicos y emocionales, luchando por sacar de su 
condición cerebral a su hija Lizbeth. 
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Así dentro de estas problemáticas inicia el siglo XXI, y entonces se 
ve precisado a dar un inesperado e increíble giro a su vida. El 
destino, que el autor denomina orden sincrónico, le coloca en su 
camino de vida, maestros y videntes muy especiales, los cuales le 
posibilitaran despertar las facultades paranormales que lentamente le 
potencializan a realizarse, como un sanador psicoenergético 
destacado por sus amplias y demostrables capacidades. 
Inicia una etapa de investigación de sus posibilidades y mientras va 
desarrollando su potencial, comienza a entender el propósito de su 
destino. 
Realiza sus primeras conferencias y seminarios en la Biblioteca 
pública Gabriel Turbay de Bucaramanga en el año 2.002, las cuales le 
servirán para ir avanzando aún más en el despertar de su conciencia. 
En ese mismo año en la festividad de la ascensión de la virgen, 
muere su madre. 
En 2.006 monta una tienda naturista e incursiona de lleno en la 
sanación pránica y psicoenergética. Es durante ese periodo que inicia 
a investigar la problemática de la enfermedad de la depresión y sus 
estudios comienzan a mostrar resultados que lo desconcertarán y 
después definirán de manera ineludible, su accionar futuro. 
En el año 2.007, escribe el libro La Hermandad De La Conciencia 
Crística, que en el año 2.008 es publicado por la editorial Solar. El 
libro busca crear una conciencia de la problemática espiritual del ser 
humano y el autor hace su primera denuncia del origen de la 
enfermedad de la depresión en el mundo. A través de metáforas y de 
una parte autobiográfica en la que narra su lucha para sacar adelante 
a su hija, demuestra la necesidad de que los seres humanos tengan 
mente abierta como una condición imprescindible para despertar sus 
posibilidades espirituales. 
El libro no tiene la acogida esperada y ante los fracasos que tiene 
tratando de demostrar la realidad del contexto de lo que está 
ocurriendo con la depresión en el mundo, experimenta la inutilidad 
de su lucha y decide dejar de ser sanador, enfocándose más en su 
propio despertar espiritual y alejándose de sus pretensiones de crear 
conciencia del problema en los seres humanos. 
Sin embargo, no abandona del todo su lucha, ya que establece a 
través de internet y Facebook, una página de ayuda a personas con 
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problemas denominada, Ayuda a Depresivos, con la cual 
experimentará lo que es la sanación a distancia. Basándose tan solo 
en ver la foto de perfil y en el dialogo establecido a través del chat, 
ayuda efectivamente a muchas personas en diferentes países del 
mundo. 
Pero en el año 2.012, es enfrentado de lleno con sus posibilidades 
paranormales y a través de secuencias especiales, alcanza la cima que 
durante muchos años intentó conquistar. Lograr desactivar en las 
personas, los códigos energéticos que marcan a la humanidad con su 
designio de control y manipulación y que generan las 
desestabilizaciones energéticas que dan origen a la enfermedad de la 
depresión así como propiciatorias del cáncer. 
Con esta nueva posibilidad de conocimiento, inicia nuevamente un 
intento por mostrar la problemática de la enfermedad de la depresión 
creando la fundación SER LUZ, y a través de conferencias 
nuevamente pretende generar una conciencia sobre esta 
problemática, denunciando los factores que inciden en su acelerado 
crecimiento. 
Pero la propuesta y demostraciones son percibidas como 
absolutamente irracionales y en algunos casos como fantasiosas, lo 
que le lleva a concluir, que se precisa de información mucho más 
amplia, más concreta y más demostrativa, para que los seres 
humanos puedan entender la realidad de lo que está pasando y cuál 
es el riesgo en el que se encuentran.  
Escribe entonces el libro Cuadriculas Mentales Y El Extraño Origen 
De La Depresión, el cual decide hacer público de manera gratuita en 
presentación digital, lanzándolo a través de los canales de internet en 
dos idiomas; español e inglés. 
Con el libro gratuito, el autor buscaba crear conciencia sobre la 
problemática de la enfermedad de la depresión y sus incidencias 
tenebrosas en la vida de los seres humanos. 
Después escribe tres capítulos más y lo amplia y reedita para 
difundirlo con el título de: Matrix 20:20 Hackea Tu Mente. 
Su objetivo es ayudar a despertar la conciencia espiritual dormida, 
para iniciar un movimiento mundial en que los seres humanos, libres 
de condicionamientos, formen una conciencia planetaria que 
garantice el futuro de una nueva raza que esté despertando su mente 
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espiritual, única forma en que el planeta tierra podrá en el futuro 
seguir siendo un hogar para todos los seres vivientes que la habitan. 
Sus puertas están abiertas para quien quiera comunicarse con él, a 
través de: 

Facebook de contacto: Ricardo León Espitia 

Grupos en Facebook: HAY LUZ, GUERREROS CONTRA 
MATRIX, PSINERGIA PARA EL DESPERTAR DE 
CONCIENCIA. 

Correo: fundaserluz@gmail.com  
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